Frédéric Mancini

Amours ordurières

Illustrations par
HOLST

Corinne, petite vicieuse de dix-neuf ans, vit aux crochets de sa mère, une grosse vicieuse de trente-six ans qui a donné le « bon exemple » à sa fille. Quand la mère reçoit un amant, la fille assiste en cachette aux ébats. Elle aimerait être à la place de sa mère qui quand elle jouit ne fait pas semblant, mais aussi à la place de celui qui sait faire crier sa mère. Comment s’étonner que, dans ces conditions, Corinne soit autant attirée par les hommes que par les femmes ? Et qu’elle ait le don de les faire, tous et toutes, sortir de leurs gonds ? Et comme le hasard fait bien les choses, voici que Corinne, mise en demeure de trouver du travail, va se faire embaucher dans l’endroit le plus lubrique et le plus « crade » de la ville : la « déchetterie ». Et là, la sarabande sexuelle qui va l’emporter ne connaîtra aucun frein. Les ouvriers, parmi lesquels des Noirs bien bâtis, trient les ordures dans la décharge à ciel ouvert, et pour se consoler de leur travail ingrat, ils s’envoient tout jupon qui passe à leur portée. Après avoir subi son baptême du vice nue sur le capot d’une voiture, puis dans les toilettes d’une boîte de nuit, on la retrouve bientôt écartelée sur la table d’une cabane de chantier en compagnie d’un solide éboueur à la braguette ouverte. Ce n’est qu’un début. Un peu plus tard, à la sortie de sa cabine de douche, elle est attendue par un comité d’accueil en rut. Et ce qu’elle fera en groupe dans une baignoire ne peut – ni décemment ni indécemment – se raconter au dos d’un livre, fût-il le plus porno du monde. En suivant cette dévergondée de Corinne, le lecteur finit par se poser la question : jusqu’où peut aller le stupre ? Jusqu’à l’ordure ? Et pourquoi pas ? Si vous êtes délicat, abstenez-vous de lire ce livre ! Sinon, plongez gaiement dans le cloaque ! Qui est, d’après le Robert, chez certains animaux, l’orifice commun des cavités intestinale, urinaire et génitale. CQFD.

CHAPITRE PREMIER

Je pensais vivre un vendredi après-midi tranquille, semblable à beaucoup d’autres vendredis après-midi.

Mais c’est vite parti en vrille…

Il n’y avait personne à la maison de toute la journée, ma mère travaillant de neuf heures à dix-sept heures, cinq jours par semaine. Je ne suivais pas de rituels bien définis, mais en général, l’après-midi, quand je me trouvais seule à la maison, je respectais un protocole qui me convenait à peu près.

Je n’ai pas dérogé à la règle, ce jour-là…

D’abord, je me suis rendue à la salle de bains pour m’examiner dans les miroirs. Ma mère en avait fait installer une telle quantité que je me demandais si elle n’était pas quand même trop narcissique. J’approchais de mes dix-neuf ans, et j’étais le clone de ma mère, on aurait pu nous prendre pour deux sœurs. Elle avait dix-sept ans à ma naissance. Elle m’avait élevée seule, je n’ai pas connu mon père. Je ne m’en portais pas plus mal.

Me regarder dans le miroir, c’était comme si je la voyais, elle : une fille d’un mètre soixante-cinq, aux cheveux blond vénitien coupés court, avec un visage aux traits délicats, des yeux noisette, une bouche rouge qui esquissait une moue involontaire. Un corps plutôt menu, mais dont les parties charnues étaient, par contraste, plus développées. Je savais que j’avais pas mal de charme ; j’en éprouvais un plaisir narcissique, moi aussi.

Entre la lisière de mon top vert et la taille basse de mon jean, mon ventre était nu. J’ai défait le jean. Dessous, mon slip était du même vert que le top. Je l’ai fait glisser le long de mes jambes pour le récupérer, le renifler. Je ne me lassais pas de l’odeur de mes sécrétions, souvent changeante d’ailleurs. L’empiècement maculé, sombre, collait à ma chatte.

Laura, la copine chez qui j’avais déjeuné ce jour-là – en présence de ses parents – me plaisait énormément. Je ne désespérais pas de la faire basculer dans un lit. Je la savais hétéro, mais il n’y avait rien là d’irrémédiable. Il suffisait d’attendre le bon moment. Pendant le repas, j’avais été tentée de lui faire du pied, mais c’était prématuré, et il y avait la présence dissuasive de ses vieux…

J’ai balancé mon slip et mon jean dans le panier de linge sale, et cul nu, gardant uniquement mon top, je suis allée dans ma chambre. J’ai allumé la télévision, me suis allongée sur mon futon. Je regardais défiler les images sans m’attacher à aucune : mes préoccupations étaient ailleurs.

J’ai posé ma main sur mon ventre nu, et comme je ne voulais ni descendre ni monter trop vite, je lui ai imprimé un mouvement circulaire qui me procurait des sensations agréables.

Je pouvais passer des après-midi entiers à me tripoter. C’était un bonheur que j’avais découvert avec la puberté, et que rien n’avait remplacé depuis, même si j’avais du plaisir avec un garçon ou avec une fille. J’apprenais à connaître mon corps, où agir pour exciter les zones érogènes, à pressentir comment et à quel moment je jouirais. Je pouvais faire monter la jouissance très vite, mais ce que je voulais quand j’avais un long après-midi devant moi, c’était au contraire faire durer, m’embraser lentement, à l’affût de chaque sensation, retarder le plus possible la venue de l’orgasme. Envahie par toutes sortes de fantasmes, je me sentais dériver peu à peu loin du réel, loin des contingences quotidiennes.

J’ai remonté mon débardeur. Je commençais toujours par les seins, et chaque fois, j’étais sidérée par l’extrême sensibilité qui les faisait réagir à mes attouchements. Ils n’étaient pas très gros, mais dès que je les malaxais, sans même toucher aux zones plus sensibles des aréoles et des tétons, je sombrais dans une langueur, et mon ventre s’embrasait.

Je descendais ensuite sur le sexe ; il était déjà ouvert, et il s’en écoulait un liquide d’abord clair, puis de plus en plus sirupeux, jusqu’à atteindre la consistance d’une crème qui jaillissait de moi par saccades. Pour cela, il fallait que je sois vraiment très excitée.

J’aimais ces moments. Personne n’en parlait jamais, mais se masturber, c’était tout simplement très bon.

Mon esprit errait dans les couloirs de mes fantasmes, ouvrant telle ou telle porte. Je pensais à certains garçons, à certaines filles aussi. Il y avait un garçon à qui je mourais d’envie de rendre visite. Je l’avais rencontré le samedi précédent, en boîte. Il ne s’était pas passé grand-chose entre nous, mais au moment de partir, il m’avait jeté :

— J’habite dans la grand-rue, au numéro 22, tu peux passer le soir, quand je suis rentré du travail.

Je vivais dans une petite ville de province de trois mille deux cents habitants au dernier recensement, et ici, tout le monde se connaissait, même de vue. Je me demandais parfois comment j’étais, moi, cataloguée par les gens. Ou plutôt, je ne me posais pas la question, car je le savais : une « feignasse », une « chaudasse ». C’était vrai, je me sentais libre de mon corps et de mes envies.

Cet après-midi-là, donc, après avoir bien caressé mes seins, puis trituré mes tétons pour les faire dresser, j’ai descendu ma main à mon pubis. Je me rasais les pourtours de la chatte, mais je laissais un triangle, que je dessinais au rasoir sur la zone en question. J’aimais sentir mes poils drus sous mes doigts. Contrairement à certaines filles qui s’épilaient totalement, je tenais à garder un triangle de poils au-dessus de ma fente glabre, ce qui, à mes yeux, lui donnait du charme, renforçait ma féminité.

Je pensais à Steph. L’idée s’ancrait en moi qu’il fallait que je lui rende visite comme il me l’avait proposé. Pourquoi pas ce soir, justement ? Ce pouvait être la meilleure façon d’aborder le week-end.

J’aimais garder en tête plusieurs possibilités. Ces derniers temps, j’avais été obsédée par Laura. Je sentais que quelque chose pouvait se passer entre nous. Toujours le mode potentiel. Cela faisait plusieurs fois qu’elle m’invitait à déjeuner. On avait été autrefois camarades de cours, puis elle est partie poursuivre ses études dans une autre ville du département. On n’habitait pas très loin l’une de l’autre, pourtant, on est restées longtemps sans reprendre contact. Et puis, il y a six mois, on s’est croisées dans la rue. J’ai été saisie en la voyant : Laura n’avait jamais été moche, mais elle était devenue une très jolie jeune femme. Avais-je changé, moi aussi ? On a été prendre un café ensemble, et on s’est communiqué nos numéros de portable.

Deux jours plus tard, elle m’appelait. Depuis, on s’est revues. Il ne s’est encore rien produit, absolument rien, à part des échanges de regards lourds. J’avais envie d’elle. Découvrir ce qu’il y avait sous ses jupes, sous ses pantalons, faisait partie de mes fantasmes.

En arrivant, j’avais branché mon ordinateur. Les doigts posés sur mon sexe, tout gonflé, j’ai entendu le signal sonore qui m’annonçait l’arrivée d’un mail. Pressentant que c’était important, je me suis levée pour aller voir.

Mes doigts étaient gluants de sécrétions. Je les ai léchés. Ils avaient bon goût.

Je me suis assise devant mon bureau. Sous mes fesses, le cuir du fauteuil m’a procuré une sensation de fraîcheur. J’ai ouvert ma boîte mail, tout en continuant à me tripoter entre mes cuisses ouvertes. A ma grande surprise, j’ai trouvé un message de Laura. Elle avait mon adresse mail depuis pas mal de temps déjà, mais elle ne s’en était jamais servie.

Il était trois heures de l’après-midi ; ça faisait deux heures qu’on s’était quittées. L’objet du message était simplement « Coucou » !

J’ai ouvert le mail. Un fichier était joint. Le texte disait :

« Ouvre le fichier. C’est une surprise. »

J’ai transféré le fichier sur mon disque dur et j’ai utilisé Media Player. Il y eut un temps d’hésitation, puis j’ai vu apparaître, en gros plan, le visage de Laura. Elle réglait la webcam.

Elle a commencé par me parler :

— Alors, Corinne, tu es une grosse salope ? Tu crois que je ne vois rien ? Dès que tu m’aperçois, c’est tout juste si tu ne te mets pas à baver. Je te plais ? Je sais que tu as envie de sauter sur tout ce qui bouge. Tu crois que je pourrais céder à tes envies ? Et si ça marchait dans les deux sens, si moi aussi, j’avais envie de ton petit cul ? En voilà des questions à se poser… En attendant, je t’enverrai des petits films tous les jours… J’ai une webcam, autant s’en servir…

J’étais suffoquée. Laura, pour moi, avait toujours été quelqu’un d’innocent. Je ne l’aurais jamais imaginée tenant un discours aussi provocateur – dans le fond et dans la forme.

Derrière elle, il y avait une musique en fond sonore. Ça venait d’une chaîne. Se penchant sur sa droite, Laura a augmenté le son. C’était une musique arabe, sirupeuse, qui accompagnait parfaitement l’exercice auquel elle se livrait. Figée par la surprise, j’avais cessé de me tripoter, alors que le but évident de Laura était de me voir me mettre dans tous mes états.

Elle a remonté la webcam. Elle filmait dans sa chambre, face à son ordinateur. Elle a commencé à danser, ondulant lascivement devant la caméra, le visage illuminé par son plus beau sourire.

Elle avait toujours sur elle sa tenue de midi : un jean qui la collait, fermé à la taille par une grosse ceinture, et un sweat-shirt décolleté. J’avais passé une grande partie du repas à loucher sur son décolleté, quand elle se penchait sur son assiette. Dans cette position, on lui voyait quasiment la totalité des seins. Son soutien-gorge, qui ne couvrait que la partie inférieure de sa poitrine, réunissait ses seins en deux globes gonflés, si bien que le creux central en était accentué. L’envie me démangeait de fourrer mes mains dans son décolleté.

Laura a continué assez longtemps à évoluer au rythme de la musique orientale, se tournant et se retournant, faisant bouger ses hanches, ses fesses. Ses seins, bien que gainés par le soutien-gorge, tressautaient sous son T-shirt.

L’œil rivé à l’écran, j’ai senti un filet de bave couler du coin de ma bouche. Si je m’étais attendue à ça de la part de Laura ! Incroyable.

Se calant de nouveau face à la caméra, elle a débouclé le gros ceinturon, avec toujours, aux lèvres, ce sourire d’ange. A l’inverse de ce que j’aurais fait à sa place, elle a commencé son strip par le bas.

Elle a ôté sa ceinture. Mes nerfs étaient à vif ; j’aurais été bien incapable, à cet instant, de détourner les yeux de l’écran. Il y avait une chance pour que le film soit enregistré : je pourrais alors le conserver, me le repasser souvent…

S’adressant à la caméra, Laura disait :

— C’est maintenant que ça devient intéressant.

Elle ouvrit la fermeture Eclair de son jean.

— Tu vas en avoir plein les mirettes, je te le promets. Et ce n’est qu’un début.

J’ai posé mon doigt sur mon clitoris. Il était tout gonflé, signe que j’étais bien excitée. Je me suis mise à me frotter. Voir Laura faire un strip pour moi… J’avais rêvé à bien d’autres choses, pas forcément à ça, mais c’était inespéré.

Dessous, elle avait un string pourpre, qui n’était pas assorti à son soutien-gorge.

— Le Rouge et le Noir, tu vois, j’ai des lettres, a-t-elle précisé, en tirant son T-shirt vers le bas pour dévoiler son soutien-gorge.

Elle écarta un pan du jean ouvert, puis fit descendre lentement le pantalon en le tirant d’abord sur ses hanches. Elle fit volte-face pour me présenter son cul ; elle avait un string, non un slip. Le jean, calé sous ses fesses rondes et grasses, les mettait en valeur. En haut sur ses hanches, il y avait la marque d’un large triangle, qui se réduisait en s’approchant du sillon. Le cordon était sans doute un rien trop large ; au lieu d’être enfoncé entre ses fesses, il restait à la surface.

Le visage tourné vers la caméra, c’est-à-dire vers moi, Laura agitait les hanches, ce qui faisait bouger la chair grasse de ses fesses. Se positionnant de face, le jean toujours retenu à mi-cuisses, elle a glissé sa main dans son string. Elle agitait les doigts de sorte que le tissu se déformait sous mes yeux. Cul nu sur le cuir du fauteuil, j’accomplissais le même geste sur mon sexe en feu.

Soudain, Laura s’est tendue. Un spasme déformait ses lèvres ; elle s’est cambrée en arrière en poussant un soupir. Otant sa main, elle s’est redressée, puis avec un sourire cruel pour la caméra, elle exhiba le bout luisant de ses doigts, passa sa langue dessus.

C’est seulement alors qu’elle fit descendre le jean le long de ses jambes, pour l’expédier en direction de la webcam. Il est passé par-dessus.

Elle avait, je l’avais déjà remarqué, de jolies jambes fines, bien dessinées, et des cuisses bien pleines. Saisissant le bord du string, elle l’a tiré vers le bas, pour aussitôt le remonter, le tendre vers l’avant, puis l’abaisser d’un coup sec, dévoilant une chatte brune, fournie, mais taillée avec art.

J’ai avalé de travers. J’ai cru que j’allais jouir, aussi j’ai promptement écarté mes doigts de mon sexe. « Voir sa chatte me donnait envie. » J’aurais voulu que ce soit moi qui descende son string, pas elle. Je pourrais lui faire mille choses avec ma bouche, mes doigts…

Elle a fait couler le string le long de ses jambes, et d’un coup de pied vif, lui a fait suivre le même chemin qu’au jean. C’est ainsi qu’il a atterri sur la webcam, me masquant en partie la vue. Je ne voyais plus que du tissu et un cordon. Oh, comme j’aurais voulu être ce string, collé à sa chair pendant de longues heures !

Laura s’est approchée, a écarté le rideau de tissu, s’est penchée sur la caméra pour y déposer un baiser, puis a reculé d’un pas. On ne voyait rien de son sexe, il y avait seulement, dans le bas de l’image, sa toison brune. J’attendais la suite, qui ne pouvait tarder.

Elle a remonté son T-shirt. Ne lui restait que le soutien-gorge. J’avais déjà effleuré sa peau à travers le T-shirt. Je mourais d’envie de la toucher, mes regards insistants le lui disaient. Maintenant, j’avais le pressentiment que l’autre face de Laura, celle que je découvrais à l’écran, me donnerait cent fois plus que ce que je souhaitais.

J’ai bien aimé quand, d’un geste très féminin, elle a passé ses mains dans son dos pour dégrafer son soutien-gorge. Elle a pris ses seins en coupe. C’était la première fois que je les voyais nus. J’avais toujours pensé que le soutien-gorge les magnifiait, aussi je ne m’attendais pas à les trouver aussi volumineux. Elle a déposé un nouveau baiser sur l’objectif, assorti d’un commentaire :

— A bientôt, ma douce. Tu ne tarderas pas à avoir de mes nouvelles.

J’ai bloqué sur la dernière image. Encore sous le choc, je suis retournée m’allonger. Je n’aurais jamais imaginé que Laura puisse se comporter comme ça.

J’avais des mécanismes corporels qui m’étaient propres. Ainsi, quand je voulais me faire jouir, je n’amenais pas mes doigts sur ma chatte ou mon clitoris ; je les faisais tourner sur mon ventre. Cela provoquait des ondes de chaleur qui se répercutaient dans mes organes. Comme s’il y avait eu au centre de mon ventre un point d’où tout s’embrasait.

Après la séance que Laura m’avait offerte via l’ordinateur, j’étais si excitée que j’ai joui rien qu’en posant mes doigts sur la peau de mon abdomen. Mais tout de suite après, je me suis sentie mal. Laura, en jouant à me faire éprouver des réactions intenses, avait parfaitement réussi à me perturber en profondeur.

J’ai continué à me frotter, guettant la venue des orgasmes qui se faisaient de plus en plus violents. Le film de l’exhibition de Laura tournait toujours dans ma tête. Je savais qu’il me faudrait du temps avant de pouvoir le regarder sans être chavirée. Et la salope m’en avait promis d’autres ! La prudence ne me soufflait-elle pas de renoncer à les voir ?

Le dernier orgasme m’a laissée inerte, sans forces. Quand j’ai eu recouvré mes esprits, je me suis examinée. J’ai fait sortir de moi quelque chose de blanc, de gluant, qui n’était pas tellement différent du sperme d’un homme. J’en ai pris au bout des doigts, l’ai porté à ma bouche. Le goût n’était jamais le même, tantôt plutôt amer, tantôt vaguement sucré. J’en avais plein les cuisses. Je l’ai recueilli comme l’apiculteur qui récolte son miel, et j’ai tout avalé. Il m’est venu à l’idée que si j’avais eu une webcam, j’aurais pu me filmer. J’aurais expédié le film en retour à Laura. Elle n’aurait pas été la seule à jouer. Je me suis promis de m’acheter une webcam dès le lendemain.

J’ai jeté un coup d’œil à mon réveil. Quatre heures déjà ! J’avais encore une heure de répit avant que ma mère arrive. Je partirais à ce moment-là. Depuis un certain temps, nos relations n’étaient pas au beau fixe ; je préférais l’éviter.

J’avais encore envie de me caresser. Sur un mode plus doux, cette fois. Sans chercher à jouir.

Allongée, les jambes écartées et relevées, la main entre les cuisses, je me frottais les lèvres tout en repensant au film. J’imaginais celui que je ferais, et aussi ce que j’aimerais faire avec Laura.

Ma mère est rentrée plus tôt que d’habitude. C’était une ancienne ballerine. Elle était si souple, si légère, que je ne l’ai pas entendue approcher. On s’est retrouvées nez à nez, elle et moi, ou plutôt… nez à chatte.

« Voir sa chatte me donnait envie. »

On n’était pas très pudiques, à la maison, et assez libres dans nos discussions, mais c’était la première fois qu’elle me surprenait en train de me branler. La chose aurait eu moins d’importance s’il n’y avait cette tension entre nous, qui durait depuis un certain temps. Elle m’a regardée d’un œil peu amène. Je n’étais pas en position de lui donner le change. Difficile quand on a le cul nu, le sexe dilaté, la main qui va et vient dessus…

— Au lieu de te branler, tu ferais mieux de chercher du travail ! Voilà deux ans que tu as passé ton diplôme… depuis, tu n’as rien, tu ne fais rien, tu ne cherches pas de boulot, tu vis à mes crochets !

J’aurais dû me taire, mais la colère m’a envahie. Je me suis redressée, je lui ai répondu d’un ton rogue :

— Je fais ce que je peux !

Elle n’était pas du genre à laisser tomber.

— Je te rappelle que tu as un diplôme de BTS vente. Tu as posé ta candidature quelque part ?

Elle m’entraînait sur un terrain glissant. Je savais très bien ce que j’avais à me reprocher. J’avais commencé à faire acte de candidature, et, devant les premiers refus, j’avais renoncé. Depuis plus d’un an, je glandais. C’était vrai ; je ne pouvais qu’en faire le constat. J’aurais sans doute dû dire que j’allais faire quelque chose, mais je me suis contentée de soupirer d’un air excédé. Et puis j’ai ajouté en lui tournant le dos :

— Puisque c’est comme ça, je m’en vais !

J’ai vu à son regard qu’elle regrettait ses paroles de reproche. Et moi, de mon côté, je m’en voulais de lui faire de la peine. Mais je me sentais humiliée. Sur le point de quitter la pièce, elle s’est arrêtée, m’a regardée attraper une culotte et un jean dans la penderie, m’habiller, prendre mon sac à main. Elle s’est accrochée à mon bras, mais je me suis dégagée.

— Laisse-moi.

— Ecoute, Corinne… Je n’ai pas à te reprocher ça… Je sais que ce n’est pas facile de trouver du boulot…

La porte a claqué derrière moi. Je me suis retrouvée à l’extérieur. Elle m’avait blessée. De mon côté, je n’avais pas de quoi être fière. C’était seulement maintenant que j’en prenais réellement conscience. Je venais de passer près de deux ans à vivre à ses crochets, à ne penser qu’aux chattes des filles et aux queues des mecs. Désormais, j’allais me démener pour trouver un boulot.

On habitait, ma mère et moi, dans une zone pavillonnaire construite à la sortie du village dans les années cinquante. Quelques travaux avaient été effectués dans notre pavillon, qui avait appartenu à ses parents. Tout blanc, à un seul étage, il comprenait trois chambres, un living, et était assorti d’une terrasse derrière, d’un jardin et d’un grand garage.

En quittant le pavillon, on se retrouvait sur l’interminable avenue qui conduisait au centre de la ville. En fait, la bourgade se réduisait à cela : une immense avenue, un centre très concentré, puis une autre longue avenue qui permettait de sortir.

Je me suis mise en route vers le cœur de la ville. J’avais décidé de ne pas rentrer ce soir-là. Il n’était que quatre heures de l’après-midi. Stéphane était peut-être chez lui. Il m’avait proposé de passer, c’était l’occasion. J’ai vérifié son adresse sur mon petit carnet. Il habitait beaucoup plus loin sur l’avenue.

Petit à petit, je retrouvais mon calme. J’allais me remettre à chercher du boulot. Je ferais n’importe quoi, même si ça n’avait aucun rapport avec mon BTS. Ma mère était seule à faire rentrer de l’argent à la maison. Oui, il était temps que je gagne ma vie.

Tout en marchant, je pensais au fichier de Laura. Avec mes économies, j’allais m’acheter une webcam, et lui faire un petit film, dès que possible.

CHAPITRE II

Stéphane habitait une grande maison blanche qu’il partageait avec sa mère. C’est lui qui m’a ouvert. Il était en pantalon de survêtement et T-shirt. Ça m’a fait chaud au ventre de le retrouver. Il n’était pas en reste : il bandait déjà sous le coton moulant de son survêtement.

— Ça va ?

Il m’a serrée contre lui, après m’avoir embrassée sur les joues. Sentant contre moi une queue à moitié dure, je n’ai pu m’empêcher de plaquer ma main contre son bas-ventre pour le tâter. Son pieu s’est allongé, s’est érigé en très peu de temps.

Stéphane a poussé un gémissement.

— Arrête, sinon je vais m’éjaculer dessus !

Il s’est dégagé, a reculé d’un pas.

— Et puis, on va fermer la porte, ajouta-t-il. Inutile que toute la rue en profite…

Je prenais conscience que j’en avais eu très envie toute la semaine ; j’aurais dû passer plus tôt. Je me suis accroupie devant lui, j’ai baissé son pantalon de survêtement.

— Tu es folle, ma mère est là !

— La mienne aussi ! ai-je répondu, en sortant sa queue de son slip.

Il avait une belle érection ; sa queue formait un arc de cercle.

— C’est pas grave, ai-je ajouté. Je suis sûre qu’elle a déjà sucé des queues dans sa vie, elle aussi.

Il a tenté de m’échapper, mais j’étais déjà sur lui. Je gainais sa tige avec ma bouche, je faisais aller et venir mes lèvres tout du long. Je me sentais remplie, ça me faisait éprouver chaque fois le même émoi, dont je ne me lassais pas – dont je ne pouvais me passer. M’être tripotée tout l’après-midi, avoir joui intensément en convoitant Laura n’avaient pas épuisé mes appétits sexuels.

Comme beaucoup de filles, pendant l’adolescence, je trouvais que les garçons étaient de sales obsédés. Je me plaisais à affirmer que moi, le sexe ne m’intéressait pas. Puis un jour, par hasard, en m’effleurant l’entrecuisse des doigts, j’ai eu un orgasme. Après cette révélation, pendant des mois, je me suis adonnée à la recherche effrénée du plaisir – jusqu’à saturation. Puis j’ai connu enfin l’ouverture vers l’autre. J’avais des discussions interminables avec les copines à propos des garçons ; on se demandait comment ils étaient faits, et ce qu’on pourrait faire avec eux. J’éprouvais aussi une envie trouble, plus ou moins matérialisée, du corps des copines. Enfin, il y eut les premiers contacts charnels, les discussions avec d’autres filles plus âgées, « expérimentées », auxquelles je posais des questions techniques des plus crues.

Mon intérêt pour le sexe étant aiguisé, j’ai eu des rapports avec pas mal de filles et de garçons, dans des endroits souvent insolites, mais jamais dans un lit. C’était une période d’envies et d’errances mêlées.

Quand j’eus passé mon BTS, et compris que je ne pouvais pas trouver de poste, je me suis enfoncée dans un profond marasme. Le sexe me parut alors la seule compensation à l’inaction qui me faisait broyer du noir. J’aurais dû, sans doute, continuer à me battre, quitte à suivre une autre formation. Mais dans mon état neurasthénique, je ne trouvais d’issue que dans le sexe.

Le plaisir de promener mes doigts sur moi, d’accueillir le corps d’une fille contre moi, de la fouiller, l’explorer, de toucher un corps, un sexe de garçon, me faisait oublier tout le reste.

Le sexe, pour moi, n’était pas quelque chose de limité, contrairement à ce qu’on pourrait dire ou penser, mais au contraire, d’inépuisable, de constamment renouvelé. J’aurais pu vivre trois cents ans sans en épuiser les joies. Ce n’était jamais les mêmes sensations, les mêmes émotions. C’était chaque fois différent. Le sexe était tellement essentiel pour moi qu’au fil des mois, j’étais devenue la pire des obsédées. Même si j’étais décidée à trouver du boulot, je n’avais pas le moins du monde envie de me ranger.

La meilleure preuve, c’est que j’avais le sexe de Stéphane dans ma bouche. Le garçon n’avait pas pensé que ça se ferait aussi vite. Pourtant, ma réputation de « chaudasse » commençait à s’établir solidement dans le village. J’avais déjà frôlé, depuis que je traînais ici et là, pas mal de peaux de filles et de garçons.

J’ai perçu des pas sur le dallage, qui venaient vers nous. Stéphane s’est dégagé, sa queue s’était brusquement réduite de moitié dans ma bouche. Il a rangé son membre, tout dégoulinant de ma salive, dans son pantalon de survêtement. Sa mère a fait son apparition au moment où je me redressais. Elle n’a rien dit, mais je crois qu’elle n’a pas été dupe de ce que je faisais.

Elle s’est avancée lentement, me laissant tout le temps de la regarder. C’était une femme de taille moyenne, proche de la soixantaine, dont la chevelure brune devait tout à la teinture. Elle avait un visage et un regard durs, sans l’ombre d’un sourire. On la sentait sévère, vraiment peu accommodante. Il y avait pourtant en elle quelque chose d’attirant. Elle portait une simple robe noire, qui moulait sa silhouette fine. Son corps était entretenu, je le supposais, par le sport et les soins de beauté. Je n’avais pas l’impression qu’elle avait eu recours au bistouri, ni même au Botox. Elle avait des rides.

Certains détails m’ont donné à penser qu’elle avait une bonne carrière de « chaudasse » derrière elle, et qu’elle devait exercer à plein temps. Par exemple, le parfum sensuel, capiteux, dont elle était inondée, le fait aussi que sa robe soit fermée devant par une dizaine de boutons qui partaient du cou et arrivaient au-dessous de sa poitrine, les huit premiers étant défaits, ce qui laissait voir son décolleté. Elle devait porter un soutien-gorge push-up, car ses seins rehaussés, bien ronds et bien charnus, semblaient vouloir jaillir de leur enveloppe. J’ai tout de suite eu envie de plonger mes doigts dans le sillon profond qui les séparait.

Elle possédait ce que moi, à vingt ans, je n’avais pas : une sensualité si forte que j’en ai été subjuguée. Sous cette robe se cachait un corps de fausse maigre que j’imaginais vieilli, marqué, mais voluptueux. Impression qui s’est renforcée quand mon regard glissa sur ses hanches pleines, puis sur sa croupe volumineuse, qui paraissait n’avoir rien perdu de sa fermeté.

On a échangé quelques mots, puis elle m’a dit :

— Vous êtes la nouvelle fiancée de mon fils ?

On s’est regardés, Stéphane et moi, un peu tendus.

— C’est beaucoup s’avancer, je crois, ai-je répliqué.

— Oh, mon fils a beaucoup de fiancées. D’un soir…

Il lui a jeté un regard noir, mais n’a rien dit. J’ai compris qu’il la craignait. La dureté qu’on sentait en elle avait soumis le garçon.

— Je vais faire des courses, vous allez pouvoir en profiter.

Pendant cette brève conversation, le regard de la femme brune ne m’a pas quittée une seconde. Elle me jugeait, me jaugeait. Elle ne me faisait en aucune façon des avances, mais j’ai lu clairement dans ses yeux une envie violente, quelque chose de sauvage. Son regard avide, fouisseur, évaluait mon corps, en prenait le calibre, se glissait sous mes vêtements comme pour une caresse rude, brutale, qui aurait pénétré mon ventre. En même temps, j’ai eu la sensation qu’elle avait en elle la capacité de me faire des choses qu’aucune fille de mon âge ne me ferait jamais. Que tout ce qu’elle n’avait plus – la jeunesse, la fraîcheur, même si elle était encore désirable – était compensé par ce que les années lui avaient donné : l’expérience, l’efficacité. Je percevais qu’elle avait été à bien des égards ce que j’étais, moi : un être avide de sexe.

Elle m’a dit :

— Passez à la maison quand vous voulez.

Il ne pouvait s’agir que d’une proposition déguisée. Car ce n’était pas pour voir son fils qu’elle m’ouvrait sa maison. Elle aussi avait perçu qu’au fond, nous étions, elle et moi, de même nature.

Je la suivais des yeux pendant qu’elle s’éloignait. Sa croupe, saillante jusqu’à être obscène, était mise en valeur par un déhanchement qu’elle accentuait exprès pour me faire saliver, et par la cambrure des reins que les hauts talons accusaient. Sa raie des fesses se devinait sous le tissu tendu de la robe. Sans en avoir la preuve formelle, j’étais certaine que dessous, elle n’avait rien, pas même un string.

En imagination, je me suis vue avec elle dans la maison… je soulevais sa robe pour découvrir son ventre nu. J’avais un copain qui se passionnait pour les photos porno, il avait une magnifique collection de photos de femmes d’âge mûr. Il me les avait montrées, et ce qui m’avait frappée le plus, c’étaient les chattes de ces femmes. J’avais été plus excitée que dégoûtée par la manière dont leurs lèvres sortaient du sexe, formant une masse charnue. La mère de Stéphane, j’en étais sûre, aurait pu figurer dans l’album comme la plus désirable de toutes ces femmes.

Je me suis retournée vers Steph. L’apparition de sa mère avait tout cassé. Son envie comme la mienne. Il a cru bon de dire :

— Ma mère, c’est un personnage. Et elle est très autoritaire.

Il m’a guidée vers le living. La pièce était immense, très bourgeoisement meublée. Je lui ai fait part de mes préoccupations :

— Dis-moi, ça fait combien de temps que tu travailles à la mairie ?

— Six mois.

— Tu fais quoi ?

Il a eu une grimace négative.

— Pas grand-chose. J’ai beau avoir une maîtrise de droit public… pour l’instant, je me contente de classer des dossiers. Il y a trois étages d’archives qui n’ont jamais été triées, et on m’a mis à faire ça. Je pourrais être plus utile ailleurs, mais personne n’est de cet avis. Tu sais, le territorial, c’est pas évident. J’ai déjà eu de la chance de trouver ce boulot.

On s’est installés sur le canapé. Par réflexe, un peu comme un gosse qui s’empare d’un hochet, j’ai tiré sur l’élastique de son pantalon de survêtement, et je me suis mise à le masturber. Sa queue toute molle, encore un peu gonflée d’avoir bandé, reposait sur ses couilles. Le garçon était jeune, et la nature aidant, son sexe s’est rempli de sang par saccades. On a continué à discuter. Je voulais en savoir plus. Il se détendait peu à peu sous l’effet de mes attouchements.

— Je vais être franc avec toi, a-t-il avoué. Si j’ai pu entrer à la mairie, c’est parce que ma mère est adjointe. Ce soir, d’ailleurs, elle a une réunion de travail.

Je me suis soudain sentie pleine d’espoir.

— Tu crois qu’il y aurait un poste pour moi ? Je suis prête à faire n’importe quoi.

Je l’ai senti débander, pendant que son visage se fermait.

— En ce moment, il n’y a pas grand-chose. A moins que… Si, il y a un domaine où ils recrutent constamment. Vu le boulot, personne ne reste longtemps.

— Quel boulot ?

— La déchetterie. Il faut trier des objets à longueur de journée. Ou faire des tournées pour ramasser les sacs d’ordures qui seront ensuite incinérés. Si ça te tente…

Il s’est redressé, sa queue m’a à nouveau échappé, alors que je me voyais déjà la faire rentrer en moi, aller et venir.

— On y va, je vais te donner un aperçu. Si ça t’intéresse, je pourrai toujours en parler à ma mère.

Il a fait tinter les clefs de sa voiture. Cinq minutes plus tard, on roulait vers la sortie de la ville, là où se trouvait la déchetterie. Au-delà de la ville elle-même, il y avait des terrains, certains cultivés, d’autres en friche. On a pris un rond-point, longé encore des champs, puis Stéphane s’est arrêté sur le bord de la route.

— On est à trois cents mètres. Ouvre la fenêtre.

J’ai obéi. Une odeur âcre, lourde, à la fois acide et sucrée, remplissait l’air.

— C’est une odeur particulière, reprit-il, facile à reconnaître. Les déchets accumulés. Ça stagne dans l’air sur plus d’un kilomètre. Tu devras respirer ça aussi longtemps que tu y travailleras.

— Je n’ai pas vraiment le choix. Il me faut absolument un travail. Même temporaire.

On a continué. La vision bucolique d’un bois s’offrait à nous. Mais le garçon tourna juste avant. Ainsi, la nature la plus pure jouxtait la déchetterie, la souillure issue des activités humaines.

Stéphane se gara.

— Viens, je vais te faire visiter, proposa-t-il.

On avait totalement oublié l’envie qu’on avait l’un de l’autre. Je découvrais quelque chose de nouveau, avec à la clef, peut-être, la promesse d’un emploi.

On s’est engagés à pied sur un chemin gravillonné dont on a évité les ornières en marchant sur l’un des côtés. Ça faisait une sorte de trouée au milieu du bois, un espace aménagé avec la volonté de camoufler cette honte de la société moderne. Stéphane m’a désigné, sur la gauche, un hangar gigantesque surtout en hauteur. On y voyait, entreposées jusqu’à déborder, des balles composées de canettes compressées, de papiers écrasés…

— Les rebuts de notre société de consommation, dit négligemment Stéphane. C’est retraité ailleurs.

On a continué à avancer. Steph connaissait parfaitement les lieux. Il me les désignait au fur et à mesure.

— Sur la droite, ce sont les bureaux. Tout ce qui est administratif est géré là.

A une fenêtre ouverte se tenait une jeune femme, absorbée dans la rédaction manuelle de ce qui m’a semblé un gros registre. Elle a levé les yeux en nous entendant approcher. Ce devait être une métisse. Elle avait la peau foncée, un visage aux lignes très pures, de grands yeux noirs et une bouche charnue.

— Ça va, Mélissa ?

De Steph le regard de ladite Mélissa a glissé vers moi. C’était un regard d’envie, proche de celui de la mère de Steph, mais en moins violent.

Nous avions à présent devant nous la pièce centrale. Elle se divisait en deux parties : d’immenses hangars dans lesquels on apercevait des personnes occupées à faire le tri, et un promontoire artificiel autour duquel avaient été aménagées des bennes. Le garçon m’a conduite directement sur le promontoire.

Un Noir officiait en haut de la montée, près d’une petite cabane en béton qui devait servir de QG. Il avait l’air nonchalant. Sur le promontoire, il y avait trois voitures. Des gens disciplinés vidaient leurs déchets. Des pancartes indiquaient ce qu’on pouvait et devait mettre dans chaque conteneur. Verre, papier, fer, etc. Saisissant un bloc de polystyrène, un gros type l’a montré au Noir. Ce dernier a gueulé :

— Dans le bac du plastique !

Il s’est tourné vers nous. Il nous avait vus arriver, mais il n’avait pas encore daigné nous accorder son attention. Il était plutôt malingre, avec un air maussade.

A l’odeur, et aussi et à la manière dont elle était roulée – à la main et en cône –, j’ai compris que la cigarette qu’il tenait n’était pas de simple tabac.

Son regard s’est porté sur moi. Dans celui de la jolie métisse, il y avait de l’envie ; dans le sien, il y avait une avidité crue. Cela ne l’aurait pas gêné de venir sur moi, de plonger ses mains sous mes vêtements, de baisser ma culotte, de m’explorer de la main et de la bouche. Loin d’être rebutée, j’ai senti un long frisson parcourir ma colonne vertébrale pendant que son regard me déshabillait. En pensée, je m’agenouillais devant lui, j’extirpais son sexe du pantalon bleu de sa tenue réglementaire, et je le branlais pour le faire durcir.

Je fus tirée de mon fantasme par l’arrivée impromptue de la demi-douzaine d’employés qui étaient répartis autour des bennes. Je ne sais s’ils étaient en manque, ou bien si je les attirais par mon sex-appeal, toujours est-il qu’ils se sont massés autour de moi avec des yeux exorbités. Certains se passaient la langue sur les lèvres.

— Je fais visiter notre installation à mon amie, expliqua Steph.

Ils gardaient le silence. Quelques-uns, par leurs regards, exprimaient du dépit, d’autres, les plus vicieux, osaient certains gestes obscènes. Leurs pantalons se gonflaient à la hauteur de la braguette.

L’un d’eux se décida à poser la question :

— Elle va venir travailler avec nous ?

— Peut-être, je ne sais pas encore, balbutia Stéphane… Bon, à plus tard, les gars.

On s’est éloignés. Les hommes sont restés à leur place.

J’ai toujours aimé sentir sur moi le regard des hommes. Certaines filles s’en offusquaient. Ce n’était pas mon cas. Une de mes camarades d’études m’avait surprise chez elle avec son fiancé. Elle m’avait jeté :

— Tu es une garce et une nymphomane !

Garce, je ne savais pas, nymphomane, je pouvais me poser la question.

Cette fois encore, j’en éprouvais de l’émoi, comme si tous ces mâles me caressaient des yeux.

On a pénétré dans les hangars. Il n’y avait que des hommes, répartis sur différents postes de travail. Comme sur le promontoire, tous les regards ont convergé vers moi. J’ai tenté de repérer les tâches auxquelles ils étaient affectés. Certains étaient installés devant de hautes piles de caisses jaunes. Ils en sortaient les déchets, les répartissaient sur des tapis roulants. Des ouvriers les récupéraient à l’autre bout, les glissaient vers les compacteurs. D’autres, enfin, faisaient des balles semblables à celles que j’avais vues dans l’entrepôt, à l’entrée.

— Tout part d’ici, et est traité ailleurs. Tu en as assez vu ?

On a quitté les lieux. Là-haut, sur le promontoire, les hommes s’étaient remis à leurs postes de travail, mais ils continuaient à me mater.

— C’est chaud ! ai-je commenté.

Je faisais autant allusion au travail, qui me semblait répétitif et pénible, qu’aux envies brutes de ces hommes.

— Ce sont des personnes qui n’ont aucune qualification, ils font ça parce qu’ils sont la plupart du temps incapables de faire autre chose, et ils sont mal payés. C’est pas la joie. D’ailleurs, ils ne restent pas longtemps. Il y a un turn-over important. Moi, avec mes dossiers, je me sens bien loti, comparé à eux.

On était revenus à la voiture. Steph s’est tourné vers moi.

— Alors, ça te tente toujours de travailler à la déchetterie ?

Il ne s’attendait certes pas à ce que je réponde oui. Pour lui, l’enfer se trouvait en ce lieu. Mais cet enfer, si c’en était un, prenait, à mes yeux, toutes les séductions. Je me sentais capable de faire pendant des mois ce travail pénible, peu ragoûtant. J’avais besoin de gagner de l’argent. Et il y avait ces hommes ! Leurs regards, leurs envies ne m’avaient causé aucune répugnance, bien au contraire. J’aimais être désirée.

— Il faut que je travaille, dis-je… Comment je fais pour être embauchée ?

Masquant sa déconvenue, le garçon me dit simplement :

— Ma mère sera à la mairie demain… Passe la voir…

Pendant le trajet du retour, on a échangé peu de mots. J’étais troublée par ce que je venais de vivre. Des images crues s’imposaient à moi. Des queues d’homme. D’abord molles, elles durcissaient, s’érigeaient entre mes doigts. J’aurais voulu voir celle du Noir. Il était petit et malingre, mais en érection, j’étais sûre qu’il avait tout ce qu’il fallait.

— Tu me passes le volant ?

Stéphane le fit à contrecœur. Il boudait. Il n’avait pas envie de me voir en compagnie de tous ces hommes. Il était déjà jaloux.

Nous avons échangé nos places ; j’ai redémarré. Je savais exactement où je le conduisais. J’ai pris le premier rond-point, et je me suis engagée sur une route en pleine campagne, bordée çà et là par des propriétés. Je me suis arrêtée près d’une route qui descendait vers un champ. A deux cents mètres, masquée par des haies, il y avait une maison. Je me moquais bien qu’on nous voie. Et puis j’avais du mal à réprimer mon côté exhibitionniste.

Je suis descendue de voiture. Au moment où Steph se penchait vers moi pour prendre ma bouche, j’ai changé de position, je me suis placée face à lui.

J’ai défait mon jean, je l’ai descendu à mes genoux, ainsi que ma culotte. Je surveillais Steph du coin de l’œil. Il me regardait faire avec des yeux affolés. Je me suis renversée sur le capot, totalement offerte. S’il résistait à ça…

J’étais sérieusement émoustillée. Je comptais sur la frustration qu’avait éprouvée Steph au moment de l’arrivée de sa mère, et aussi au moment où tous les employés de la déchetterie me mataient, pour qu’il ose venir sur moi. Et qu’il me prouve qu’il me désirait… et aussi que, pour le moment, j’étais à lui et à personne d’autre.

A son tour, il est descendu de voiture. Son pantalon de survêtement était aussi tendu que l’étaient les uniformes de travail des hommes de la déchetterie. Il s’est mis derrière moi, mais, avant qu’il ait pu faire quoi que ce soit, j’ai tendu la main en arrière, je l’ai refermée sur sa bite à travers le tissu. Le fait de voir des hommes me convoiter avait servi de booster : sa queue était plus raide, plus gonflée que quand j’avais débarqué chez lui.

J’ai commencé à le branler doucement. Sa queue frémissait, agitée de spasmes. Je savais que la position que j’avais adoptée y était pour quelque chose. A force de relations intimes, on apprend ce qui plaît aux garçons, ce qui fait s’allumer une étincelle dans leur regard. Je savais qu’une fille pliée en deux, ça les rendait fous de désir. Ils aimaient voir son cul projeté vers eux, que toute la surface en soit disponible, de la croupe, plus ou moins ouverte selon sa position, à la chatte bien apparente. Ils disposaient là d’orifices susceptibles d’être pénétrés d’une manière ou d’une autre, entre les lèvres du sexe, ou bien plus haut, en suivant la raie. Aucun garçon ne m’avait encore planté sa queue dans le trou du cul, mais j’y pensais de plus en plus.

« Je savais qu’une fille pliée en deux, ça les rendait fous. »

Un samedi soir, lors d’un flirt à plusieurs, qui fut sans lendemain, un des garçons avait posé ses mains bien à plat sur mes fesses. Il les écarta, plaqua sa queue contre mon sillon fessier. Ça s’emboîtait plutôt bien ; il entreprit, en bougeant son ventre, une caresse appuyée qui me plut énormément. Je croyais qu’il allait me pénétrer par l’anus, mais il se glissa dans ma chatte, me prit de façon très classique.

Par la suite, il m’est arrivé souvent, au cours des après-midi où j’étais livrée à moi-même, de m’enfoncer des objets dans le cul. Un stylo le plus souvent. Ça me prenait chaque fois l’arrière du ventre, la colonne vertébrale, puis ça remontait dans mon corps en me procurant des sensations voluptueuses. C’était très différent de ce que j’éprouvais quand une queue bougeait dans mon vagin. Ce n’était ni mieux ni moins bien, simplement, c’était autre chose, et j’aimais les deux.

Ce qui me freinait, c’est que j’avais peur d’avoir mal. J’avais bien essayé de me rentrer un gode dans le cul après l’avoir tartiné de lubrifiant, mais j’y avais finalement renoncé, après en avoir appuyé la tête sur ma muqueuse. Je m’étais dit que ça ne rentrerait jamais.

Ce qui rentra sans problème, ce fut la queue de Steph dans le préservatif. Je ne sortais jamais sans me munir de capotes, aussi j’en avais sorti une de la poche arrière de mon jean. Une copine, préparatrice en pharmacie, me fournissait ; dans les rayons, elle en prenait pour elle, et aussi pour moi.

Je me suis accroupie devant lui. Sa queue était dilatée, gonflée de sang. Parce que les employés de la déchetterie m’avaient regardée avec des regards concupiscents, il éprouvait une rancœur qui se lisait encore dans ses yeux. En mon for intérieur, je me suis dit que notre relation ne ferait pas long feu. Je ne supportais pas la jalousie.

J’ai déchiré le carré d’aluminium, mettant à nu une rondelle de plastique grasse de lubrifiant. J’avais l’habitude de poser un préservatif sur le gland d’un garçon, de le faire rouler jusqu’en bas, aussi je n’ai eu aucun mal à le gainer de latex. Sur l’emballage, il y avait marqué « parfumé à la fraise ». Pour le vérifier, je l’ai pris dans ma bouche, serrant mes lèvres sur le membre ainsi recouvert, les faisant glisser jusqu’à la racine. Le gland frottait à l’entrée de ma gorge.

Steph a eu un spasme ; je me suis aussitôt dégagée ; je ne voulais pas qu’il jouisse trop vite. Le préservatif était plein de salive ; j’avais dans ma bouche un goût artificiel de fraise.

Je me suis allongée sur le capot, le cul tendu vers le garçon, les bras pendant dans le vide. J’avais décidé de le laisser faire, certaine qu’il s’y prendrait très bien.

J’ai d’abord senti son gland contre mes lèvres ; ce fut un contact fugace, car il s’est retiré tout de suite. La chaleur de sa chair traversait le plastique, mais je percevais aussi la matière du préservatif. Certaines filles préféraient une queue nue, mais moi, sans doute par un effet de ma perversité, j’aimais sentir une queue à travers le latex.

Il m’était même arrivé de faire une fellation à un garçon sans la sortir du latex. A la fin, j’avais regardé son sperme gicler dans le réservoir du préservatif, et quand j’avais défait la capote, je m’étais versé le contenu sur les seins et dans la bouche. Le garçon n’en revenait pas.

— Toi, tu es une vraie salope ! m’avait-il dit.

Ce que j’avais pris pour un compliment.

Steph est revenu à la charge, il est entré en moi. C’était sublime de le sentir glisser, s’enfoncer, surtout dans la position que j’avais adoptée et que j’aimais particulièrement depuis que je l’avais essayée pour la première fois. J’avais la sensation que le sexe pénétrait plus profond dans mon ventre, me remplissait toute. Et puis ce n’était jamais deux fois pareil, même si on réutilisait la même technique.

Accroché à mes hanches, il s’est mis à aller et venir en moi. Pliée en deux, je me laissais envahir par les sensations qui irradiaient mon ventre, remontaient dans tout mon corps. Ce qui était délicieux, également, c’était de sentir la chaleur du capot contre mes seins. Il suffit parfois de peu de choses pour atteindre le Nirvana.

Le garçon s’est brusquement retiré. J’avais pris Steph pour quelqu’un d’effacé, croyant que je le guiderais facilement vers ce que je voulais, moi – ce en quoi je me trompais. Ça ne s’est pas du tout passé comme ça. Il m’a attrapée par la taille ; m’entraînant avec lui, il s’est installé sur le siège passager. Son sexe se tenait à la verticale. Il voulait que je m’asseye dessus. J’ai eu peur qu’il me fasse mal, qu’il me déchire. Il a perçu mon angoisse, alors, après m’avoir fait basculer, il m’a maintenue au-dessus de lui. Je n’avais qu’à me laisser aller ; ce que j’ai fait. Mes lèvres sont entrées en contact avec son gland tout gonflé et tout décalotté. Croyant ne pas m’avoir bien ajustée, il m’a soulevée à nouveau. Le contact, si bref fût-il, avait déclenché un délicieux frisson qui avait remonté tout le long de ma colonne vertébrale. Je me suis dit qu’il avait pris une bonne initiative en rompant avec la traditionnelle levrette.

Il m’a fait redescendre. Tendant la main, j’ai saisi son sexe. Il était très gros, très chaud. La nature l’avait bien pourvu, car ma petite main arrivait tout juste à en faire le tour. Je l’ai amené contre ma fente, juste au milieu. Steph me tenait par les hanches, attendant que je m’ajuste. En me laissant descendre, je le faisais rentrer en moi, mais je ne voulais pas tout de suite qu’il me pénètre à fond. Je frottais sa queue contre mes lèvres, ce qui suffit à faire naître de nouveaux frissons. Comprenant que c’était ainsi que je prenais mon plaisir, Steph se retint de me faire retomber sur lui. C’est de cette façon que je suis parvenue au bord de la jouissance.

Steph m’a laissée glisser sur son sexe. Je pensais que la meilleure position pour recevoir une queue, c’était pliée en deux. Je découvrais à présent que c’était aussi très bon de descendre lentement sur un membre bien gonflé. J’ai vraiment eu la sensation d’être remplie, une fois que son gland a buté contre mon utérus. Il me semblait que son sexe écartelait les parois de mon vagin, et qu’en même temps, il remontait bien plus haut dans mon ventre. Je n’ai pu retenir un long gémissement. Steph m’a alors soulevée. Il avait de la force ; je n’étais pas bien lourde. Entre ses paluches épaisses, j’avais l’impression de n’être qu’une poupée qu’il agitait à son gré.

Quand j’ai senti dans son corps les signes avant-coureurs de la jouissance, je lui ai dit :

— Soulève-moi bien, j’ai envie que tu finisses dans ma bouche.

Il m’a arrachée à son sexe. J’ai ressenti un tel vide que j’ai presque regretté de lui avoir fait cette proposition.

J’ai fait remonter le préservatif, et ayant dégagé son membre, je l’ai pris dans ma bouche. Il était dilaté à l’extrême. J’aurais voulu l’avaler tout entier, mais l’expérience m’avait appris qu’il ne fallait pas le faire rentrer trop loin. A ma première fellation, j’avais commis cette erreur, si bien qu’au moment où le sperme avait giclé, je m’étais étranglée et j’avais tout recraché.

Je sentais le sang battre dans son membre. Il a eu un spasme, a lâché un drôle de cri, s’est tendu. La première giclée a frappé l’intérieur de ma joue, a coulé dans ma gorge Le goût salé de la semence m’a rempli la bouche. Je serrais mes lèvres autour de sa queue, afin de ne pas perdre une seule rasade. Ainsi, j’ai gardé longtemps en moi la saveur du sperme.

Je l’ai bien enveloppé, accompagnant ses spasmes jusqu’à ce qu’il finisse de jouir. Je l’ai relâché ensuite, et serrant la base du membre qui se ramollissait, j’ai recueilli le liquide translucide qui sortait de son gland. Le garçon se laissait faire. Quand j’ai desserré l’étreinte de mes doigts, il a dégonflé d’un coup. Sa queue, qui reposait sur ses couilles, me faisait penser à une trompe d’éléphant au repos.

On a échangé un sourire complice. On avait eu un bon moment ensemble. Je ne cherchais pas autre chose. L’instant, et non la durée.

On a arrangé nos tenues.

— Je te dépose en ville ? proposa-t-il.

— A l’entrée. Je vais chez une copine.

On est repassés devant la déchetterie, fermée à présent ; Steph s’est abstenu de tout commentaire. Au moment de me déposer, il m’a seulement dit :

— Passe à la mairie demain matin. Le samedi, ma mère y va de bonne heure pour travailler tranquillement… Si tu veux vraiment un poste à la déchetterie.

A l’évidence, il me désapprouvait. Il a redémarré.

CHAPITRE III

J’ai remonté l’avenue. Chaque maison ou presque évoquait pour moi une histoire. Un épisode qui s’y était produit avait commencé, ou bien avait fini là. Ou ailleurs. L’avenue résumait six ans d’une sexualité très active. Je pouvais, en passant devant chaque mur, chaque fenêtre, faire remonter des souvenirs en moi : Un garçon, une fille ; des gestes, des positions ; des mots, le son d’une voix…

J’approchais de la maison où vivait Nadine. Si j’aimais rappeler à ma mémoire certains moments forts que j’avais vécus dans le passé, c’était encore plus agréable quand il s’agissait de Nadine. Ce que j’aimais avant tout en elle, c’était son sourire, qui n’était pas de façade, mais le signe d’une personnalité chaleureuse, et son corps voluptueux qui me faisait fantasmer. C’était différent de ce que je vivais avec Laura : il n’y avait jamais eu de jeu de séduction entre Nadine et moi, simplement la satisfaction immédiate de l’envie que nous avions l’une de l’autre. Nous étions à la fois amantes et amies. Nadine était une fille calme, posée, jamais il n’y eut entre nous le moindre nuage, le moindre malentendu.

J’aimais tout ce que nous partagions ensemble : les moments d’intimité à deux, comme les soirs où elle ramenait des garçons qu’elle avait dragués en boîte. Ça m’excitait au plus haut point de voir le ventre de ma meilleure copine absorber un sexe mâle, j’étais hypnotisée par le va-et-vient d’une queue dans sa chatte, c’était un peu comme si c’était dans mon ventre que la queue du garçon allait et venait. Ou bien je la regardais faire coulisser sa bouche sur une verge, et elle me regardait faire la même chose à un autre garçon. Après, on se faisait l’amour avec encore plus de passion.

On se plaisait aussi à improviser des jeux à nous devant les garçons. Par exemple, on faisait éjaculer l’un d’eux dans notre bouche, et, les ignorant totalement, on se partageait la semence en se donnant mutuellement la becquée. En général, ça ne les laissait pas indifférents : le sexe de ceux qui n’avaient pas encore joui reprenait vigueur, et celui qui venait de cracher sa semence rebandait très vite.

Plus tard, quand je serai vieille, que mon corps sera flétri, je repenserai à ces bons moments.

Quand nous nous sommes connues, Nadine et moi, il y a six ans de cela, elle n’habitait pas ici, mais un village plus à l’est. J’avais quinze ans à l’époque, elle aussi. Elle était déjà formée, et pourvue de ce qui faisait son charme : des formes opulentes. Nadine était un peu trop grasse, peut-être, mais c’était sa nature, et, gourmande, elle n’avait pas envie de suivre le moindre régime. Elle me plaisait telle qu’elle était, soit parce que j’avais un tempérament de mec, soit parce qu’elle était à l’opposé de moi.

Ses seins semblaient vouloir faire éclater ses pulls ou jaillir de ses décolletés. Aucun pantalon ne semblait pouvoir contenir, sans craquer, ses hanches de femme enceinte, ses fesses volumineuses. Elle avait des cuisses pleines, un corps charnu.

A l’époque, comme toutes les filles et tous les garçons, j’allais de fête d’anniversaire en fête d’anniversaire. Certains s’y rendaient pour être avec les copains et les copines, d’autres pour manger des gâteaux d’anniversaire. Moi, j’avais faim de corps, c’était l’occasion de draguer des garçons, des filles, qui auraient été réticents en d’autres lieux, ou en d’autres circonstances.

C’est à une de ces fêtes que nous avons fait connaissance, Nadine et moi. Ce fut un coup de foudre réciproque. Elle était venue m’inviter à danser. Elle avait posé sa main sur ma hanche, d’un geste négligent qui lui donnait assez d’ampleur pour lui permettre de se frotter contre moi. Un coup, elle me massait la poitrine de ses gros seins, un coup, elle frottait son ventre contre le mien.

A un moment, sa main a glissé sur mes fesses. Sans se départir de son sourire, elle m’a dit :

— Je suis très ouverte, je mouille, tu devrais jeter un coup d’œil !

Elle m’avait balancé ça comme une suggestion totalement anodine. J’ai regardé autour de moi. Sur ma gauche, deux filles blondes, très jolies, dansaient ensemble, bouche contre bouche. Sur ma droite, une grande rousse dansait avec une petite brune. Elle lui avait passé les mains sous sa minijupe plissée, elle lui pelotait les fesses. Sans un mot, je me suis détachée de Nadine, je l’ai prise par la main et entraînée vers le fond de la maison. C’était un réflexe que j’avais acquis au fil des années : lors d’une surprise-partie, quand un accord s’établissait entre un garçon, ou une fille, et moi, je cherchais un endroit où se caser. Je n’étais d’ailleurs pas la seule. Ce soir-là, on a trouvé une chambre libre.

Nadine a reculé près du lit. Son sourire avait changé : il n’exprimait plus un encouragement à répondre à sa demande, mais un émoi. Je me suis mise à genoux, j’ai défait son pantalon. Sa ceinture avait marqué son ventre rebondi. Ouvrant la fermeture Eclair, j’ai baissé son pantalon à ses chevilles. Sa culotte blanche collait à sa chatte, dessinant les bourrelets des lèvres, s’enfonçait dans la fente. J’ai passé ma main entre ses jambes, par-dessus l’empiècement : il était trempé. Et puis, je lui ai ôté sa culotte.

Nadine avait de grosses lèvres, un peu comme les babines d’un animal ; de l’intérieur sortaient deux langues roses, épaisses, qui me faisaient penser à des proéminences de cactus, sans les piquants. Je l’ai fait basculer sur le lit, j’ai collé ma bouche à son sexe.

Souvenirs, souvenirs…

J’ai sonné ; la porte s’est ouverte immédiatement. Comme chaque fois qu’on allait en boîte, elle était ravissante. Elle confectionnait elle-même ses robes, non seulement parce qu’elle était très ronde, et que ce qu’elle fabriquait lui allait mieux que le prêt-à-porter, mais aussi parce que c’était son métier. Elle tenait un magasin de couture, un peu plus haut, avec sa mère. Toutes deux travaillaient pour une clientèle fortunée.

Ce soir-là, elle était particulièrement en beauté dans une robe blanche toute simple, qui laissait nues ses épaules et sa gorge. La coupe rehaussait sa poitrine, marquait le sillon qui séparait ses seins. Cintrée à la taille, la jupe, qui s’évasait en un flot de volants, lui arrivait un peu au-dessous du genou. Elle était chaussée de bottes noires, vernies et luisantes, à talons aiguilles.

Je la trouvais très séduisante en robe. Je pensais à son cul, tellement plus accessible ainsi, et je me demandais ce qu’elle avait comme dessous. A moins qu’elle ne soit cul nu : tout était possible avec elle. J’y ai pensé toute la soirée, jusqu’à ce qu’elle se dévoile ; ça me faisait saliver, et elle le savait.

Pour m’appâter, d’un geste vif, elle a relevé sa robe sur ses cuisses, la laissant aussitôt retomber. Surprise : elle avait des bas stay-up noirs, avec des attaches larges, d’un noir plus foncé. C’était la première fois que je la voyais ainsi.

— Alors, dit-elle, quel effet ça te fait ?

— Très sexy !

La nuit enveloppait déjà le village. Le vendredi et le samedi soir, les jeunes se retrouvaient tous au même endroit : l’immense boîte de nuit, à la sortie de la ville. On aurait dit, à cause de sa forme ovale, une soucoupe volante qui se serait posée là. C’était la boîte de nuit la plus importante du département, et pour moi, la plus agréable. Tout ici était codifié. Quand on s’y rendait, on savait à quoi s’attendre : de la drague, des relations qui ne passeraient pas la nuit, qui pouvaient à l’occasion se renouveler, mais ne s’inscriraient pas dans la durée. Arracher au temps quelques moments de plaisir, c’était là ce que tout le monde s’accordait à rechercher.

Nadine a pris le volant. Pendant qu’elle conduisait, je n’ai pu m’empêcher de lui retrousser la robe pour lui caresser les cuisses.

— Chut ! dit-elle, pas plus haut !

Le contact du nylon m’électrisait. Je sentais au travers des fibres synthétiques la chaleur de sa peau, qui m’avait toujours semblé plus intense que chez d’autres filles.

Il fallait dix bonnes minutes pour atteindre la discothèque. Sans doute parce que le moment était propice aux confidences, j’ai lâché :

— Je crois que j’ai trouvé un travail.

Je m’avançais trop : rien n’était encore fait, loin de là.

— Où ça ?

— A la déchetterie.

Elle m’a jeté un drôle de regard. J’y ai lu un avertissement, qui me fut confirmé par ses paroles :

— Méfie-toi.

J’ai eu envie d’en savoir plus, mais j’ai préféré me taire. Je connaissais assez Nadine pour savoir qu’elle disait ce qu’elle avait à dire, mais qu’il était inutile d’espérer lui en tirer davantage quand elle ne voulait pas parler. D’ailleurs, on arrivait en vue de la discothèque. Le parking était déjà envahi de voitures.

Cinq minutes plus tard, on était installées à l’intérieur sur une banquette. Je pensais toujours à sa robe, à ce qu’elle cachait…

Des couples s’étaient formés. Il y en avait à tous les stades du flirt. Deux garçons, un blond, un brun, se sont présentés devant nous, et ont demandé s’ils pouvaient s’asseoir. On a dit oui.

Nous étions rodées l’une comme l’autre. Notre complicité était d’ailleurs le gage de la réussite de notre numéro. Nous alternions improvisations et techniques éprouvées.

Sous leur regard, et pour les affamer, nous nous sommes embrassées. On ne faisait jamais pareil. Ce soir-là, on a utilisé une technique qu’on n’employait que rarement, parce qu’elle était très forte et nous mettait sens dessus dessous. Tout ou presque chez Nadine était de proportions généreuses. Elle avait une grosse langue, et quand elle la sortait, ça en faisait immédiatement un objet obscène – comme si un garçon mettait son sexe à nu.

J’ai fait comme elle. Avant de connaître Nadine, il ne m’était jamais venu à l’idée que la langue pouvait être un organe sexuel.

Ce jour-là, c’est moi qui ai pris l’initiative. Je me suis approchée, je me suis mise à caresser sa langue de la pointe de la mienne. Nadine m’avait fait découvrir pas mal de choses. Ce qui restait pour moi le plus marquant, c’était à quel point ce jeu de langues pouvait être troublant à regarder pour les autres, et pour elle et moi, générateur de sensations intenses. La langue, sur toute sa surface, était sûrement richement innervée. C’était en tout cas une zone érogène. La première fois que Nadine m’avait ainsi caressée, j’avais eu un orgasme immédiat. Par la suite, j’ai appris à contrôler.

Tout en frottant nos langues, on matait les deux garçons du coin de l’œil. Cette fois encore, ça a marché. Ils avaient les yeux braqués sur nous, leur expression disait clairement qu’ils voulaient nous voir continuer. Mais on s’est levées et on leur a dit :

— On va danser… Vous venez avec nous ?

Ici, les soirées étaient toujours chaudes. Une fille, une ravissante rousse, penchée sur un garçon lui faisait une fellation. Elle avait l’air très concentrée. Mais lui, il continuait à vider son verre d’un air détaché. Un peu plus loin, sur une banquette, une autre était assise entre deux garçons ; ceux-ci avaient fait glisser son top, et découvert une poitrine volumineuse qu’ils se partageaient équitablement. Chacun lui suçait un sein, tandis que sous la table, elle les masturbait.

Un slow venait de commencer. Au milieu de la piste, tout en évoluant doucement au rythme de la musique, un vieux beau farfouillait sous la robe de sa partenaire. Plusieurs hommes se faisaient masturber par des filles complaisantes, tout en évoluant. Un garçon avait dénudé la croupe d’une fille qui se trémoussait devant lui au rythme du slow, pendant qu’il lui palpait et lui léchait les fesses, glissant même sa langue entre ses cuisses.

On a pris chacune un garçon. Vu de l’extérieur, le choix aurait pu sembler improvisé, mais il correspondait en réalité à nos goûts réciproques : Nadine aimait les bruns, j’aimais les blonds. Comme la plupart des garçons, ils avaient besoin qu’on prenne l’initiative. On les a plaqués contre nous, pour bien sentir leur érection et leur faire apprécier nos corps en chaleur. Autour de nous, le chaos s’installait. Un groupe de garçons s’intéressait à une blonde canon, déjà pas mal ivre, et dont la plastique devait, malgré son jeune âge, beaucoup à la chirurgie esthétique : quand ils l’avaient dépoitraillée, ses seins avaient jailli, surdimensionnés, grotesques.

Se laissant glisser à terre, la fille a retroussé sa robe ; elle n’avait rien dessous. Elle exhibait aux yeux de tous un ventre plat, un sexe totalement épilé. L’un des garçons s’est éclipsé ; il est revenu quelques secondes plus tard avec une bouteille de champagne. Ils ont fait cercle autour d’elle, lui ont versé sur les seins le liquide pétillant. Deux d’entre eux se sont mis à laper le liquide qui coulait sur ses globes, s’insinuait dans son sillon. Une autre rasade, qui avait visé son nombril, débordait sur toute la surface de son ventre, sur le pubis, pour se perdre entre ses fesses.

Un des garçons a reconstitué tout le trajet avec sa langue. Quand il lui a effleuré le sexe, la blonde s’est arquée, en projetant son ventre vers lui. Peu à peu, un jeu s’est instauré : un des garçons versait le liquide, les autres se délectaient sur la fille du goût du champagne mêlé à celui de sa peau, de sa sueur, de ses sécrétions. Elle se contorsionnait, s’étirait sous l’effet de l’excitation, offrant aux hommes son sexe béant.

Pris eux aussi dans leurs petits jeux, les autres danseurs étaient indifférents à la scène. La série de danses s’achevait. J’ai glissé ma main entre mon ventre et celui de mon partenaire, et j’ai tâté son sexe. Il était en pleine érection. Prise d’un frisson, je l’ai massé à travers le tissu du pantalon. Il a eu un spasme. Alors, je l’ai fusillé du regard en lui disant :

— C’est pas encore le moment de jouir. Ton copain et toi, vous restez avec nous ce soir ?

Il était d’accord. On a quitté la piste de danse. Non pour aller faire l’amour dans les sous-sols de l’établissement, comme de nombreux couples, mais pour nous rendre chez Nadine. Ses parents étaient absents tout le week-end, et la maison était vaste. C’était une ancienne maison de maître qu’ils avaient rachetée ; deux étages de chambres n’avaient jamais été réaménagés, tout datait des années cinquante : les meubles paysans cossus, les lits aux dossiers d’un bois épais, pourvus de draps rêches et de couvre-lits comme on n’en faisait plus. J’aimais plonger dans cet univers. En pénétrant chez Nadine, j’avais chaque fois l’impression de faire un voyage dans le temps.

On dit aux garçons d’aller nous attendre dehors, sur le parking. On avait, Nadine et moi, un rituel qu’on respectait toujours quand on allait en boîte, et on ne tenait pas à avoir de témoins.

L’établissement comportait quatre sous-sols ; plus on descendait, plus on se rapprochait des premiers cercles de l’enfer. A mesure que la nuit avançait, des couples descendaient dans les locaux, vierges ou aménagés, où tout était possible. C’était un univers que je n’avais jamais eu trop envie d’explorer.

On est descendues dans les toilettes de l’étage en dessous. Dans le couloir, plusieurs filles faisaient des fellations à des garçons. Chacune avait sa technique propre, mais toutes étaient acharnées à procurer du plaisir à leur partenaire. J’en ai remarqué une qui avait la bouche hermétiquement close sur un sexe agité de spasmes ; elle voulait absorber toute la semence, mais un filet lui coulait le long de la joue pour se perdre dans son décolleté.

On a évité les toilettes pour dames : on savait par expérience que les filles y attiraient les garçons, et que ces cabines étaient donc toutes occupées par des couples. Les toilettes pour garçons étaient désertes ; c’est là qu’on s’est dirigées. On s’est enfermées dans une cabine.

Pour moi, c’était le meilleur moment de la soirée. J’aimais ce que cela impliquait. J’appréciais de ne pas avoir tout tout de suite.

Je me suis assise sur la cuvette. Nadine était debout devant moi, comme une statue, dans l’attente de ce que j’allais faire.

J’ai posé ma main contre son mollet, à la lisière de sa robe ; j’ai instantanément retrouvé la perception électrisante du nylon sur sa peau.

Le jeu était simple. Il s’agissait de remonter sous la robe sans la soulever, et de percevoir rien qu’avec les doigts comment c’était en dessous.

J’ai fermé les yeux, le souffle court. C’était pour moi un moment très fort ; d’autres actes, plus crus, ne me procuraient pas autant d’émoi. Je connaissais par cœur son cul, sa chatte, mais là, tout m’était caché, et rien ne m’excitait autant que de fouiller sous sa robe, de palper sa peau, de deviner sans le voir son paysage intime.

Ce jeu n’était pas seulement le mien, c’était aussi celui de Nadine. Nous étions complices, elle en faisait partie, et ça lui plaisait autant qu’à moi.

Je ne m’étais pas encore lassée de son corps. Il me plaisait tel qu’il était : souple, charnu, brûlant de désir. Chacune des filles que j’avais connues était liée à des souvenirs précis que je revivais dans le corps de Nadine, dans son odeur, dans la texture de sa chair.

Quand mes mains se sont posées sur ses cuisses, elle s’est cambrée en arrière en poussant un long soupir. En déplaçant mes doigts sur elle, à l’aveugle, je retrouvais une zone de peau connue, que j’avais caressée, humée, léchée, et c’était toute une scène d’amour qui me revenait en mémoire.

Au-delà du bord élastique du bas, la chair nue. J’ai continué à remonter, le long de la cuisse. Les yeux clos, arquée en arrière, Nadine se concentrait sur la lente progression de mes caresses. Par instants, un orgasme la faisait trépider. Je ne me hâtais pas : je ne voulais pas savoir trop tôt, trop vite.

J’ai senti un peu de tissu sous la pulpe de mes doigts. Sur sa hanche, j’ai reconnu le cordon d’un string qui en faisait le tour. J’ai glissé sur son derrière charnu, passant d’une fesse à l’autre, puis immobilisant ma main sur le sillon. Repliant l’index, je l’ai fait descendre le long de la raie jusqu’à la muqueuse anale, sans appuyer, car les attouchements la faisaient réagir intensément, alors qu’une prise de possession brutale risquait de faire retomber l’excitation. Nadine était complètement partie, mais je l’étais tout autant. Ma main contre ma chatte, je me caressais à travers mon pantalon.

J’aimais me la représenter en train de s’habiller, sans savoir si cela correspondait à la réalité. Cette fois, je la voyais enfiler la robe sur sa peau nue, puis s’immobiliser, indécise, devant le miroir, se décidant enfin pour un string. Elle passait ses pieds dans les deux ouvertures, le remontait en retroussant la robe jusqu’à ce qu’il soit ajusté à ses hanches.

J’ai caressé son pubis à travers le tissu. L’empiècement lui rentrait dans la chatte comme si ses lèvres avaient voulu l’absorber. Quand elle s’achetait des dessous, Nadine les choisissait de préférence une ou deux tailles au-dessous de la sienne, de façon que sa chair déborde et s’enfonce dans ses creux. Ce soir-là, c’est à peine si le string couvrait ses lèvres. J’ai joué à le pousser dans son orifice jusqu’à ce qu’il ne soit plus qu’un bouchon de soie informe, collant de sécrétions, puis je l’ai ressorti et écarté sur le côté pour dégager son sexe.

Nadine avait un trésor caché. Chez elle, si tout était disproportionné, c’était aussi le cas de son clitoris. Le mien, qui n’était pourtant pas minuscule, était dérisoire, comparé à son bouton. « C’est ma petite bite », m’avait-elle dit un jour. Quand elle était bien excitée, son clito ressortait de façon obscène, telle une grosse langue de chair. Il était ultrasensible ; dès que je le prenais dans la bouche, Nadine jouissait. Le meilleur moyen de lui déclencher une série d’orgasmes, c’était de le titiller de la langue et de le pincer entre les lèvres.

Les doigts tendus, j’ai approché ma main de son sexe, effleuré sa touffe de poils jusqu’à ce que son clitoris gonflé frotte contre le creux de ma paume. L’orgasme est venu presque instantanément, pendant qu’une mouille chaude m’inondait l’intérieur de la main en un ruissellement continu. Je retenais mon envie de soulever sa robe, de lui lécher le sexe ; c’était encore trop tôt. On n’avait pas envie, pour le moment, de transgresser les codes qu’on s’était imposés.

J’ai retiré ma main. Elle était luisante de sécrétions, avec des dépôts plus épais à certains endroits. Je l’ai léchée tout en continuant, de l’autre main, à me frotter le sexe à travers mon pantalon. J’ai planté mon regard dans celui de Nadine, et je me suis laissé emporter par un orgasme qui m’a ravagée.

On est allées ensuite retrouver les deux garçons qui nous attendaient dehors en fumant.

— On se demandait ce que vous étiez devenues…

— Elle me léchait ma mouille ! dit Nadine.

Je suis montée derrière avec Marc, tandis que Philippe s’installait devant, à côté de ma copine qui avait pris le volant. Sur la départementale, Nadine roulait doucement, par prudence, mais aussi parce qu’elle avait posé sa main droite sur la braguette de Philippe, lui avait sorti sa queue et le branlait. Moi, j’étais pliée en deux sur le membre de Marc, et j’y donnais de petits coups de langue, ce qui semblait être tout à fait de son goût. Sa queue avait un goût âcre. Il avait dû jouir et ne s’était pas lavé. J’aurais été curieuse de savoir avec qui et comment, mais je n’ai pas posé de question.

On a roulé dans la nuit, contourné plusieurs ronds-points, puis notre bourg est apparu dans notre champ de vision. Les lampadaires – longue rangée de lueurs orange – nous faisaient une haie d’honneur. Des véhicules stationnaient près de la piscine. Ils étaient occupés par des gens – jeunes ou moins jeunes – qui trouvaient agréable de s’envoyer en l’air dans une voiture, ou bien n’avaient pas d’endroit où aller. J’ai aperçu fugitivement des silhouettes enlacées, et par une portière laissée ouverte, une fille à moitié nue, assise sur un garçon.

On a eu la chance de trouver une place juste devant chez Nadine. Les garçons ont rengainé leur queue dilatée pour franchir le passage entre la voiture et la maison aux murs blancs.

Nous les avons entraînés au troisième. Dès qu’on s’engageait dans le couloir, on se retrouvait transportés dans un autre temps. J’ai choisi la première chambre, une grande pièce comprenant plusieurs armoires et un lit dont les montants faits d’un bois grossier étaient aussi rugueux que les draps qui le couvraient.

Nadine et moi, on hésitait toujours entre scènes improvisées et règles de fonctionnement. Les garçons qui venaient avec nous se croyaient libres, du moins en donnaient-ils l’impression, mais en réalité, nous les emmenions là où nous voulions.

Nous ne manquions jamais, en guise d’introduction, de nous mettre en valeur. Il fallait les exciter au maximum afin de pouvoir ensuite les manipuler et faire d’eux ce qu’on voulait. Alors, on leur offrait un spectacle.

Ce soir-là, nous avons commencé par un jeu de langues. C’était le fil rouge de notre relation, à Nadine et à moi, une chose que nous aimions toutes deux. On s’est enlacées, et on a frotté nos langues l’une contre l’autre ; on les enroulait, on se léchait, on en durcissait la pointe pour la faire tourner autour du bout de langue de l’autre. Nadine eut l’idée de se servir d’un chewing-gum : on se le passait d’une bouche à l’autre en l’étirant.

Je regardais les garçons du coin de l’œil pour guetter leur réaction. Ils avaient tous deux sorti leur queue, et ils se branlaient avec conviction. Le moment était venu d’aller plus loin.

En tirant sur sa robe, j’ai fait jaillir les gros seins de Nadine hors du décolleté, et je me suis mise à les lécher avec gourmandise, m’attardant sur chaque téton pour le suçoter, le mordiller. La scène fit son effet : les garçons étaient hypnotisés.

Je n’aurais laissé à personne d’autre le soin de remonter la robe de ma compagne de sortie. Ça m’appartenait. J’allais enfin découvrir avec les yeux, la bouche, le nez, l’objet de mon fantasme. J’ai fait apparaître peu à peu les genoux, les cuisses charnues de Nadine, la lisière des bas stay-up. Les garçons en prenaient plein les mirettes. Le string était resté là où je l’avais calé, dans son aine, laissant son sexe à nu ; son pubis était glabre, mis à part la touffe qui surmontait ses grosses lèvres.

Il y avait entre nous une règle absolue à laquelle on ne dérogeait jamais : quand nous ramenions des garçons, nous veillions chacune à avoir l’autre constamment en ligne de mire, afin de voir ce qui lui arrivait, comment elle réagissait. Par une étonnante symbiose, sans nous concerter, nous faisions les mêmes gestes, arrivions à trouver la bonne position au même moment.

Nous nous sommes assises au bord du lit, et les garçons se sont approchés. On a empoigné leur sexe gonflé sans nous quitter du regard, ce qui était pour nous d’une importance capitale. Nous avions le sentiment, Nadine et moi, que plus rien ne serait possible entre nous si nous rompions le contact, fût-ce quelques secondes.

J’ai pris dans ma bouche le sexe de Marc, tandis que Nadine, d’un mouvement ample et lent, masturbait Philippe. On n’avait cependant pas l’intention de les faire jouir de cette façon : ce qu’on voulait, c’était être remplies !

On s’est mises à quatre pattes sur le lit les cuisses écartées : c’était l’appel irrésistible de deux femelles en chaleur. Ils ont réagi au quart de tour en nous collant aux fesses leur queue dure comme du bois.

Chacune de nous a tendu le bras vers l’arrière pour attraper le membre du garçon. Le mien était tout chaud, tout gonflé, et j’ai lu dans le regard de Nadine qu’elle n’était pas non plus déçue de sa prise. Je l’ai frotté contre mes muqueuses, comme j’aurais fait avec un gode, mais c’était vivant ; et ça réagissait. Nadine s’est mise à gémir de plaisir.

Nous nous sommes retournées en même temps. Je me suis penchée pour attraper mon sac posé à terre, près du lit. J’en ai tiré deux préservatifs. J’en ai donné un à Nadine. Nous les avons équipés l’un et l’autre, avant de les prendre dans notre bouche.

Nous nous sommes redressées, et nous les avons poussés sur le lit. Comme ceux qui les avaient précédés, ils étaient nos petites poupées dociles. Ceignant leurs épaules, nous sommes descendues sur leur queue. J’appréciais particulièrement l’instant où le mâle tâtonne pour trouver l’orifice de mon sexe. Puis il me pénètre, ça glisse tout seul, il s’enfonce et me remplit.

On n’avait encore jamais été déçues avec les amants d’un soir qu’on ramenait lors de nos sorties en boîte. Nadine avait une théorie à ce sujet : ces soirées étaient magiques, les gens étaient métamorphosés, comme Cendrillon au bal, avant de redevenir des gens ordinaires.

Marc a voulu entreprendre avec sa langue le jeu que nous avions fait en guise de démonstration, Nadine et moi. Philippe, lui, avec sa partenaire, a préféré le bouche-à-bouche. Les deux garçons nous tenaient par les fesses, nous soulevaient, nous faisaient monter et descendre sur leurs sexes.

J’avais une technique bien à moi. Je m’étais rendu compte que j’arrivais à contrôler les muscles de ma chatte, et à les resserrer autour d’une verge. Pour le garçon, c’était encore meilleur qu’une main lui pressant le sexe. J’ai voulu le faire avec Marc, aussi je lui ai dit de ne plus bouger et j’ai serré sa bite en contractant mes muscles vaginaux, tantôt fort, tantôt plus légèrement. J’ai senti alors sa queue gonfler.

Nadine, elle, s’y prenait autrement. Couchées côte à côte sur les garçons, on se surveillait mutuellement. Je la voyais bouger le bassin pour caresser la queue plantée en elle. Ce lent mouvement mettait en valeur ses hanches larges et sa croupe charnue.

Le troisième acte allait commencer. Chacune de nous s’est dégagée ; on a tiré à pile ou face pour déterminer qui allait mener le jeu. Ce soir-là, le sort a désigné Nadine.

On a échangé nos partenaires, repris en bouche leur sexe, puis on leur a dit de s’allonger à nouveau sur le lit. Dociles, les garçons faisaient tout ce qu’on voulait. Nadine s’est calée entre les jambes de Marc, et nichant la bite dans son sillon profond, elle l’a serrée entre ses gros seins. Tenant ses loches dans ses mains, elle massait doucement le membre en crachant par instants dans le creux à peine ouvert pour qu’il soit lubrifié comme une vraie chatte. A un moment, elle a donné juste ce qu’il fallait d’espace au gland pour qu’il ressorte, congestionné, et tirant la langue, s’est mise à le lécher.

J’avais une poitrine trop menue pour tenter de faire la même chose à Philippe, mais en rapprochant mes petits seins, j’ai glissé entre eux la tête du sexe de mon compagnon. C’était agréable pour moi, mais aussi pour lui qui semblait goûter la caresse que j’exerçais sur son gland.

Nadine s’est dégagée la première. Elle s’est disposée en levrette tandis que je prenais Philippe par le poignet et le faisait s’étendre sur le dos. Nadine s’est déplacée sur le côté, en écrevisse, pour se coucher sur lui. C’était mon tour d’être la maîtresse du jeu. J’ai pris dans ma main le sexe du garçon – il était brûlant – et je l’ai frotté sur les grandes lèvres de ma copine avant de le faire pénétrer dans son orifice.

Marc suivait nos gestes du regard. Je l’ai attiré à moi, lui ai mouillé la queue de salive pour la lubrifier, et lui ai dit de monter à quatre pattes sur Nadine. Elle avait, pour l’accueillir, un anus dilaté, palpitant, comme un œil ouvert au centre de la chair plissée, distendu par l’excitation.

— Vas-y, mais doucement ! ai-je soufflé, en le guidant.

Le garçon s’est enfoncé avec précaution. C’est à peine si Nadine a émis une plainte au moment délicat du passage, puis son rectum a absorbé le membre sur toute sa longueur. Comme elle était très excitée, sa muqueuse anale était agitée de spasmes qui la faisaient se tendre et se détendre. J’étais fascinée par le spectacle. De diriger le gland dilaté sur la muqueuse et de le regarder disparaître dans l’orifice de ma copine exerçait chaque fois sur moi une fascination intense, tout en aiguisant mes sens. Quand, à cet exercice, c’est moi qui tenais les rênes, j’avais l’impression d’être une maquignonne qui amenait le taureau à la génisse.

Nadine avait maintenant le ventre rempli par ses deux trous. Les bites, en elle, bougèrent bientôt à la même cadence. Moi, je tournais autour des trois corps superposés, baisant la bouche de Nadine, palpant les couilles des deux garçons, dures comme des noix, passant ma langue sur leur queue quand elle ressortait de l’orifice pour s’y enfoncer à nouveau. Je n’avais nullement l’impression de jouer le mauvais rôle, comme celle qui, dans les bals d’antan, faisait tapisserie ou accompagnait seulement une sœur ou une amie. Non, j’étais celle, au contraire, qui des doigts, de la langue, des narines, touchait, goûtait, humait les corps en sueur, en profitait, décidait de tout. Montait alors en moi une jouissance égale à la leur.

Ces sensations uniques, dont je n’épuisais jamais la force, je n’imaginais pas les partager avec une autre que Nadine.

Nous aimions alterner les figures. J’ai fait sortir Marc avant qu’il jouisse dans l’anus de ma copine, puis j’ai retiré le membre de Philippe du vagin de celle-ci.

La belle Nadine ruisselait de partout.

Marc allait à présent la prendre par la chatte. Il s’est étendu sur le lit ; elle s’est mise sur lui, et j’ai amené sur son sexe la bite du garçon. Nadine a frémi à ce contact, et d’elle-même, s’est emmanchée dessus. Philippe, bien rodé à présent au jeu que nous pratiquions avec eux, s’est placé au-dessus. Il a enfoncé sa queue dans l’anus humide de Nadine.

J’ai recommencé à tourner autour d’eux. Je sentais que la conclusion était proche. Philippe allait et venait à grands coups de boutoir ; Marc, concentré, allait à fond, en haletant. J’avais les yeux rivés sur les queues congestionnées, qui entraient et sortaient des orifices béants.

Je les ai arrachés à temps du ventre de Nadine. Ensemble, nous avons fait glisser les préservatifs. Il restait une étape, et ce n’était pas la moins intéressante. J’ai pris le membre de Philippe ; le masturbant vivement, j’ai fait jaillir la semence. La bite vibrait dans ma main, projetait avec violence des coulées de sperme dans les cheveux de Nadine, dans les miens, sur mon visage, mon buste. Ça me faisait penser à l’un de ces jeux sales que j’aimais pratiquer avec d’autres enfants quand j’étais petite, en les regardant pisser, en passant mon doigt sur leurs sexes, puis leur demandant de me faire la même chose.

Avant de nous occuper de Marc, chacune de nous s’est mise à lécher la substance blanche, acidulée, qui maculait le visage de l’autre, sous le regard de nos deux partenaires. Philippe rebandait déjà.

Puis Nadine a pris dans sa bouche la bite de Marc ; elle l’a masturbé jusqu’à ce qu’elle le sente sur le point de jouir. Elle le fit alors sortir de sa cavité buccale, et serrant ses doigts autour du membre en pleine érection, dirigea vers moi le jet qui fusait. J’ai ouvert la bouche pour le recevoir et refermé mes lèvres autour de la colonne qui crachait son sperme en grande quantité. A tour de rôle, on jouait à prendre en bouche, puis à relâcher la queue du garçon. C’est ainsi qu’on s’est partagé tout ce qui sortait, jusqu’aux dernières gouttes.

CHAPITRE IV

Je me suis réveillée couverte de sueur et en pleurs. J’avais passé le reste de la nuit à faire des rêves érotiques dont la plupart s’étaient envolés. Je ne me souvenais que des derniers, qui constituaient ensemble un rêve étrange et récurrent…

Je me trouvais à la déchetterie, au milieu de la plate-forme. Les hommes qui étaient là n’avaient pour tout vêtement que le gilet jaune qui permettait de les repérer. Ils avaient des sexes déformés par de monstrueuses érections. Moi, j’étais nue au milieu du terrain, offerte, mais ils ne me voyaient pas. Ils continuaient à vaquer à leurs activités sans même m’apercevoir. J’étais pleine d’une envie qui n’aurait pu s’apaiser que si, au moins, j’avais pu prendre dans ma main une des queues.

C’était comme si nous étions, eux et moi, dans des univers parallèles, séparés par une cloison invisible.

L’un d’entre eux, soudain, remarquait ma présence. Il s’approchait. Son regard, fixé sur moi, était cruel. A chaque pas qu’il faisait, son sexe se dilatait, devenait encore plus énorme. Il le prenait dans sa main, le dirigeait vers mon vagin. Il se plantait en moi, s’enfonçait d’un violent coup de reins. Son sexe coulissait dans ma chatte. J’avais une grosse angoisse : il allait me déchirer. Pourtant, je l’ai absorbé tout entier, sans mal. C’était une sensation exquise. Comme s’il avait repoussé tous mes organes, et s’installait en moi durablement.

Il ne bougeait pas, mais continuait à braquer sur moi son regard féroce. J’ai eu un orgasme et je me suis réveillée à ce moment-là. En pleurs, parce que ce n’était qu’un rêve, et que revenue à la réalité, je me sentais frustrée.

Je me suis touchée. Des sécrétions gluantes collaient à mes doigts.

Si j’avais disposé de plus de temps, je serais restée au lit à me masturber en repensant à ce rêve, et à la soirée avec Nadine. Je ne la reverrais pas avant le prochain week-end, mais ce qu’on vivait ensemble n’appartenait qu’à nous et maintenait entre elle et moi un lien très fort.

Je suis passée sous la douche. Le sens de ces rêves était clair. J’étais obsédée par l’idée d’aller travailler à la déchetterie, et pour parvenir à mes fins, je n’avais qu’un moyen.

Quand on va à un entretien d’embauche, on soigne son apparence. Pour me présenter devant Patricia, la mère de Steph, je me suis faite aussi belle, aussi provocante que possible. Si je voulais avoir le poste, il fallait que je l’allume. Qu’est-ce qu’elle attendait de moi ? Que devrais-je lui donner ? Je me posais la question, mais en même temps, j’étais prête à tout. Elle avait dans les soixante ans, peut-être un peu moins, mais elle m’attirait, et elle me portait intérêt. Je l’avais lu dans son regard ; et son invitation à venir la voir me l’avait confirmé.

J’avais une penderie remplie de vêtements : j’en récupérais, j’en échangeais avec les copines, j’allais dans les braderies. Je voulais être classe, aguichante, mais pas vulgaire.

J’ai opté pour ma robe de geisha, de couleurs vives, ornée de motifs chinois, qui me faisait une jolie silhouette. Elle m’arrivait aux genoux, mais elle était fendue jusqu’à la hanche. Je me suis gainée d’un collant noir, sans slip, et de cuissardes également noires. Je me doutais qu’ainsi, j’avais des chances de la séduire. Je me suis maquillée savamment, dans l’esprit de partir en guerre. Du bleu sur les yeux, un peu de blush, les lèvres du même rose que la robe. A l’aide d’épingles, j’ai attaché mes cheveux sur ma tête en un échafaudage sophistiqué.

Je suis passée devant la chambre de ma mère. Elle aussi se préparait à sortir. Parfois, le week-end, il y avait un homme de passage, mais selon toute apparence, elle était seule, ce matin-là. Elle m’avait épargné ses relations, pour ne pas me traumatiser, quand j’étais plus jeune, mais s’était sentie libérée quand j’avais commencé à ramener des garçons à la maison. Les voir défiler à un rythme effarant l’avait débarrassée de toute culpabilité.

Il était sept heures à peine. L’air était frais. Je me sentais particulièrement féminine et désirable. Le voisin, Bob, le type même du beauf bedonnant, buveur de bière, arrosait son potager, en pantalon de pyjama et marcel distendu par son ventre. Je l’ai salué au passage. Il s’est figé, bouche bée, son pantalon s’est tendu au niveau de la braguette. Rassérénée quant à mon pouvoir de séduction, même si je savais que la partie allait être rude, je suis partie en direction de la mairie.

L’hôtel de ville était l’un des plus beaux bâtiments d’une bourgade qui en comptait de nombreux, régulièrement rénovés et entretenus. Trois étages de magnifique brique rose. La porte était ouverte. J’ai hésité un instant, puis je me suis rappelé que les bureaux étaient à l’étage. Sur les marches de l’escalier en bois, mes talons n’avaient pas la même résonance que sur le pavé de la rue. Le son était plus mat ; le bois craquait.

Patricia, la mère de Steph, est sortie de son bureau au moment où je m’y dirigeais en longeant le couloir. Nous allions à la rencontre l’une de l’autre. J’ai tout de suite perçu une mutuelle fascination. Mes premières impressions me revenaient avec violence. Je me haïssais de la désirer, j’aurais voulu être dans un état neutre : ne rien ressentir, ne rien montrer. Son regard dur, perçant, lisait en moi comme dans un livre, l’émoi que je m’efforçais de contenir ne lui échappait pas.

Patricia se permettait des tenues flamboyantes comme peu de femmes de son âge en portent, et qui cependant lui allaient parfaitement. Elle était très soignée de sa personne, on avait du mal à l’imaginer en négligé. Maquillée, coiffée, elle était étroitement moulée dans une combinaison de cuir qui dessinait son corps avec une précision qui confinait à l’obscénité. Comme elle n’avait pas fermé les trois premiers boutons, le cuir, en s’écartant, laissant voir l’amorce d’un décolleté. J’étais convaincue qu’elle n’avait pas mis de soutien-gorge. Sa chair, légèrement ridée et tavelée, ne m’inspirait pas la moindre répugnance. Ses seins, rehaussés par le cuir, m’ont paru plus gros que quand je l’avais vue, la première fois.

En parcourant son corps du regard, j’ai constaté que le cuir était collant là où il le fallait. Elle avait un ventre plat, des hanches marquées. La combinaison mettait en relief son pubis, dessinait en creux sa fente ; elle mettait en valeur ses jambes au mollet haut, galbé, ses cuisses pleines. Elle était perchée sur des escarpins à talons aiguilles d’au moins huit centimètres, sans que cela paraisse la gêner pour se déplacer. Question d’habitude sans doute. Elle avançait d’un mouvement fluide qui mettait tout son bassin en action. Comme tout ce qui émanait d’elle, ça me tordait les tripes. Je savais ce que c’était que de désirer le corps d’un garçon, celui d’une fille, mais jamais, je n’avais encore ressenti quelque chose d’aussi fort qu’en face de cette femme mûre. Cela me faisait presque mal, me faisait perdre tous mes moyens. Le pire, c’est qu’elle me perçait à jour.

Ne voulant pas perdre la face, j’ai soutenu son regard. Il exprimait une cruauté froide, mais aussi un désir avide, impérieux, qui n’était pas étranger à ma nature.

Nous nous sommes arrêtées à quelques centimètres l’une de l’autre. Son parfum m’environnait. Je lui faisais de l’effet, car l’espace de quelques secondes, j’ai vu qu’elle fermait les yeux, comme envoûtée. Je lui plaisais manifestement, c’était un atout.

— Vous vouliez me voir, mademoiselle ?

La voix était rauque.

— C’est Steph qui m’a conseillé de venir. Pour un poste.

— Venez dans mon bureau.

Elle s’est retournée, je l’ai suivie. La combinaison de cuir dessinait à la perfection son dos droit, ses larges épaules. Elle avait dû faire pas mal de sport dans sa jeunesse et continuait sûrement d’entretenir son corps. Mais mon attention était surtout attirée par sa croupe volumineuse, provocante, que le cuir moulait et magnifiait, accentuant la raie qui la fendait en deux.

Au seuil du bureau, elle a tourné la tête vers moi, m’a dit d’un ton dénué d’ironie :

— Mon cul vous plaît tant que ça ?

Je me suis sentie rougir comme une communiante.

— Beaucoup d’hommes et de femmes l’ont admiré, en ont profité, eut-elle soin d’ajouter.

On aurait dit qu’elle parlait de la pluie et du beau temps.

Elle s’installa dans son fauteuil en cuir, derrière la grande table de travail.

— Ce que j’apprécie particulièrement, poursuivit-elle sur le même ton, c’est de me faire faire un analingus. Me mettre à quatre pattes et sentir une langue me lécher la surface des fesses, se glisser dans ma raie, me titiller l’anus de la pointe, me fouiller le cul. Si vous saviez le nombre de fois où j’ai joui de cette façon…

« Je faisais un rêve étrange. »

Après cette entrée en matière, elle s’est tue. Ne sachant que dire, j’ai jeté un œil autour de moi. Le bureau était vaste, haut de plafond, avec pour tout mobilier une armoire, près de la cheminée, une grande table couverte de dossiers. Par terre, près d’elle, une pile de chemises colorées contenant des documents.

Suivant mon regard, elle m’a dit :

— J’ai toujours pris les choses à cœur. En particulier, mon travail de maire-adjoint… Alors, qu’est-ce que je peux faire pour vous ? Mon fils, en effet, m’a prévenue de votre visite.

Si elle m’avait demandé « Vous lui avez bien sucé la queue hier soir ? », je n’aurais pas été outre mesure étonnée, car je m’attendais à présent à tout de sa part…

Mais elle attendait que je parle, même si elle connaissait par Steph ma situation.

— J’ai besoin de travailler, dis-je. Steph m’a signalé qu’il y avait des postes à la déchetterie.

Elle a marqué une pause, puis levant les yeux sur moi :

— Vous êtes sûre que c’est ça que vous voulez ? C’est un travail sale, mal payé, épuisant. C’est d’ailleurs pourquoi il y a un turn-over très important. Vous avez, je crois, des diplômes ?

— Oui, un BTS vente. C’est difficile de trouver de travail, or, j’ai absolument besoin de gagner ma vie.

— Je comprends.

J’avais tout imaginé, pression, chantage, propositions, et au lieu de cela :

— Je vous intègre sur la liste du personnel. Vous commencerez lundi, me dit-elle, après un silence. Présentez-vous là-bas à cinq heures du matin. On vous dispatchera. Pour commencer, on vous fera peut-être ramasser les ordures. Je ne sais pas. Vous avez des préférences ?

— Tout ce que je veux, c’est une fiche de paie, et un salaire à la fin du mois.

Elle n’a rien répondu. Il m’a semblé que son regard, sur moi, s’est fait moins dur.

— Il faut que je vous examine.

— M’examiner ? dis-je, surprise.

— Vérifier si vous êtes apte physiquement. C’est une obligation. Rassurez-vous, j’ai un diplôme d’infirmière. Ce n’est qu’une formalité. Vous avez l’air en pleine forme.

Elle m’a souri. On savait parfaitement l’une comme l’autre à quoi s’en tenir.

Elle s’est levée de son siège.

— Venez, on va descendre au rez-de-chaussée.

Elle est passée devant moi. J’avais le regard rivé à ses fesses. Dans le couloir, à mi-parcours, elle s’est arrêtée et pliée en deux.

— Excusez-moi, la lanière de ma chaussure n’est pas bien fixée.

Dans cette position, alors qu’elle trifouillait une lanière qui n’avait sans doute aucun problème, elle m’offrait de son corps une vue qui m’a mise dans tous mes états. Ce qu’elle recherchait sans doute. Elle projetait vers moi un cul encore plus épanoui, avec une raie des fesses plus accentuée. Sa chatte se dessinait avec un réalisme obscène entre ses cuisses.

J’ai abaissé le regard sur son escarpin. Courbée en deux, les yeux fixés sur moi, elle testait mes réactions. J’avais du mal à me retenir de poser ma main sur elle et de la caresser partout.

Elle s’est redressée ; on a continué à longer le couloir. Je me demandais ce qu’elle attendait de moi. Aurais-je dû la toucher ?

Nous sommes arrivées à l’infirmerie.

— Je m’équipe, et je m’occupe de vous.

L’équipement était minime. Un fauteuil inclinable, comme chez les dentistes, une table, un lavabo. Arrachant d’une boîte une paire de gants de latex, elle s’en gaina les mains.

— Je vais vous enlever votre robe.

Au lieu d’ouvrir le zip dans mon dos, elle s’est accroupie, et soulevant la robe, passa la main à l’intérieur de mes cuisses. Elle ne fit d’abord que me frôler de ses doigts gantés de latex, dont le contact me parut souple et doux. Puis elle se mit à me caresser les fesses, le ventre, à effleurer mon pubis, mes jambes. Malgré moi, j’ai laissé échapper un soupir de jouissance.

Elle laissa retomber ma robe.

— Je vais la dégrafer dans votre dos.

J’avais envie de lui crier « Oui, déshabillez-moi, mettez vos mains partout sur moi… ».

Elle a descendu ma fermeture Eclair jusqu’en bas.

— Je dois vérifier votre charpente, vos muscles, expliqua-t-elle. Il faut être solide pour travailler à la déchetterie. Je connais l’anatomie : j’ai fait deux ans de médecine avant de bifurquer vers un diplôme d’infirmière. Il fallait, comme vous, que je travaille. Je n’avais pas les moyens de financer mes études. C’est un regret de toujours.

Elle posa ses mains sur mes hanches, et la robe tomba toute seule à terre. Elle m’aida alors à dégager mes pieds.

D’abord, elle m’a examiné le dos. Craignant peut-être que je sois réticente, elle s’entourait d’alibis pour justifier l’examen auquel elle voulait que je me prête. Ne comprenait-elle donc pas que je n’attendais que ça : qu’elle me touche, me palpe partout ! Mon ventre était en feu. Je voulais être sa chose, qu’elle me fasse tout ce dont étaient capables son savoir, sa passion pour le sexe, sa perversion.

Ses doigts descendirent le long de ma ligne dorsale jusqu’au coccyx, remontèrent vers ma nuque. Ses mains pressèrent mes épaules ; je ne m’y trompais pas, il s’agissait bien plus d’une caresse que d’une manipulation médicale.

Son corps, jusque-là, pourtant si proche, n’était pas en contact avec le mien. C’était terriblement frustrant. Mais soudain, elle s’est plaquée contre moi, m’entourant de ses bras. J’ai senti sur mes seins le fluide froid du latex, et sur le lobe d’une oreille, la morsure de ses dents de féline. Aucune fille ne m’avait fait ça auparavant.

Elle a joué un moment avec mes lobes. Je les avais charnus. L’un après l’autre, elle les mordillait, les léchait puis les gainait de sa bouche peinte en rouge violacé. En moi, le désir de jouir est monté comme une flèche. C’est comme ça que j’ai découvert le pouvoir qu’elle avait d’érotiser chaque zone de ma peau qu’elle touchait.

En même temps, la main posée sur mon ventre, elle m’imprimait autour du nombril un mouvement rotatif à peine appuyé.

Ensuite, après avoir dégrafé mon soutien-gorge, elle vint se placer devant moi, et approchant sa bouche de la mienne, la referma sur ma lèvre supérieure qu’elle étira, comme elle avait fait avec mes lobes. Sa bouche était parfumée à la chlorophylle : elle mâchonnait du chewing-gum quand je suis arrivée, et son palais en était imprégné.

En réponse, j’ai frôlé ses lèvres de ma langue. Elle a alors sorti le bout de la sienne que recouvrait un filament de chewing-gum, et nos langues ont entrepris un véritable jeu de séduction, se cherchant, se fuyant, s’enroulant l’une autour de l’autre.

Elle s’est appuyée contre le siège d’examen de façon à être à hauteur de mes seins. Elle m’a fait écarter les bras.

— Maintenant, je vais vérifier si les muscles pectoraux sont assez forts pour supporter les poids !

Elle m’a longuement pétri la poitrine. Voyant mes tétons s’allonger, elle m’adressa un sourire ironique accompagné d’un hochement de tête approbateur, et se mit à les étirer à me faire mal. Puis, l’un après l’autre, elle les prit dans sa bouche pour les sucer. Le plaisir que j’en ressentis m’arracha un gémissement.

Elle s’accroupit pour être au niveau de mon ventre, tira mon slip par l’élastique de la taille.

— Eh bien ! Voilà une culotte en piteux état !

Je l’ai aidée à me l’ôter en levant chaque pied. Aucune femme, jusque-là, ne s’était intéressée à mes petites culottes, mais elle, s’étant remise debout, examina mon slip de près. Une large tache sombre imprégnait l’empiècement, remontant sur le devant. La mère de Steph y fourra son nez avec une délectation qu’elle ne chercha pas à dissimuler.

— Mettez-vous dans le fauteuil. Je vais finir de vous ausculter.

Sans me faire prier, je me suis installée ; elle a fait basculer le siège en arrière. Ecartant les cuisses, j’ai adopté tout naturellement la position requise pour un examen intime, ne doutant pas que c’était bien celle qu’elle désirait me voir prendre. Là aussi, j’ai eu droit à un sourire sarcastique, presque méprisant, qui cachait mal sa convoitise. Elle s’est penchée sur moi sans me toucher, mais son regard sur mon ventre m’a fait frissonner comme une caresse.

— Tu es bien dilatée et tu es très mouillée, remarqua-t-elle d’un ton professionnel.

Malgré elle, sa voix avait des vibrations.

— C’est la situation, qui t’excite ? poursuivit-elle, ou dois-je comprendre que c’est moi ? Tu ne réponds pas ? Alors, je vais te faire ce que personne avant moi ne t’a fait.

Au lieu de m’explorer des doigts, de la langue, comme je m’y attendais, elle défit trois autres boutons de sa combinaison de cuir, glissa la main dans son décolleté et en sortit un sein rond comme un melon. A un moment de son existence, elle avait dû recourir à la chirurgie esthétique pour avoir gardé une aussi belle poitrine. Aussi troublante…

Je croyais qu’après la pose de prothèses, les bouts de sein, privés de sensibilité, ne pouvaient plus s’ériger. Or le sien – celui qu’elle me donnait à voir – était long et tout gonflé. J’avais envie de le toucher, de le lécher.

Elle défit trois autres boutons de sa combinaison de cuir, et empoignant son sein, amena le téton sous mon nez. Elle s’en servit pour me caresser la bouche, les joues, le menton. A ce contact, un long frisson me parcourut l’échine. Effleurant alors mon ventre, elle immobilisa sa main sur mon clitoris. C’était si fort que je tremblais de tout mon corps.

Toujours avec son téton, elle dessinait sur mon visage, sur ma bouche, des arabesques, des circonvolutions savantes.

Lassée de ce jeu, elle posa son téton contre mon clitoris. Les yeux baissés, je voyais les deux proéminences qui s’affrontaient : celle de mon clitoris et celle du mamelon.

Elle s’est mise à le frotter doucement. Inclinée sur mon ventre, elle le massait, l’étirait entre deux doigts, à tel point que mon gros bouton était traversé par des fulgurances douloureuses, comme percé par des pointes d’aiguille.

Elle donnait l’impression qu’en cet instant, rien au monde n’aurait pu la distraire tant elle était concentrée ; rien n’était plus important pour elle que d’exciter mon clitoris avec son téton. Des pensées contradictoires m’assaillaient : cette femme était une amante exceptionnelle. Je n’avais encore rencontré personne capable de s’impliquer aussi totalement dans l’acte sexuel, et de répondre à ma passion insensée du sexe. En même temps, cette femme était dangereuse dans la mesure où elle exerçait sur moi une telle attraction que j’étais prête à tout pour lui appartenir. J’étais venue la voir dans l’intention de trouver un emploi, mais je réalisais que l’essentiel était ailleurs.

Son téton effilé passait et repassait sur ma fente, mais quand j’ai tendu mon ventre vers son sein rond et ferme, elle s’est reculée.

— Attends, ma belle, pas si vite !

Le regard, le sourire qu’elle m’adressa n’avaient plus ce caractère lointain qui me maintenait à distance d’elle ; ils étaient au contraire une ouverture sur elle, un permis d’accès à son monde.

— Pour moi, pour toi, le sexe c’est tout ! J’ai compris dès la première seconde où je t’ai vue que nous étions identiques. Coulées dans le même moule. Si tu savais ce que j’ai ressenti ! Le sexe, c’est ton absolu, je sais que tu ferais n’importe quoi pour ça. J’ai eu beaucoup de partenaires, Pourtant, avec chacun, c’est comme si c’était la première fois.

Par ses paroles, elle venait de se livrer, en même temps que d’exacerber mon désir. Revenant sur moi, elle m’a enfoncé son téton dans l’orifice vaginal, pressant son sein contre mon ventre. Mon cœur s’affolait, mon corps enregistrait les sensations, nouvelles pour moi : la forme, le volume du sein, la pointe du téton, dardée.

Ecartelant mes muqueuses, elle m’enfonçait son sein aussi loin qu’elle pouvait.

C’était si bon que je me suis mise à contracter les muscles de mon vagin autour de son sein. Au début, ce n’était qu’un réflexe, une réponse à une excitation, puis c’est devenu de ma part un acte conscient, volontaire. Surprise, elle s’est figée, puis m’a soufflé d’une voix que l’émoi rendait encore plus rauque :

— Je ne me suis pas trompée, tu es bien la vicieuse salope que j’avais pressentie !

Je contractais et relâchais la pression de mes muscles vaginaux sur son sein ; au changement d’expression qui marquait ses traits, j’ai vu que ça lui faisait de l’effet. Tirant sur le zip de la braguette, elle glissa sous le cuir souple de sa combinaison ses doigts fins aux ongles carminés du même rouge violacé que sa bouche, et se mit à se masturber comme une forcenée. Sa main formait une grosse proéminence qui déformait le cuir ; on aurait dit qu’un petit animal paniqué s’agitait dessous. Elle s’est tendue, soudain, comme un arc. Secouée d’un spasme violent, elle a joui dans un râle.

Elle a continué un moment à se toucher, mais avec moins de frénésie.

Se dégageant de moi, elle a fait rentrer son sein en biais, cette fois, frottant son téton contre mes parois, allant de gauche à droite et inversement ; c’était très différent du va-et-vient d’une queue, mais tout aussi excitant. J’ai eu une série d’orgasmes qui m’ont laissée à bout de forces sur le siège. Entre mes paupières mi-closes, je la vis sortir de sa combinaison une main gluante de sécrétions. En me faisant jouir, elle avait pris, elle aussi, son plaisir.

Sans un mot, elle m’a donné sa main à lécher. Le goût en était sucré. Quand je l’eus nettoyée – avec avidité –, je vis que la peau était plissée, tavelée. C’était sans doute la partie de son corps qui marquait le plus son âge, et j’en fus émue jusqu’aux larmes. Elle a gémi quand je l’ai sucée entre les doigts.

M’ôtant sa main couverte de salive, elle m’a jeté :

— Je crois que vous êtes apte. Présentez-vous à la déchetterie lundi matin à cinq heures. On vous donnera du travail. Je vais vous faire un mot.

On est retournées dans son bureau. Je la suivais comme ivre. Elle a rédigé une lettre, et après l’avoir signée et mise sous enveloppe, elle me l’a tendue en silence. Son regard disait clairement ce dont elle avait envie, d’une manière totalement impudique. J’ai baissé les yeux, pris la lettre en murmurant un vague « merci » et « au revoir, madame ».

Au moment où j’allais franchir le seuil du bureau, elle m’a crié :

— Attends !

Il n’y avait plus trace en elle de l’arrogance qu’elle affichait au début. Se levant précipitamment, elle a couru vers moi, a plaqué son corps contre le mien, écrasé sa bouche contre la mienne. Nos langues se sont rejointes, frottées longtemps l’une contre l’autre. J’ai étreint ses fesses de mes mains : je les sentais souples, chaudes, charnues à travers le cuir qui les moulait.

J’ai quitté la mairie totalement chavirée.

CHAPITRE V

Sortir, marcher dans la rue, respirer l’air frais du matin, c’était bon, et cela m’a aidée à reprendre mes esprits. La mère de Steph, Patricia, avait en elle quelque chose de maléfique : c’était comme si elle m’avait jeté un sort. Je n’étais plus tout à fait moi-même, à son contact. J’aurais peut-être mieux fait de m’éloigner et de ne plus la revoir, mais je savais que je n’en ferais rien. Aucun amant, aucune maîtresse ne me donnerait ce qu’elle seule pouvait m’apporter ; j’en étais convaincue, et cette certitude réduisait à néant tout ce que je pouvais me dire, tout ce que je pouvais craindre par ailleurs.

Je suis entrée dans un magasin d’informatique. Je connaissais le garçon qui s’en occupait. Il avait apprécié les fellations que je lui avais faites au temps où on sortait ensemble, et son regard, quand il m’a vue, exprimait clairement l’envie qu’on recommence. Pour conjurer le sort et chasser ce sentiment pénible de dépendance absolue que m’avait laissé ma visite à la mère de Steph, j’étais tentée d’entraîner le garçon dans l’arrière-boutique. J’y ai renoncé, pourtant ; je me suis contentée d’acheter une webcam.

Ma mère dormait quand je suis rentrée et personne n’occupait le lit à ses côtés. Je suis allée me passer sous la douche. Mon sexe était encore dilaté, et l’intérieur de mes cuisses maculé de mes sécrétions. J’avais le ventre en feu, mais je me suis retenue de me tripoter. Je me suis savonnée, puis longuement arrosée d’eau chaude à la pomme de douche.

La webcam que j’avais choisie représentait un drôle de petit bonhomme à la mine comique, qui tenait au-dessus de lui, comme le poids du monde, l’objectif de la caméra. Il allait pouvoir se rincer l’œil !

Je l’ai fixé sur mon téléphone mobile une fois que j’ai eu ouvert celui-ci. Par acquit de conscience, j’ai jeté un coup d’œil à mes mails. Laura m’avait déjà balancé un nouveau message qu’elle avait intitulé : « Un petit film monté ce matin : Laura se prépare pour aller en boîte. »

Ce mail, qui la ramenait dans mon champ de conscience, suffit à faire renaître le désir que j’avais d’elle. A cause de ce que je vivais en ce moment, partagée entre mes envies, mes attirances, les perspectives du boulot que j’allais commencer dès ce lundi, j’avais l’impression d’être une boule de flipper lancée d’un point à un autre, sans que pourtant cela me gêne. En regardant le clip que m’avait préparé Laura, et dont je me délectais, je voyais en arrière-plan, la mère de Steph. Ce qui était sûr, c’est qu’elle n’allait pas quitter mes pensées de sitôt.

C’était un petit film encore plus provocateur que le précédent. On voyait Laura installée sur son lit, au téléphone avec un correspondant. Elle était vêtue jusqu’à la taille, mais cul nu. Le téléphone bloqué entre l’épaule et l’oreille, tout en parlant, elle se peignait les ongles des pieds. Son sexe apparaissait par intervalles entre ses cuisses pendant qu’elle s’activait. Au moment où commençait la vidéo, elle en était à son second pied. Elle avait des cotons entre les orteils. Laure me faisait ainsi partager un moment de son intimité, et j’en étais troublée.

Elle a raccroché, puis posé le petit pot de vernis à ongles sur la tablette. C’est l’instant qu’elle choisit pour planter son regard dans l’œil de la caméra. J’ai pu lire sur ses lèvres les mots qu’elle prononçait à mon intention : « Alors, ma petite cochonne, tu mates ? Regarde ce que je vais faire ! »

Prenant soin de ne pas toucher le drap avec ses ongles encore humides, elle a roulé sur le côté et levé une cuisse ; l’autre reposait sur le lit. Son sexe, dans cette position, était on ne peut mieux exposé. Elle joua alors à s’ouvrir, à s’étirer les lèvres avec les doigts, à frotter son clitoris qui, dans l’exercice, avait jailli comme une boule de chair. Les sensations qu’elle éprouvait étaient boostées par le fait qu’elle était en représentation pour moi, et qu’elle imaginait mes réactions.

A un moment, elle s’est redressée pour atteindre le tiroir. Elle en sortit un gode très suggestif, oblong, avec une base pour le tenir, et d’un mauve du plus parfait mauvais goût.

Elle s’est mise à quatre pattes, cul tendu vers la caméra, l’anus visible au milieu comme un œil, la chatte dilatée, humide. C’était aussi la position que j’avais prise, la veille, pour allumer Stéphane. Ça lui avait fait de l’effet, je le comprenais d’autant mieux que ça me faisait de l’effet à moi aussi de voir une fille pliée en deux. J’aurais voulu crever l’écran pour la sauter !

Elle promenait le gode sur ses cuisses, me défiant du regard. Elle savait, en exécutant ce numéro, qu’elle me faisait baver, et c’était exactement ce qu’elle voulait.

Laura avait une fossette marquée à l’amorce de sa raie des fesses ; c’est là qu’elle a posé le gode. Ce geste a suffi pour que je me projette en imagination dans la chambre d’où elle s’offrait, pour que j’aie sous mes doigts et sous ma langue la sensation de la palper, de la lécher.

Elle a fait glisser le gode dans son sillon, jusqu’à ce qu’il touche sa chatte, puis, inversant le mouvement, a fait remonter l’objet vers ses reins. Elle a paru hésiter. C’était pour me tenir en haleine, car elle savait depuis le début ce qu’elle voulait en faire : le porter à sa bouche. J’étais confondue par l’art avec lequel elle se mettait en scène.

Elle suçait le gode avec la même ardeur que si c’était une vraie queue. Gainant le plastique de ses lèvres, elle parvint à l’absorber en entier, puis à le faire aller et venir dans sa bouche. J’avais l’impression d’assister à une vraie fellation. Quand l’engin est ressorti, il dégoulinait de filets de salive. Ainsi lubrifié, il s’enfonça aisément dans son conduit anal où elle l’avait introduit. Elle me dévoilait enfin des côtés provocateurs que je ne soupçonnais pas au début. Dire que je la prenais pour une oie blanche !

Elle s’est cambrée soudain, prise d’un frisson de plaisir et de douleur mêlés ; ses traits se sont contractés, son petit trou s’est encore dilaté. Elle a poussé l’engin jusqu’à sa base qu’elle a maintenue contre sa chair.

Ensuite, Laura s’est laissée tomber sur le ventre, son cul proéminent tendu vers moi, sa raie encore plus marquée. La mouille suintait de sa chatte, entre les lèvres gonflées.

Elle se donnait à fond, stimulée par la webcam qui faisait se démultiplier les sensations, celles qu’elle éprouvait et celles qu’elle me communiquait.

Tenant fermement le gode par son socle, elle le fit aller et venir dans son petit trou. Elle le ressortait, puis le poussait à l’intérieur de son fourreau anal jusqu’à ce que ses doigts touchent l’étoile plissée de ses muqueuses. Elle accéléra le va-et-vient, et pendant qu’elle se masturbait ainsi, des filets glaireux coulaient de ses deux orifices, maculant le drap.

J’aurais voulu voir son visage, mais telle qu’elle se présentait à moi à présent, c’était impossible. Comme si elle m’avait devinée, elle a basculé sur le côté, la tête tournée vers moi. Elle continuait à faire aller et venir le gode et à se frotter les lèvres au même rythme. Yeux clos, tête renversée en arrière, bouche ouverte, elle était l’image même de la fille qui prend son pied. Je voyais ses traits, à présent, et ça changeait tout. Soit elle était une excellente comédienne, soit elle éprouvait un plaisir intense. Je penchais, quant à moi, pour la seconde hypothèse.

Afin que je puisse tout voir, elle passa son bras autour de ses genoux, ramena sur son ventre ses jambes repliées, offrant au premier plan sa chatte gonflée et le gode fiché entre ses fesses. Se roulant en boule, dans la position d’un fœtus, elle jouit dans un spasme, puis demeura quelques instants immobile avant de reposer ses jambes. S’emparant de la télécommande, elle zooma sur son visage, me sourit, me fit un clin d’œil.

J’ai décidé alors de la surprendre et de l’exciter en me servant du même moyen, la webcam. Je venais de l’acheter, et je n’avais rien préparé d’avance ; j’allais donc improviser.

Je me suis campée devant la caméra. Je n’avais sur moi que le string blanc que j’avais passé une fois douchée et séchée. Comme ma peau était encore humide, on voyait mon pubis et mes poils à travers le triangle de tissu collé à ma chair. J’ai tourné lentement sur moi-même pour lui laisser le temps de découvrir mon anatomie ; jusqu’ici, elle ne m’avait vue qu’habillée. Je me suis penchée en avant pour lui exposer mon cul, puis avec les doigts, j’ai écarté mes fesses, entre lesquelles passait le cordon du string. Je me suis redressée, me suis placée à nouveau face à la caméra en faisant jouer mes mains le long de mon torse, sur mes seins, sur mon ventre. Puis j’ai basculé sur le lit, utilisant la télécommande pour diriger son regard là où je voulais l’attirer. J’ai commencé à me masturber avec toute l’exaltation que me procurait le fait de me mettre en scène et d’allumer Laura. Mon reflet me guidait, me renvoyait l’image d’une fille ardente, sauvage, acharnée. J’étais très dilatée, je mouillais beaucoup ; mon string était si trempé qu’il avait pris un aspect translucide, et que ça me coulait à l’intérieur des cuisses.

Quand, plus tard, j’ai revu le film, j’ai constaté qu’il me montrait bien telle que je voulais m’exhiber à Laura : collé à ma peau, le string marquait le creux de mon petit trou, le relief de mes lèvres sexuelles, que par transparence, on voyait s’ouvrir quand j’écartais les cuisses.

J’ai ôté mon slip, je l’ai humé. Puis, étendue sur le lit, la télécommande à la main, j’ai commencé à frotter mes lèvres sexuelles, à les pincer ; mes doigts, cette fois, titillaient ma chair nue. S’il n’y avait eu la caméra, je l’aurais fait de façon plus calme, en prenant le temps de laisser croître mon envie de jouir. Mais là, j’étais en train de faire un film, et ça me mettait dans un état inhabituel de surexcitation.

Pointant hors de son capuchon, mon bouton durcissait sous mon pouce posé dessus. Sans lâcher mon clitoris, j’ai introduit mon majeur dans ma fente dilatée, et amorcé un mouvement de va-et-vient, ce qui a fait monter en flèche mon plaisir sous l’effet d’une double sensation : mon doigt percevait le relief de mon vagin, son humidité, et l’intérieur de mon sexe réagissait au frottement de mon doigt.

Je me suis rentré deux autres doigts, puis un troisième dans l’orifice, et à la fin, j’avais en moi ma main entière. Ma chatte avait englouti tous mes doigts, à l’exception du pouce qui restait à l’extérieur, pressant toujours mon bouton. J’étais enivrée autant par l’image que me renvoyait l’écran – image que Laura elle aussi recevait – que par les sensations que je me procurais en m’explorant à fond. J’ai élargi le plan à mon corps tout entier ; je ne voyais plus ma main plongée dans ma chatte, seul le poignet apparaissait à l’image. Du bout des doigts, j’ai frôlé mon utérus, le griffant doucement avec mes ongles.

Les orgasmes que j’avais retenus jusque-là se sont déclenchés avec violence. Renversée en arrière, j’ai eu le réflexe de zoomer afin que Laura ne perde rien de la scène. Chaque détail comptait. Les spasmes se sont suivis jusqu’à ce que je sois totalement vidée.

La caméra a tout enregistré, jusqu’au jaillissement d’une substance gluante issue des profondeurs de mon ventre. J’en avais dans la fente et entre les fesses. J’en ai pris au bout de mon doigt, j’ai sucé ce que j’avais recueilli. La saveur sucrée m’a fait me ressouvenir d’un épisode que j’avais totalement oublié…

J’étais seule sur le lit, je me fouillais la chatte avec un gode. A un moment, je l’ai ressorti, l’ai fait glisser sur mon anus, l’ai fiché à l’intérieur. Je n’osais le pousser plus loin de peur de me faire mal. Je me caressais ainsi, ce qui eut pour effet de faire se dilater mon orifice, si bien que j’ai pu enfoncer l’objet plus loin. C’était si délicieux que j’ai joui sans même sentir venir l’orgasme, et que j’ai sécrété une substance qui m’a poissé les fesses et la raie. Je l’ai goûtée. Elle avait la même saveur que ce que j’avais léché après avoir joui devant la caméra. Plus tard, j’ai appris que le fourreau anal était une zone très innervée.

La main au repos sur mon sexe encore très ouvert, j’ai senti que l’excitation m’assaillait à nouveau comme une vague ; des sécrétions sortaient de moi, un orgasme à retardement m’a envahie. Ma bouche s’est entrouverte, ma respiration s’est faite saccadée. J’ai remonté la caméra, pour zoomer sur mon visage. Personnellement, j’ai toujours ressenti de l’émoi à lire sur les traits d’un visage la jouissance au moment où elle se produit.

J’ai appuyé sur la touche pause. L’enregistrement était terminé. Je revenais à la réalité. Je n’avais aucune peine à imaginer ce que pouvait ressentir l’acteur qui retrouve la banalité du quotidien après avoir incarné un rôle.

Je me suis assise au bord du lit dans l’idée de me servir du logiciel de montage que j’avais dans l’ordinateur. Mais, en relançant les images, en les regardant glisser sous mes yeux, j’y ai renoncé. Le film était parfait tel qu’il était, il n’y avait pas à y toucher. Je n’avais pas l’impression de me voir moi, mais de voir s’exhiber une fille qui m’était étrangère, et que je trouvais… excitante.

Est-ce que Laura serait excitée en regardant ce film ?

J’ai envoyé le mail, puis je suis retournée à la salle de bains. Pour me calmer, j’ai pris une douche froide.

CHAPITRE VI

On vivait, ma mère et moi, de manière indépendante, mais le dimanche matin, nous prenions le petit déjeuner ensemble. C’était devenu une tradition. Une manière aussi de nous réconcilier quand on s’était disputées au cours de la semaine.

J’éprouvais envers ma mère à la fois de l’admiration et un complexe d’infériorité. Il était difficile d’exister à côté d’elle. Nous étions très ressemblantes, mais adolescente, je me trouvais godiche, moche en comparaison d’elle. J’avais des périodes de crise où je m’examinais pendant des heures, à la recherche du moindre défaut sur mon visage ou sur mon corps. Ma mère était, à mes yeux, l’illustration de la perfection. Le fait qu’elle ramenait beaucoup d’hommes à la maison était pour moi un signe de réussite. En grandissant, j’ai compris que son existence amoureuse était sans doute plutôt une Bérézina ! Malgré tout, je n’arrivais pas à me défaire de mon admiration pour sa capacité de plaire aux hommes. Ma recherche effrénée de partenaires tenait probablement à ma volonté de l’égaler.

Sans doute parce que nous étions deux femmes, et qu’il n’y avait pas d’hommes à la maison, nous vivions dans une intimité qui excluait toute pudeur. Avec le plus grand naturel, il lui arrivait de se montrer à moitié nue en ma présence. Depuis que j’avais atteint l’âge adulte, elle se cachait de moins en moins avec moi. Elle évoquait ses relations intimes avec des détails très crus. Elle n’hésitait plus à ramener ses fiancés à la maison, et me donnait l’opportunité de surprendre des scènes très chaudes.

Elle m’avait parlé très tôt de sexualité, ce qui m’avait permis d’être avertie et d’éviter certaines erreurs. La contraception, en particulier, était pour moi, depuis l’adolescence, un élément indispensable à toute relation.

On s’est installées en face l’une de l’autre, devant une table de petit déjeuner garnie, humant l’arôme du café chaud.

— Tu sais, me dit-elle, vendredi soir, j’ai été un peu…

— N’en parlons plus. Tu avais raison. Ça fait belle lurette que j’aurais dû chercher du travail. J’avais besoin d’un électrochoc. ! Mais je me suis débrouillée. Je commence demain.

Son visage s’est éclairé.

— Oh ! Où donc ?

— A la déchetterie.

Elle s’emportait souvent, c’était dans sa nature, mais je ne l’avais encore jamais vue en prise à une colère aussi noire. D’abord, elle s’est figée de stupeur, puis son visage s’est fermé, son regard est devenu dur ; elle s’est levée brusquement en s’écriant :

— Tu es folle ou quoi ! Sais-tu où tu mets les pieds ?

— Parce que tu le sais, toi ? Tu les connais ?

Elle est devenue rouge comme une cerise, consciente de s’être trahie.

J’ai insisté :

— Tu es sortie avec certains d’entre eux ? Tu as été là-bas ?

Au lieu de me répondre, elle m’a jeté :

— Je te déconseille formellement d’aller travailler à la déchetterie !

D’habitude, elle multipliait les avertissements, mais là, elle n’a rien ajouté d’autre. Elle me faisait percevoir la déchetterie comme un îlot de mystère et de danger. Vision qui n’était pas très éloignée de la mienne. J’avais senti dès la première seconde, là-bas, une atmosphère viciée. Cela tenait au lieu, à l’accumulation de déchets, à ceux qui y travaillaient.

J’ai passé une bonne partie de la journée à me demander quand et comment ma mère avait pu être en contact avec les hommes de la déchetterie. C’est alors que je me suis souvenue d’une silhouette et d’un visage aperçus lors de ma visite des lieux avec Steph. Ils me rappelaient ceux d’un homme que j’avais surpris un après-midi avec ma mère. Je revoyais à présent, les circonstances précises.

Je venais juste d’obtenir mon diplôme. A l’époque, j’avais une liaison avec Samantha, une jolie blonde qui avait un goût poussé pour les relations entre filles. On passait des heures à faire l’amour, sans jamais être rassasiées. Ses parents lui avaient aménagé un studio indépendant, dans lequel nous pouvions nous isoler. Il n’y avait aucune place pour les mots : c’était d’emblée le sexe, à outrance, sans préliminaires. La langue dans la bouche de l’autre, la main dans sa culotte, puis la bouche sur les lèvres de son sexe. La passion, quoi.

Ce jour-là, ma mère est revenue quelques minutes avant que je me rende chez Samantha. Me voyant prête à partir, elle m’a demandé :

— Tu sors ?

— Je vais chez une copine.

Elle n’a rien dit. Elle paraissait simplement soulagée. Parvenue à mi-chemin de la maison de ma copine, je me suis aperçue que j’avais oublié mes clefs. Je suis donc revenue sur mes pas. La porte était ouverte, mais ce n’était pas inhabituel. Je me suis glissée à l’intérieur.

En entendant des gémissements, j’ai compris que ma mère n’était pas seule. Poussée par mon instinct de voyeuse, j’ai ôté mes escarpins, je me suis glissée dans la cuisine, puis dans le cagibi obscur qui la séparait de la salle à manger d’où provenaient les plaintes.

Ma mère était à quatre pattes sur le canapé ; un homme lui avait retroussé sa robe, descendu son slip sur ses bottes en cuir. Le type était massif, tout en muscles, il avait des traits grossiers, une mine bestiale. Il portait un uniforme bleu pétrole, strié de bandes jaunes. Je ne pouvais pas deviner, à l’époque, qu’il travaillait à la déchetterie, mais à présent, cela ne faisait aucun doute dans mon esprit. Il faisait coulisser sa queue dans le sexe béant de ma mère. Un membre si volumineux que j’en suis restée sidérée. On aurait dit un sexe d’animal monstrueux. Portant la main à mon ventre, j’ai ressenti l’envie d’être à la place de maman.

J’ai quitté mon lieu d’observation. D’habitude, ma mère ramenait des êtres plus raffinés, mais après tout, ça ne me regardait pas.

Depuis ce jour, elle n’était plus la même. Elle s’absentait souvent, et quand elle était là, elle était souvent distraite ; ses pensées étaient ailleurs. Au bout d’un mois, elle est redevenue normale.

J’ai compris alors que la relation avait pris fin.

Je n’y avais plus pensé. Jusqu’à ce que je fasse le lien entre cet homme et l’un de ceux que j’avais vus à la déchetterie. Ma mère avait eu une liaison avec lui. Avec d’autres peut-être. Elle savait donc exactement ce qui s’y passait. Des images se formaient dans mon esprit.

Je comprenais mieux à présent pourquoi je rêvais de sexes énormes, pourquoi j’étais attirée par ce genre d’homme fruste.

D’habitude, le week-end, il y avait un homme avec elle ; il restait jusqu’au lundi matin. Je les laissais en tête à tête ; j’allais au cinéma, ou bien je m’enfermais dans ma chambre. Mais cette fois, le « fiancé » du vendredi soir n’avait pas fait long feu. Nous étions seules à la maison, ma mère et moi. Nous n’avons échangé que très peu de paroles. Depuis qu’elle savait que j’allais travailler à la déchetterie, ma mère me faisait la gueule. Je la sentais tendue, anxieuse. Moi-même, je n’avais pas envie de parler.

*  *  *

En me couchant, j’ai mis le réveil à quatre heures. Jamais je ne m’étais levée d’aussi bonne heure. C’était une expérience toute nouvelle pour moi. Arrachée à un rêve érotique qui m’avait hantée toute la nuit, je me suis réveillée en sursaut, en sueur, l’entrejambe mouillé. Ça se passait dans la déchetterie. J’explorais l’usine de tri, le hangar, où les ballots étaient entassés, des hommes, sur mon passage, s’arrêtaient de travailler, ils me regardaient avec des regards concupiscents. Puis je rencontrais le jeune Noir qui nous avait accueillis, Steph et moi. Il me disait, avec aux lèvres un sourire carnassier, et un regard qui me transperçait :

— Je t’attendais… je savais que tu viendrais !

Dans mon rêve, Steph n’était pas là, j’étais seule avec le Noir. Il me conduisait dans le local, près du monticule, qui servait de QG, me faisait pénétrer dans une grande pièce encombrée d’objets hétéroclites posés à même le sol ou sur des étagères, et montant jusqu’au plafond. C’était leur trésor, tout ce tas d’objets abandonnés par leurs propriétaires. Au fond, il y avait deux ouvertures sur des pièces sombres.

« Je crevais d’envie d’être à la place de maman. »

Au centre de la pièce trônait une grande table nue. Je m’y trouvais allongée sur le dos, je retroussais ma robe. Dessous, je n’avais rien. Le jeune Noir se dégrafait, ouvrait sa braguette et me jetant un regard bestial, m’exhibait une queue dont les dimensions ne pouvaient exister que dans le rêve. Ou plutôt dans un cauchemar. Elle gonflait, s’allongeait, s’approchait. Il la dirigeait vers mon ventre. J’avais très peur.

Il me pénétrait, je l’accueillais, je n’avais plus peur du tout. Il bougeait en moi, s’immobilisait et crachait des jets de semence qui jaillissaient comme un geyser.

J’ai sombré dans l’inconscience puis le rêve est revenu : j’ai revu le jeune Noir. Je lui disais :

— Pourquoi tu es toujours là ?

— Tu le sais aussi bien que moi.

*  *  *

Je me suis levée en frissonnant, me suis passée sous la douche, puis j’ai bu un café, incapable de rien avaler d’autre. Ma mère, qui était venue me rejoindre à la cuisine, m’a jeté, presque implorante :

— Fais attention à toi !

Je suis partie à pied, dans la nuit, sous un brouillard épais que trouaient à peine les lampadaires le long de l’avenue. Par moments, des phares creusaient la couche cotonneuse qui m’environnait, la laissant intacte. J’avais peur de me perdre. Pourtant, au troisième rond-point, j’ai aperçu l’entrée de la déchetterie : le portail vert dont un battant était ouvert. Couvert de rouille, il ne payait pas de mine ; l’écriteau qui annonçait les heures d’ouverture était cabossé, déchiré par des plaques de rouille qui avaient emporté certains mots, certaines lettres. Une végétation désordonnée enserrait le site. J’allais pénétrer dans le premier cercle de l’enfer…

J’avançais sur le chemin creusé d’ornières. La mère de Steph m’avait demandé d’être là à cinq heures, j’arrivais pile.

Tout s’est mis en place en quelques minutes. Dans leurs tenues bleues striées de bandes jaunes, les hommes affluaient de partout. C’était si impressionnant qu’on aurait dit une migration animale. Ils se sont regroupés devant le hangar gigantesque où étaient entassées les balles. Un homme de haute taille, maigre, s’est perché sur l’estrade qui se trouvait à l’entrée, et que je n’avais pas remarquée l’autre fois. Il avait à la main un porte-voix.

Il y avait bien quatre-vingts personnes réunies là. Il ne me semblait pas en avoir vu autant quand j’étais venue visiter les lieux, sans doute parce que ceux qui faisaient le ramassage n’étaient pas présents.

— Messieurs, dit celui qui manifestement était leur chef, j’espère que vous avez passé un bon week-end. Il est temps de se remettre au boulot. Les ordures n’attendent pas. Je vous fais passer vos plannings de la semaine.

Il a tendu une liasse de feuilles à l’homme qui était devant lui, et elles ont commencé à circuler.

Je m’étais mise au fond, juste derrière le groupe. Personne ne m’avait encore remarquée. Malgré la distance qui nous séparait, je sentis se poser sur moi le regard de l’homme debout sur l’estrade.

— C’est un jour à marquer d’une pierre blanche, aujourd’hui. Voilà longtemps qu’il n’y a pas eu de femme parmi nous, hormis nos jolies secrétaires. Corinne, notre nouvelle collègue, est arrivée, regardez derrière vous.

Tous se sont tournés vers moi. Je n’étais pas particulièrement timide, mais je me suis sentie rougir sous la multitude de regards qui convergeaient sur moi.

J’avais une tenue aussi peu féminine que possible : j’étais en jean, et mes rondeurs étaient dissimulées par mon sweater qui descendait très bas, et par ma parka qui m’arrivait aux genoux. Je ne m’étais pas maquillée et j’avais attaché mes cheveux. Telle que j’étais, pourtant, je leur faisais envie, ils voyaient en moi la poupée qui se plierait à tous leurs désirs, sans autre considération.

J’aurais dû m’en effrayer, être épouvantée même. Au lieu de cela, je trouvais exaltant qu’ils fantasment sur moi.

— Au boulot, les gars. Corinne, tu restes avec moi. Mahmoud et Alain, venez, vous aussi.

Les hommes se sont dispersés, non sans me faire de l’œil, pendant que je m’avançais vers celui qui m’avait convoquée.

— Je suis Michel S., dit-il. C’est moi qui dirige ici, qui supervise les équipes. Madame B. m’a prévenu. Bienvenue parmi nous. Tu vas commencer par faire le ramassage. Tous les matins, cinq heures-midi. On verra par la suite.

Je me suis efforcée de cacher ma déception. J’aurais voulu être au centre même des activités de la déchetterie, et voilà qu’on m’affectait à la périphérie. Je n’avais pas encore aperçu le jeune Noir qui nous avait accueillis le vendredi précédent – et qui avait hanté mes rêves récents. Et je me demandais où était l’homme que j’avais cru reconnaître, et qui avait été l’amant de ma mère, des années auparavant. Curieux tout de même qu’il soit encore là, étant donné qu’il y avait un important turn-over…

— Tu vas travailler avec Mahmoud et Alain… Vous deux, trouvez-lui une tenue de travail.

Les deux hommes me regardaient avec envie. Ils étaient si dissemblables que j’ai eu envie de rire : ils me faisaient penser à Laurel et Hardy. Mahmoud, qui devait approcher le mètre quatre-vingt-dix, était d’une maigreur effrayante ; son camarade, un peu moins grand, était tout rond, il devait peser cent vingt kilos.

— On t’emmène aux vestiaires, me dit Mahmoud. Tu trouveras ce qu’il faut dans les réserves. Ensuite, on prendra le camion.

Les autres employés gagnaient une partie du site que je n’avais pas encore visitée, qui s’étendait au-delà du promontoire de la déchetterie. Les premiers camions sortaient déjà.

Le cœur de la déchetterie était situé sur la droite, juste avant le centre de traitement, une enfilade de bâtiments bas, comme autant de cubes qui auraient été jetés là. J’ai aperçu le directeur dans son bureau, face à une brune avec des lunettes. Ils paraissaient discuter travail, mais j’ai eu l’intuition qu’ils entretenaient une relation plus personnelle. Une manière de se tenir, peut-être, de se comporter.

Les vestiaires étaient situés en face, dans un gros bloc. On a pénétré à l’intérieur. Un bâtiment grossier, de ciment rugueux. L’endroit était éclairé. Un homme se baladait tout nu, un uniforme à la main. Il bandait, et la vision de ce long sexe dressé m’a fait frissonner. Alain a fait de la lumière dans la pièce attenante, qui était un autre vestiaire.

— On ne l’utilisait plus, a-t-il jeté laconiquement, tu peux t’installer là.

Il m’a entraînée vers le fond. Le bâtiment était sec ; une odeur écœurante montait du ciment, comme si les murs pourrissaient de l’intérieur. Çà et là, apparaissaient de grandes marbrures sur le ciment, de couleur verte, jaune ou marron. C’était dû, sans doute, à la présence persistance des ordures, qu’elles soient incinérées ou traitées. Personne ne pouvait tenir longtemps. C’était comme s’il avait fallu travailler dans un secteur contaminé par des radiations.

On a pénétré, Alain et moi, dans un local tout en longueur. Sur des étagères métalliques, mais sans doute aussi dans les cartons empilés un peu partout, était entassé tout le matériel dont se servaient les employés. Des tenues de différentes tailles, des gants épais, des bottes. Alain m’a examinée de haut en bas. Ce n’était ni avec l’œil du peintre, ni avec celui d’un homme qui bande pour une femme, mais de l’œil du professionnel qui cherche à évaluer ma taille. Il s’est déplacé le long de l’étagère, s’est arrêté devant une tenue enveloppée de plastique ; un peu plus loin, il a pris plusieurs paires de gants épais, ainsi que des bottes.

— Il faut toujours porter les gants quand on ramasse. Les gens mettent n’importe quoi dans les sacs, il peut y avoir des éléments tranchants ou coupants, même des seringues. Avec ces gants, on est parés.

Sans plus attendre, j’ai commencé à me déshabiller.

Etait-ce un mouvement spontané de ma part, ou bien étais-je mue par le désir de l’allumer ? Toujours est-il que j’ai ôté ma parka, et dans la foulée, mon sweater. Dessous, je n’avais qu’un soutien-gorge pourpre. J’ai déboutonné ensuite mon jean, l’ai fait glisser le long de mes jambes, dévoilant le slip assorti au soutien-gorge.

— Tu ne…

Le regard d’Alain sur moi avait changé. Il était maintenant chargé de désir ; une bosse déformait la braguette de son uniforme.

J’ai déchiré l’emballage plastique, j’ai passé la tenue. A la fois confortable et moulante, elle procurait à ma peau une sensation agréable. J’ai attrapé les gants, enfilé les bottes. Puis j’ai repris le couloir en sens inverse, prise en tenaille entre Mahmoud, qui était resté à l’entrée, et Alain qui me suivait de près. Je sentais sur moi leurs regards remplis de convoitise. Je songeais à leurs queues en érection, tandis que nous marchions vers les hangars où étaient entreposés les camions, et que je me gainais les doigts des gants épais. Alain n’avait rien d’un play-boy, et Mahmoud non plus, tant s’en fallait ; pourtant, j’avais envie de prendre leur sexe dans ma main, dans ma bouche. J’étais consciente que la fascination qu’exerçaient sur moi tous ces hommes remontait au jour où j’avais vu ma mère avec l’un d’entre eux.

Notre camion était l’un des derniers à partir. Le jour se levait. Mahmoud conduisait, Alain et moi étions à l’arrière. Notre tâche consistait à ramasser les sacs disposés devant les maisons, et de les balancer dans le camion. Mahmoud descendait parfois pour nous aider s’il y en avait beaucoup. Alain, peu à peu, me donnait des explications. Contrairement à Mahmoud, il était peu loquace. Le canton était divisé en secteurs. Nous couvrions celui de V. qui incluait le village lui-même, ainsi que tous les bourgs alentour. Ce qui, mine de rien, représentait une tâche importante. Il fallait s’arrêter presque à chaque maison, et chaque arrêt prenait de trois à cinq minutes. Je réalisais là, concrètement, le problème des ordures ménagères, leur importance dans la vie des gens. Six passages étaient nécessaires pour couvrir le canton : trois pour les ordures à incinérer, trois pour ce qu’il y avait à trier. Les sacs étaient différents. La tâche, que j’avais crue facile, se révélait pénible. On a commencé à cinq heures trente, on a fini à dix heures trente, et ce n’était que le début. Il fallait vider le camion dans une benne gigantesque ; celle-ci était ensuite acheminée à l’usine d’incinération située à quarante kilomètres. C’était une autre équipe qui en était chargée. La journée de travail était courte, mais si intense qu’on ne profitait guère du reste de la journée.

A la fin de cette première période de travail, j’étais laminée, je n’avais qu’une envie : m’allonger. C’était comme si on m’avait piétinée, que tous mes muscles avaient été triturés par une bouche géante.

Comme un geyser…

Mon seul réconfort dans ces moments très durs avait été le désir constant dont j’étais l’objet, et que les deux hommes dissimulaient mal. Alain n’arrêtait pas de me mater, et j’avais surpris à plusieurs reprises dans le rétroviseur le regard de Mahmoud sur moi. Ils avaient envie de moi ; en même temps, je sentais chez eux un sentiment de gêne à mon égard. Ainsi, à un moment, Mahmoud est descendu du camion devant un gros tas d’ordures ; il a chuchoté à Alain des mots que j’ai entendus :

— On y va ?

Alain a répondu d’un ton irrité :

— Pas aujourd’hui. Il faudra qu’on s’arrange autrement.

Il ne m’a pas été difficile de comprendre ce qui les préoccupait. Une blonde venait d’écarter le rideau de sa fenêtre ; elle a remonté sa robe ; dessous, elle était nue. Elle exhibait une toison claire, abondamment fournie, et de gros seins lourds comme des melons, avec des aréoles toutes roses. Alain et Mahmoud m’ont regardée, perplexes, la mine désolée.

En me voyant descendre du véhicule, la blonde réalisa qu’ils n’étaient pas seuls à bord ; une fille était avec eux. Elle se hâta de tirer le rideau, marquant ainsi, comme au théâtre, la fin de la représentation.

Plus loin, sur la place, près du bureau de poste à l’endroit où il y avait un énorme dépôt, une femme surgit d’une maison ; elle ne m’avait pas encore aperçue, puisque nous étions dispersés. Elle était plus âgée que la blonde, et surtout moins appétissante. Ni dégoûtée ni embarrassée par l’obésité d’Alain, elle s’est carrément collée à lui. Elle pressait sa main contre son ventre au niveau du sexe, en gémissant :

— Qu’est-ce qui se passe ? Je vous attends tous les deux, mais vous ne venez plus me voir…

Alain la repoussa doucement mais fermement, en lui promettant de passer la voir bientôt.

On parlait autrefois du « prestige de l’uniforme ». Je n’aurais pas imaginé que celui d’employé de déchetterie puisse fasciner les femmes ! Le côté méphitique qui en émanait, peut-être…

J’étais dans le vestiaire quand Agnès, la secrétaire que j’avais aperçue le matin avec le directeur, a fait son apparition. C’était une petite brune aux traits fins. Sa longue chevelure soyeuse lui descendait dans le dos presque jusqu’au creux des reins. Elle portait un tailleur rouge cerise, dont la veste entrouverte laissant voir sa peau nue et un soutien-gorge également rouge. La jupe lui arrivait à mi-cuisses ; un collant très fin gainait ses jambes aux mollets galbés. Il émanait d’elle une forte sensualité ; son regard sombre, comme celui de tous les employés du lieu, semblait rempli de promesses redoutables.

Je sortais de la douche, j’étais nue. Malgré l’uniforme, je me sentais sale. On avait beau changer chaque jour nos uniformes souillés par des projections de matières de toutes sortes, j’avais beau me savonner et me rincer longuement, je n’avais pas l’impression d’avoir fait peau nette.

Nous nous sommes donc retrouvées face à face, elle habillée, moi nue, dégoulinant d’eau. Ayant oublié de me munir d’une serviette, je n’avais rien sous la main pour m’essuyer. Sans mot dire, elle est ressortie, pour revenir peu après avec une serviette-éponge.

— Vous allez prendre froid, laissez-moi vous essuyer.

Elle se mit à l’œuvre avant même que j’ouvre la bouche. Son regard flamboyait. Entre ses mains, l’éponge sur ma peau me faisait l’effet à la fois d’une caresse et d’un frottement rugueux.

Elle commença par les épaules, descendit le long du dos. Comme, par pudeur, elle évitait mes parties sexuées, j’ai agrippé son poignet et amené sa main sur mes fesses. Comprenant alors qu’elle pouvait y aller franco, elle m’a caressé doucement les fesses avec la serviette, puis a glissé son doigt dans mon sillon. Dans le mouvement, son index, qui dépassait le bord de la serviette, toucha mon anus.

Agnès poursuivit l’opération en me séchant les cuisses, sur leurs faces externe et interne. Je lui facilitais la tâche en écartant les jambes. Elle me massait avec soin, découvrant, sans en paraître surprise, que mon sexe était gonflé, et que de la mouille en suintait.

— Toutes les personnes qui travaillent ici sont obsédées par des envies sexuelles et des idées vicieuses, expliqua-t-elle. C’est comme ça.

Elle avait retroussé sa jupe ; à travers le nylon translucide, on voyait qu’elle était nue. Sa toison était taillée en triangle, les sécrétions de sa chatte dilatée faisaient briller le nylon. Agnès commença à se frotter l’entrejambe, de la même façon qu’elle avait procédé avec moi en m’essuyant.

Elle se redressa, et tout en me passant la serviette sur les seins, approcha sa bouche de la mienne. Nos lèvres se sont jointes, nos langues sont entrées en contact.

Elle se détacha, puis me souffla :

— Tu peux pas savoir comme j’avais envie d’avoir une fille… j’en ai marre de sucer toutes ces queues à longueur de journée, de sentir le goût persistant du sperme…

Son rôle, comme je m’en doutais, allait donc au-delà de la gestion des dossiers et du personnel.

Elle fit tourner sur mon ventre sa main que l’éponge enveloppait, la passa ensuite sur mon sexe et à nouveau, dans ma raie. Cela fit monter en moi un orgasme qui libéra toutes les tensions que j’avais accumulées depuis le matin. Elle assistait à ma jouissance en se frottant frénétiquement de sa main restée libre, qu’elle avait enfoncée dans son collant.

Quand nous fûmes l’une et l’autre apaisées, Agnès me dit en reniflant la serviette :

— Il faut que tu passes signer tous les papiers pour ton installation. Pour que tu sois payée, pour la sécu… Viens quand tu seras habillée.

La déchetterie était un monde à part où les règles qui régissent habituellement les rapports entre les gens n’étaient pas les mêmes qu’ailleurs. Je ne l’ai compris qu’en me rendant dans les bureaux : un grand type, aux traits taillés à coup de serpe, barrés par une épaisse moustache, était debout devant Agnès, laquelle, sur son fauteuil à roulettes, avait glissé jusqu’au bout de la pièce. Elle était en train de lui faire une fellation ; sa bouche avait absorbé le membre sur presque toute sa longueur. Ce qui m’a frappée, c’est que son visage grave exprimait la même conscience professionnelle que quand elle était occupée à remplir des dossiers. Mais cela faisait sans doute aussi partie de ses obligations, même si ce n’était pas écrit dans le contrat !

Agnès était parfaitement immobile, seule sa langue devait s’activer sur le membre viril, mais cela, je ne pouvais pas le voir.

L’homme s’est arqué en arrière, le ventre agité de spasmes. La secrétaire, qui n’en était pas à sa première pipe, gardait la bouche obstinément close. Le sperme jaillissait dans sa gorge ; des filets blancs, crémeux, lui coulaient à la commissure des lèvres, allaient se perdre dans son décolleté. Le type s’est rajusté, il est parti sans dire un mot pendant qu’Agnès revenait se placer devant sa table de travail. Ouvrant un tiroir, elle en sortit un paquet de Kleenex et s’essuya la bouche, le menton, la gorge. Puis elle tourna la tête vers moi.

— Assieds-toi, me dit-elle – une bulle de salive mêlée de sperme éclata sur ses lèvres – on va remplir les papiers ensemble.

Cela nous a pris une demi-heure. Au moment où je me suis éclipsée, elle m’a fait un clin d’œil complice. Un homme arrivait à son tour dans le bureau. Une fois dehors, je n’ai pu m’empêcher de regarder à travers la baie vitrée ce qui se passait à l’intérieur. L’homme s’est contenté de signer le document qu’elle lui présentait.

Je suis rentrée à la maison. J’étais délivrée d’un grand poids : j’avais un travail, j’allais être rémunérée. Aussi je me sentais légère et d’excellente humeur. Bien sûr, c’était du provisoire, je n’avais pas l’intention de travailler toute ma vie à la déchetterie. Mais de l’argent allait rentrer ; ma mère ne pourrait plus me reprocher de ne rien gagner, et c’est ce qui comptait le plus.

Finalement, l’horaire qui m’était imposé me convenait. J’avais du temps de libre puisque, pour l’instant, je ne travaillais pas l’après-midi. Par la suite, j’allais sûrement changer de poste, puisque apparemment, on bougeait beaucoup.

J’étais constamment tenaillée par les mêmes envies. Installée devant mon portable, en attendant qu’il démarre, la main fourrée dans mon jean, je me tripotais…

L’acte sexuel n’est jamais monotone. On peut jouir de tant de façons différentes ! Mon jean était serré, mes doigts se mouvaient donc, en l’occurrence, dans un espace limité ; ils sentaient une résistance qui les empêchait de se frayer facilement un passage vers le sexe. J’ai réussi à effleurer mon clitoris qui dardait. Après la matinée que je venais de passer à la déchetterie, mes sens étaient exacerbés, j’éprouvais une tension sexuelle qui n’avait pas d’équivalent dans ma vie civile. La déchetterie, j’en étais de plus en plus convaincue, possédait un pouvoir qui nous métamorphosait.

Je voyais la secrétaire dans des positions obscènes. Les images s’imposaient d’elles-mêmes à moi, alors que le plus souvent, c’est moi qui les choisissais en les rappelant à ma mémoire. Là, c’était Agnès qui se projetait dans mon cerveau et m’obligeait, captive de son charme, à entrer dans tous ses fantasmes. Son corps était l’objet de mon désir le plus absolu. Assise dans son fauteuil à roulettes, jupe retroussée, cul nu, les mains passées sous ses cuisses écartées, elle me présentait un sexe béant, baveux ; je léchais son sillon fessier, plongeais ma langue dans sa chatte.

J’ai joui comme une damnée, devant ces visions crues, d’une précision effrayante, sans être capable de m’arrêter, de retarder l’arrivée de la jouissance. Les orgasmes se succédaient avec une violence inouïe, me faisant tressauter sur mon siège.

Quand je me suis relâchée, des sécrétions blanches épaisses, comparables à une éjaculation, sortaient de moi ; ça partait dans mon slip et dans le jean. Je me suis effondrée, vidée, en travers du fauteuil, sentant confusément que je me pissais dessus. Je n’avais pas vidé ma vessie depuis le matin. J’étais pleine comme une outre. Je n’ai même pas cherché à bloquer ma miction ; au contraire, je poussais pour que l’urine – très chaude – continue à couler de ma vessie. La sensation en était délicieuse. J’éprouvais une joie perverse à me sentir souillée. Mon slip était saturé, la pisse dégoulinait le long de mes jambes, imprégnait mon jean, atteignait ma peau nue, mouillant mes pieds. Le sol de ma chambre était carrelé ; je pourrais donc facilement passer la serpillière.

Le flot s’est pourtant tari. J’avais toujours le doigt posé sur mon clitoris. Je continuais à me frotter, aussi mon bouton était-il toujours aussi dur. Un orgasme a accompagné la sortie des dernières gouttes d’urine, comme si mon corps n’était plus qu’une machine à se soulager, à s’exciter, à jouir.

J’ai aperçu le mail que j’attendais depuis la veille. Il n’y avait, cette fois, aucune pièce jointe. J’ai ouvert le message.

« Tu es une belle salope. Comme moi. Je te prépare mon prochain film, tu l’auras mercredi après-midi. »

CHAPITRE VII

Ma vie s’est dès lors partagée entre trois formes d’activités distinctes, qui se chevauchaient dans mon esprit : la déchetterie – mon travail quotidien – les vidéos échangées avec Laura, et mon envie obsédante de Patricia, la mère de Steph que je n’avais pas revue. Je pouvais être cent pour cent présente au travail et penser en même temps à Laura ou à Patricia.

Au fond de moi, rémanent, plus fort que le reste, il y avait le désir que j’éprouvais pour Patricia. Je me sentais minable par rapport à elle. Belle, sensuelle, douée pour le sexe et expérimentée, elle était, à mes yeux la perfection faite femme. Je ne cessais de penser à ce qu’elle m’avait fait, à ce qu’aucun de mes partenaires n’avait su ou seulement imaginé me faire, et qu’elle m’a fait découvrir, elle. Je désirais ardemment la voir nue, connaître son corps dans chaque repli, chaque anfractuosité, chaque vallonnement ; je me demandais, à mon tour, de quelle façon je pouvais la faire jouir.

Elle avait été claire : au moment où nous nous étions séparées, elle m’avait dit que je pouvais revenir la voir quand je voulais. Elle le désirait autant que moi, cela, j’en étais sûre. Peu à peu, cependant, à mesure que les jours passaient, je sentais qu’il m’était impossible de répondre à son invitation. Si nous entretenions une relation amoureuse, celle-ci serait bientôt compromise par tout ce qui nous séparait. La différence d’âge entre Patricia et moi, ça ne comptait guère ; le facteur essentiel, c’était sans nul doute la différence de classe sociale. Alors, même si j’en mourais d’envie, je me sentais incapable de retourner vers elle. Pour le moment du moins. Et ça me rongeait.

L’autre aspect de ma vie, la correspondance que j’entretenais avec Laura, avait pris de l’importance. Au départ, j’en étais convaincue, elle voulait simplement m’allumer. Et puis, avec l’échange de films vidéo, on s’est laissé entraîner dans un concours de montée en puissance, chacune voulant balancer à l’autre la vidéo la plus chaude, la plus perverse, l’inédite. Il fallait redoubler d’imagination, inventer de nouvelles situations, trouver de nouvelles positions afin de créer de nouvelles images. C’était stimulant pour elle comme pour moi.

Nous habitions à un kilomètre l’une de l’autre, et pourtant nous ne cherchions pas à nous voir, alors qu’au début, nous en avions envie et que c’était pour m’attirer à elle que Laura m’avait envoyé son premier petit film. Mais nous étions si excitées par les images vidéo que nous réalisions et regardions que nous n’avions plus besoin de nous rencontrer.

Le mercredi, en rentrant de la déchetterie, comme d’habitude, j’ai consulté mes mails. Le cœur battant, j’ai ouvert celui de Laura, marqué d’un trombone.

Ma copine n’était pas dans son environnement habituel, mais dans une grande pièce où la couleur rouge prédominait : les tentures, l’édredon qui couvrait le grand lit, la moquette au sol, et même le duo – soutien-gorge et slip – dans lequel s’exhibait Laura.

Sa voix se fit entendre en même temps qu’elle apparaissait dans le champ :

— Ça va, ma petite pute ? Je suis chez un copain bricoleur, il a mis au point une magnifique invention… une queue artificielle comme tu t’en es encore jamais enfilé !

Sur le lit étaient disposées deux télécommandes ; celle de la webcam, et une autre dont je ne voyais pas l’usage. Et puis il y avait un objet massif.

Laure, qui suivait le cheminement de ma pensée, à quatre pattes sur le lit, fit se resserrer le plan. J’eus la vision impeccable d’un objet composé d’un socle en bois, d’un bloc-moteur, avec des roues et un bras. Je n’ai réalisé à quel usage il était destiné qu’en voyant l’énorme gode au bout.

— Tu ne t’attendais pas à ça, hein ? Le copain chez qui je suis en fabrique plein. Ça n’existe pas chez nous, on en trouve en Angleterre, c’est très utilisé là-bas. Je ne suis pas experte en mécanique, mais ce n’est vraiment pas compliqué.

Laura mit en marche la télécommande.

— Tu vois, poursuivit-elle, un moteur tout ce qu’il y a de plus classique fait tourner les roues qui mettent en action ce long tube au bout duquel il y a, oui ma chère, un énorme gode… Ça crée un mouvement de va-et-vient. C’est très sympa. Mon copain a plus de cinquante machines. Pour l’instant, je n’ai testé que celle-là, et j’y ai pris goût. C’est spécial, après, tu n’as plus envie d’une queue d’homme… (Elle a eu un drôle de petit rire.)

— Enfin, rectifia-t-elle, c’est une manière de parler. Comment peut-on ne plus avoir envie d’une vraie queue de chair…

Elle élargit le plan à nouveau, se laissa tomber sur le lit, le dos appuyé aux coussins, l’engin positionné face à son ventre.

Elle sortit ses seins de son soutien-gorge, et les présentant en coupe, se mit à jouer avec. Elle les caressait, pinçait les tétons ; comme ils étaient gros, elle arrivait, en les remontant assez haut, à effleurer ses bouts de la langue.

Bientôt lassée de ce jeu, Laura écarta les jambes, les ramena contre son ventre. Dans cette position, elle se caressait à travers le slip. Son mont de Vénus faisait saillir le tissu de sa culotte dont le fond, piqueté d’humidité, lui rentrait entre les lèvres sexuelles. La machine était toujours visible, l’angle en bas, comme une promesse de ce qui allait se produire.

Laura baissa son slip, dévoilant un sexe béant, luisant de mouille ; les sécrétions, écrasées par l’étoffe du slip, couvraient toute la surface de sa chatte.

J’eus droit à une visite approfondie des lieux : elle zooma sur sa chatte, s’écarta les chairs avec ses doigts pour me montrer l’intérieur rose vif de son orifice. L’œil de la caméra m’a permis de distinguer ses replis les plus intimes, jusqu’au col utérin d’un blanc pâle.

Elle ressortit ses doigts tout imprégnés de filaments baveux et entreprit de se masturber : elle se frottait les lèvres par petites touches circulaires, faisait aller et venir deux doigts dans son sexe. Elle fit jaillir son clitoris hors du capuchon, en pressant dessus avec son pouce. Son ventre était traversé d’ondes voluptueuses, signe d’une excitation intense.

A un moment, se jugeant suffisamment préparée, le sexe très dilaté, Laura ramena la caméra sur son visage, qui avait pris une expression diabolique. En sueur, les cheveux en bataille, elle paraissait envoûtée, comme si on lui avait jeté un sort.

— Au début, quand ça rentre, c’est un peu rêche. Alors, il faut être très humide et bien dilatée… Tu devrais essayer, toi aussi.

Dans un plan élargi, elle se pencha pour s’emparer de l’engin, tâtonna pour trouver où le positionner.

— Tu comprends, il faut la mettre au bon endroit. Ni trop loin, ni trop près. C’est tout un art !

J’attendais, fébrile, ce qui allait se passer, sentant battre le sang à mes tempes. Dès qu’elle eut mis en marche la télécommande, l’énorme gode, à l’extrémité de la machine, est entré dans l’orifice vaginal. Laure le mit en pause. Je fixais, hébétée, le volumineux membre de plastique fiché en elle. Ne dépassaient de ses lèvres que la base du gode, et le long manche d’acier, relié à la machine. Le spectacle était impressionnant, j’étais troublée, je n’arrivais pas à en détacher les yeux. Un corps étranger qui n’avait plus rien d’humain était planté en elle, c’était à la fois fascinant et dérangeant. La machine, dont l’extrémité était dans le ventre de Laure, cessait soudain d’être un objet inerte pour se mettre en mouvement ; on aurait pu la croire dotée d’une capacité propre d’action, douée d’une âme maléfique.

Laure m’adressa un sourire victorieux, puis remit en marche l’engin, à un rythme assez lent. Le gode ressortait luisant, maculé de sécrétions. Elle était prise par une machine, c’était cela qui la faisait autant planer. Le corps cambré, le visage illuminé, elle s’abandonnait tout entière au mouvement, régulier comme un automate, de l’objet qui s’activait dans son ventre.

Elle passa à la vitesse supérieure, puis à une cadence encore plus rapide. Le gode vibrait, la pilonnait sans merci, son corps était secoué de spasmes. Laure se mit à crier, à se tordre en tous sens, le ventre obstinément collé à la machine. On aurait dit que l’engin artificiel et la chair de Laura ne faisaient plus qu’un.

Elle s’est figée soudain, totalement désarticulée, un flot de liquide sortait de son sexe, s’écoulait autour du gode, atteignant ses cuisses, inondant le couvre-lit.

Laura est retombée, inerte, le gode encore planté dans son sexe comme si les deux étaient désormais inséparables.

Le clip ne s’est pas arrêté là. Le plan suivant montrait une large pièce, occupée par un bon nombre de machines du même genre. J’étais sidérée par l’ingéniosité de ce bricoleur de génie, qui se mettait au service de la jouissance des femmes.

La caméra allait de l’une à l’autre. Aucune ne se ressemblait, et autant que j’aie pu en juger, les montages étaient tous différents.

Laura s’est retournée vers la caméra, qu’elle tenait à la main :

— Ici, il y a tout ce qu’il faut. Tu peux passer de bons moments sans avoir besoin d’un mec. Tiens, regarde, voici l’une de mes machines préférées…

Elle n’avait gardé que son soutien-gorge. Elle posa la caméra au bord d’un meuble, et cul nu, en prenant le temps de me faire apprécier l’image de sa croupe, s’approcha d’une machine qui me faisait penser à celles qu’on peut voir aux USA, dans certains bars et boîtes de nuit : elle imitait une selle. Quand on est dessus, elle bouge dans tous les sens si bien qu’on se trouve projeté sur un taureau furieux. Il faut s’accrocher pour ne pas être désarçonné. Sauf qu’ici, au milieu du bloc, se dressait un gode plus fin que celui de la machine utilisée précédemment par Laura. Celle-ci s’est saisie de la télécommande, tout en faisant zoomer celle de la caméra qui s’est resserrée.

Laura s’est calée sur la machine, l’entrefesse tendu vers le gode. J’apercevais le plissement sombre de son anus dans la ligne du sexe encore dilaté. Elle a appuyé l’extrémité du gode contre son petit trou, puis a mis en marche le mécanisme. Ces machines ignoraient les hésitations : Laura s’est trouvée instantanément emmanchée. Le gode, fiché en elle, s’est mis à monter et descendre dans son fourreau anal selon une ligne verticale.

Laura a zoomé en arrière.

— Ça aussi, il faut que tu l’essayes.

Elle a opté ensuite pour une vitesse rapide ; je voyais le gode coulisser en elle, l’ouvrir, la remplir. A en juger par l’expression extatique de ses traits, si elle s’était fait remplir par une vraie queue, elle n’aurait pas eu de sensations plus fortes.

Sa chatte, dilatée, obscène, s’offrait totalement à mon regard fasciné, puisque nul objet – vivant ou artificiel – ne l’occupait. La jouissance que Laura éprouvait par le cul se répercutait sur son sexe.

A un moment, sa fente s’est refermée, puis s’est rouverte de manière spectaculaire sous l’effet d’une nouvelle montée de l’excitation. Un flot de sécrétions coulait à l’intérieur des cuisses de Laura. Sa chatte palpitait comme un petit animal ; son ventre se contractait, agité de spasmes. Je regrettais que la caméra ne me permette pas de voir le visage de ma copine soumise à l’action du moteur implacable, source de jouissance infernale.

Laura a eu un dernier orgasme, accompagné d’une coulée de crème blanchâtre qui sortait de son sexe, avant de se laisser tomber sur la selle, hagarde, privée de force, gardant en elle le gode.

Laura a coupé là. La séance était terminée. Elle m’avait provoquée ; je devais, moi, faire encore mieux.

J’avais déjà idée de ce que serait ma prochaine vidéo.

CHAPITRE VIII

De jour en jour, je percevais la déchetterie comme une entité vivante, maléfique, qui m’encerclait, m’enveloppait, prenait possession de moi, brisant ma volonté, ma capacité de rébellion. Je n’étais plus la même qu’avant ; je me sentais engluée dans une masse sombre, sale, dans quelque chose d’immanquablement lié au sexe dans ce qu’il avait de plus malsain. Nulle place ici pour de nobles pensées. C’était justement ce qui me convenait.

La déchetterie étendait ses tentacules bien au-delà de sa propre localisation ; elle maintenait, hors de ses limites, un contact permanent avec ceux qui y travaillaient. Je savais, à présent, d’où venaient les rêves obscènes qui m’obsédaient chaque nuit.

Dans la vie normale, nous ne nous serions sans doute jamais rapprochées l’une de l’autre, Agnès et moi, en tout cas pas comme ça. C’est le fait de travailler toutes deux à la déchetterie qui a été à l’origine de notre relation intime.

Le mardi matin, poussée par une force qui annihilait en moi toute réflexion, toute volonté, je suis allée la trouver dans son bureau, je l’ai embrassée sur la bouche en cherchant sa langue, et j’ai fourré ma main dans sa culotte. Chaque fois que je rentrais de tournée, elle me guettait et venait m’essuyer à ma sortie de douche, c’était devenu un rituel et aussi le prétexte à des gestes obscènes, à des jeux sexuels. Il m’arrivait de partager des moments intimes avec des copines à l’extérieur de la déchetterie, mais c’était très différent. Avec Agnès, c’était sale, c’était pervers. Tout en discutant, ce qui nous arrivait souvent, on se tripotait les seins, le cul, la chatte, on s’interrompait pour fouiller la bouche de l’autre.

Très vite, on a pris l’habitude de déjeuner ensemble entre midi et deux. Je finissais à onze heures trente, j’allais la rejoindre à son bureau, et on se rendait à la cafétéria, située à l’entrée de P., une dizaine de kilomètres plus loin. Pendant le repas, on se caressait sous la table, c’était tantôt l’une de nous deux, tantôt l’autre qui en prenait l’initiative. On s’embrassait en plein milieu du restaurant, sans se soucier d’être discrètes. Les mecs nous mataient, les femmes nous jetaient des regards durs, mais personne ne se serait permis la moindre réflexion. On devait inspirer, sinon de la peur, du moins l’envie de se tenir à distance, non parce que c’était nous, mais du fait que nous venions de la déchetterie, et que nous en portions la marque indélébile.

Au cours de nos conversations, Agnès ne faisait jamais allusion à la déchetterie, aux ragots concernant ce qui s’y passait, et comment cela se passait. Elle ne jugeait pas nécessaire de parler de ce que je découvrais moi-même petit à petit.

Une chose était sûre : Agnès se donnait physiquement à ces hommes, sans retenue, et les mettait à contribution sexuellement. La seule motivation d’un tel comportement, c’était cette étrange possession qui faisait de nous des êtres avides de sexe. Je l’avais toujours été, mais je le devenais autrement, comme si j’étais sous l’empire d’un charme maléfique.

Cependant, j’avais du mal à me faire à sa manière ouverte d’avoir des relations, sans que cela paraisse la gêner ni gêner qui que ce soit. Jamais elle ne s’enfermait ni ne se cachait quand elle se livrait à un coït rapide dans son bureau, et curieusement, ni son patron ni personne n’apparaissait à ce moment-là.

J’étais troublée quand, pénétrant dans son bureau, je tombais sur un couple en train de faire l’amour ; je la voyais en pleine action et ça me donnait envie de faire la même chose.

C’est ainsi que j’ai retrouvé le jeune Noir qui m’avait accueillie sur la colline le premier jour. Agnès était à genoux sur son siège, le cul tendu vers lui, jupe retroussée, string aux genoux. Lui, la tenant par les hanches, coulissait dans sa chatte. Elle gémissait, et ça n’avait pas l’air d’être de la comédie : le membre, enveloppé d’un préservatif, allait et venait avec vigueur. Dans mes rêves, les hommes avaient des membres de taille monstrueuse. Celui du Noir, surtout par rapport à sa silhouette malingre, était très gros. Il était conscient de son volume, car il ne cherchait pas à rentrer totalement en elle, sans doute de peur de l’éventrer. Il a joui en laissant échapper un hurlement. La comptable a poussé un long gémissement ; elle n’en finissait pas de jouir.

« Elle m’essuyait à ma sortie de douche. »

L’homme s’est dégagé. Le réservoir de la capote était saturé de jus. D’un geste habile, il s’est débarrassé du préservatif, l’a noué avant de le jeter dans la poubelle. Puis il est passé près de moi en se rengainant. Il m’a regardée en se passant la langue sur les lèvres, et a quitté la pièce à reculons afin me faire admirer sa bite. Un long frisson m’a parcouru l’échine.

Au fil des jours, mes relations avec Mahmoud et Alain évoluaient. Ils me percevaient à présent comme l’une des leurs. En tout cas, ils jugeaient que je rentrais dans le moule, si bien qu’ils ont relâché leurs défenses. Ils ne se gênaient plus pour parler ouvertement de sexe en ma présence et ne cherchaient plus à dissimuler les activités louches qu’ils avaient intégrées à leur boulot : tout au long de nos trajets, ils retrouvaient leurs nombreuses maîtresses qui leur faisaient des avances. C’étaient des femmes de tous âges, belles ou moins belles, jeunes ou mûres, qui les considéraient avec des regards énamourés. Elles voyaient en ces deux hommes qui respiraient le sexe le moyen de combler leur solitude, pendant l’absence de leurs maris – ou l’absence, dans leur vie, d’un quelconque compagnon.

C’était toujours trop rapide à leur gré. D’abord, je n’ai été témoin que d’exhibitions et de flirts ; puis, un matin, une femme, qui avait la cinquantaine bien entamée, est sortie de chez elle en nuisette. Ce léger vêtement de nuit lui arrivait au ras des fesses, et son corps menu, un peu marqué, était visible par transparence. L’air vicieux, sans me prêter la moindre attention, elle s’adressa à mes collègues :

— Alors, mes petits garçons, j’étais chez ma fille toute cette semaine, mais on va rattraper ça, je sais ce que vous aimez !

Elle a aussitôt sorti leur queue – semi-érigée – de leur pantalon. Elle les a rapidement fait gonfler et s’allonger sous la caresse de ses doigts. Celle d’Alain se mit à l’horizontale, mais celle de Mahmoud avait tendance à se coller contre son gros ventre.

Elle les masturbait l’un et l’autre en chantonnant une sorte de mélopée où se mêlaient des cajoleries, des flatteries, des bribes de phrases peu compréhensibles. Elle branlait bien, et c’était ce qui importait aux deux hommes.

Elle me faisait penser à un marionnettiste qui, au lieu de ficelles, tirait sur deux queues. Et comme des pantins désarticulés, ils se sont mis à se tordre en tous sens, pris dans des spasmes de jouissance. Leur sperme a fusé, copieux ; la femme riait, elle recevait des jets de semence plein sa nuisette et sa chair tavelée.

Pour ma part, je ne suis vraiment entrée en scène que la troisième semaine. Jusque-là, j’étais seulement témoin passif de leurs libations. Je captais ça et là des fragments de leurs accouplements rapides, si bien qu’au fil de nos parcours, le village et ses alentours m’apparaissaient comme la gigantesque scène d’un théâtre dont les acteurs étaient mes deux collègues et toutes les partenaires qui guettaient leur passage. Je découvrais celles-ci au fur et à mesure. Veuves, célibataires ou femmes au foyer dont les maris partaient travailler et passaient leurs loisirs plus souvent entre hommes, au bistro, que chez eux, toutes se sentaient délaissées, toutes étaient avides de sexe. De ces copulations se dégageait le plus souvent une grande tristesse. Cependant, le temps d’une étreinte, ces femmes sentaient se dissoudre le sentiment amer de leur solitude, oubliaient leurs tracas. Aussi, Alain et Mahmoud étaient-ils parés, dans les rêves de ces villageoises, d’une aura extraordinaire à laquelle venait s’ajouter l’influence maléfique de la déchetterie.

Les premiers jours, j’aspirais à la fois à participer à leurs ébats, et à être celle qu’ils baisaient. Peu à peu cependant, je constatais que les deux hommes cessaient de me considérer comme un objet de désir. Je n’étais plus, à leurs yeux, une fille pourvue d’une bouche, d’une chatte, d’un cul dont elle savait se servir, mais juste une collègue de travail suffisamment discrète pour qu’ils n’aient pas besoin de se cacher ou de se taire en sa présence. Mes sens en étaient exacerbés, et j’en éprouvais une amère déception. Plus ils m’ignoraient en tant que créature sexuée et sensuelle, plus je les voyais comme des hommes qui pouvaient m’apporter ce dont je rêvais. Je faisais une fixation sur eux. Je fantasmais sur eux, sur les sexes épais dont ils étaient pourvus, et qui n’étaient pas pour moi. J’en aurais pleuré de rage. Aiguillonnée par les ondes qu’émettait la déchetterie, je les idolâtrais alors que, dans mon état normal, je ne les aurais sans doute même pas remarqués.

En attendant, je trouvais des compensations auprès d’Agnès. A la fin d’une matinée de travail, après avoir pris ma douche, j’attendais dans son bureau qu’elle finisse de remplir ses fiches. Elle était très rigoureuse dans son travail, jamais elle ne serait partie avant midi pile, ce qui ne l’empêchait pas de faire des pauses : elle considérait sans doute ses activités sexuelles comme en faisant partie.

C’est alors qu’un employé est arrivé, un jeune type brun, plutôt bien de sa personne. Il bandait déjà – par anticipation – en pénétrant dans la pièce. L’image de sa queue dressée, déformant le tissu de son pantalon, s’est immédiatement imposée à moi. Une onde de chaleur m’a traversé le ventre. J’ai senti que je mouillais ma culotte.

J’ai été témoin de la comédie à laquelle cet homme et la comptable se sont adonnés, aux fins de se conformer tant soit peu aux usages de la société : il avait un papier à la main.

— C’est pour les heures supplémentaires que j’ai faites ce mois-ci.

— Pas de problème, Jean, tu me le donnes, et je te les fais payer.

Agnès respirait la sensualité. La veste de son tailleur était largement ouverte sur sa poitrine enveloppée d’un soutien-gorge de dentelle rose ; sa jupe retroussée aux hanches laissait voir ses jambes, gainées de bas stay-up, l’accroche, la chair nue au-dessus, le triangle du string tendu par son pubis bombé. L’odeur capiteuse de son parfum se mêlait au musc issu de sa sueur.

Au moment où elle allait saisir le papier, elle s’est figée, mimant la surprise :

— Mais dis donc, on dirait que tu bandes !

Comme si elle avait voulu s’en assurer, elle a tendu la main vers la bosse qui déformait le pantalon, et pressé ses doigts, à travers le tissu, sur le sexe incriminé. Le type s’est cambré, dans un spasme. L’air compatissant, Agnès s’est retirée, de crainte qu’il ne balance tout dans son pantalon.

— Oh là là, mon pauvre chéri est tout congestionné… Ce sont des choses qui arrivent ! Ça te fait mal ? Viens, fais le tour du bureau, je vais te soulager… Ça ira mieux après.

— Tu es une mère pour nous, heureusement que tu es là, a lancé le type avec conviction en venant se placer devant elle.

L’un et l’autre faisaient comme si je n’étais pas là. D’une main fébrile, Agnès fit descendre le pantalon en le prenant par la ceinture élastique. Libéré, le membre a jailli à l’air libre. L’érection était puissante, la bite gorgée de sang frémissait. Le jeune avait dû s’exciter toute la matinée en prévision de la visite qu’il allait lui faire.

De peur de l’éventrer, il ne cherchait pas à aller au fond.

C’était la seconde fois que je voyais Agnès sucer un garçon, et j’avais déjà tout assimilé de son habileté à faire une fellation. J’étais d’autant plus admirative que j’étais loin d’avoir son talent.

Elle a d’emblée enveloppé le membre de ses lèvres. J’avais déjà vu, lors de soirées, des copines sucer des types, mais aucune ne donnait autant qu’elle l’impression de prendre possession de la queue d’un homme. Elle l’a gainée d’un seul mouvement de sa bouche, remontant jusqu’à la racine, les joues gonflées. C’était une technique efficace, car l’homme s’est arqué en arrière en gémissant. Elle l’a gardée comme cela un moment, puis, peu à peu, a relâché son étreinte, reculant sa bouche, en même temps qu’elle agitait sa langue sur lui. Le membre, une fois dégagé, luisait de salive. Il n’y avait plus que la langue qui s’activait : elle tournait sur le gland, s’introduisait dans le méat.

Alors seulement, Agnès s’est tournée dans ma direction. Tous deux ont posé leur regard sur moi. On aurait dit qu’ils étaient de connivence. A moins qu’ils aient l’un et l’autre perçu l’envie que j’avais de jouer avec une queue.

— Tu veux le faire à ma place ?

Comme j’hésitais, elle a ajouté :

— J’ai des photocopies à faire. Après, on ira manger.

L’hypocrisie était toujours un argument suprême : puisqu’elle avait autre chose à faire, je ne pouvais que dire oui. Agnès s’est levée comme si tout cela ne la concernait plus, et attrapant une liasse de feuilles, elle a quitté le bureau.

Je me suis installée à sa place sur le siège encore imprégné de la chaleur de son corps. Sur le moment, j’ai eu le trac, mais je me suis vite ressaisie. Mon envie était la plus forte. Mon rêve se réalisait : je saisissais entre mes doigts le sexe dilaté. Il était très long, très épais. J’avais terriblement envie de prendre dans ma bouche cet instrument énorme, mais j’y ai renoncé, sentant qu’il était déjà au bord de l’explosion. Le gars a été surpris, mais agréablement, quand je me suis penchée pour gober l’une de ses couilles. J’avais déjà fait ça à des garçons, et je savais par expérience qu’il fallait y aller avec précaution, sinon la moindre douleur rendrait toute jouissance impossible. Je l’ai enveloppé tout doucement, et il s’est mis à geindre de contentement. Heureuse d’avoir bien amorcé la manipulation, j’ai poursuivi en promenant ma langue sur tout le testicule. L’homme continuait à geindre. Sa queue appuyait contre le côté de ma tête, sur mes cheveux. Elle était chaude, agitée de spasmes dont l’amplitude variait.

Je passais d’une couille à l’autre. Agnès, qui avait terminé ses photocopies, est revenue à ce moment-là.

— Oh, s’exclama-t-elle, c’est bien ce que tu fais ! Je n’ai jamais eu l’idée de faire ça à un mec, moi ! C’est toi qu’ils viendront voir, bientôt, je vais être jalouse !

Pour nous observer de près, elle a posé ses fesses sur le bord du bureau, à quelques centimètres de nous. Un geste involontaire m’a fait tendre la main vers elle, la glisser sous sa jupe ; le nylon de ses bas électrisait le bout de mes doigts. J’ai passé mon index sous l’empiècement tout humide son string ; il a été happé par sa chatte quand je l’ai posé contre son orifice. J’ai pu alors enfoncer facilement deux autres doigts en elle ; je les bougeais, et ils se couvraient de la substance huileuse qui sourdait de ses muqueuses. Agnès haletait.

Je m’occupais à la fois d’elle et du jeune ouvrier. J’avais le sentiment d’acquérir l’habileté qui me faisait défaut jusque-là. Je serrais dans mes doigts le sexe épais que mes caresses sur les couilles avaient fait grossir encore plus, je léchais le gland ultrasensible, gonflé comme une prune, je faisais tourner dessus la pointe de ma langue.

J’ai retiré mon autre main de sous la jupe d’Agnès. Des filaments gras, épais, adhéraient à mes doigts. Comprenant que je voulais dégrafer sa jupe, la comptable se souleva légèrement, ce qui me permit de tirer sur le zip et de faire glisser sa jupe le long de ses jambes, dévoilant le string tout entier. Tout en continuant à titiller de ma langue le gland tumescent de l’ouvrier, je me suis penchée pour attraper deux des feutres qu’elle utilisait pour inscrire sur un grand tableau blanc accroché au mur le planning de la semaine. Agnès n’a pas eu le moindre mouvement de recul, ni la moindre grimace de douleur quand je lui ai enfoncé, aussi loin que je le pouvais, les deux stylos en même temps, l’un dans la chatte – bien lubrifiée – l’autre dans l’anus, en crispant mes doigts sur leurs extrémités. Mon idée était bonne, je l’ai vu à ses yeux qui chaviraient.

L’un et l’autre de mes partenaires étaient près de jouir.

Le garçon a sursauté quand j’ai amené le bout de ma langue contre son méat, et que j’ai poussé. Un méat, c’est étroit, mais c’est aussi, si on sait s’y prendre, suffisamment élastique.

Créature duelle, je travaillais à la fois le gland du garçon et les muqueuses d’Agnès. En temps ordinaire, avant de connaître la déchetterie et l’atmosphère particulière qui y régnait, je n’aurais pas improvisé une pareille scène. Il me semblait que ma langue creusait peu à peu son méat, comme s’il s’ouvrait, et s’enfonçait de plus en plus loin. A chaque nouvelle caresse, je le sentais vibrer, se tordre au bout de ma langue.

Du côté du garçon, je recherchais une sensation uniquement tactile : celle de la pénétration au moyen de ma langue. Je n’essayais pas de voir. Au contraire, le plaisir que je tirais en fouillant Agnès était essentiellement visuel, mais aussi olfactif : je fixais les deux stylos qui bougeaient en elle, activés par ma main qui alternait un rythme rapide et un autre beaucoup plus lent. Agnès gémissait, une mouille odorante, poivrée, sortait d’elle. Son clitoris pointait, ses lèvres gonflées formaient un épais bourrelet épais. Son anus, lui aussi, se dilatait, laissant entrevoir une muqueuse d’une teinte plus foncée.

Je me surprenais moi-même. J’avais passé ces dernières années à faire l’amour, mais jamais, je n’avais été aussi loin dans mes initiatives. Et j’avais le sentiment que ce n’était qu’un début. Il me semblait voir devant moi une longue route, sans fin, celle qui menait à une sexualité exacerbée, totalement libérée, que j’allais suivre jusqu’au bout. Fouillant et tourmentant leur chair, je réalisais que le sexe était pour moi le grand inconnu, alors que je m’imaginais tout en connaître ! Je me sentais guidée dans cette voie par la présence que je percevais comme une entité : celle de la déchetterie.

J’avais découvert en moi une capacité intense de perception du corps de l’autre, de son moindre tressaillement, que je n’avais jamais eue auparavant. Ainsi, j’ai senti physiquement qu’Agnès allait jouir la première. J’ai ancré les deux stylos en elle à l’instant précis où l’orgasme la submergeait. Tout de suite après, Jean s’est raidi, et la semence a afflué contre la pointe de ma langue, que j’avais enfoncée dans son méat. J’ai dégagé ma langue, resserré ma bouche autour du membre. Je voulais que le sperme me remplisse la bouche, coule dans ma gorge ; je voulais me repaître de ce goût fruité, ne pas en perdre une goutte. Ma bouche collait comme une pieuvre à son membre, qui tressautait. Le garçon a éjaculé avec violence, son jus frappait l’intérieur de mes joues. On est restés tous trois figés un moment, éprouvés par ce qu’on venait de partager. Je n’avais pas joui, je n’avais pas cherché à me provoquer un orgasme, mais l’expérience que je venais de vivre avait été significative par ce qu’elle me laissait entrevoir par la suite.

Jean est parti sans que j’en prenne conscience. Je suis restée seule avec Agnès, qui s’est rajustée en silence.

Au cours du repas, évoquant pour la première fois la déchetterie, elle m’a confié comment cela avait commencé.

— Tu ne le croiras pas, mais, avant d’arriver ici, il y a trois ans, j’étais une fille très timorée.

Cela confirmait, au contraire, l’hypothèse que j’avais élaborée.

— J’avais le même petit ami depuis quatre ans, poursuivit-elle. On avait plus ou moins prévu de se marier, surtout pour faire plaisir à nos parents. Il n’y avait entre nous aucune passion amoureuse, et le sexe, c’était tout ce qu’il y avait de plus moche. Une à deux fois par semaine, généralement en missionnaire. Le pire, c’était que ça me convenait. Et puis je suis arrivée ici. J’ai senti que quelque chose changeait en moi.

Elle a marqué un temps d’arrêt, puis m’a raconté la suite.

Peu après son arrivée, un soir, elle se trouvait dans le bureau, à la place où je l’ai toujours vue. Elle a eu soudain une envie folle de se toucher, ce qu’elle n’avait pas fait depuis la prime adolescence. Cela avait commencé par des visions. Elle se voyait entourée des ouvriers de la déchetterie. La sensation était aussi forte que s’ils étaient réellement là. Et quand elle émergeait, elle avait l’illusion que la scène s’était produite pour de bon. Tenaillée par l’envie constante de se tripoter, elle se le faisait dix fois par jour, à travers la jupe ou le pantalon. Peu à peu, abandonnant toute pudeur, elle s’est carrément déculottée pour se toucher, la main collée à sa peau, indifférente au regard de ceux qui risquaient de la surprendre. Elle se calait cul nu sur son siège, le pantalon aux chevilles ou la jupe roulée à la taille, les cuisses écartées ; elle posait même, parfois, les jambes contre le bord du bureau. Elle se masturbait alors de toutes les manières possibles et imaginables. Elle s’effleurait, puis se frottait un moment avant d’introduire ses doigts dans sa chatte. Après, elle eut l’idée d’utiliser des stylos.

— Mais, fit-elle remarquer, je ne me suis jamais servie de feutres ; tu as été précurseur sur ce point !

Non seulement, elle ne craignait pas d’être surprise dans cette situation, mais l’idée lui souriait. Le plus curieux, c’est que personne n’est jamais venu dans le bureau au moment où elle se caressait, ce qui pouvait durer assez longtemps, et que pourtant, elle sentait des regards sur elle. Ou plutôt un regard collectif, qui n’existait pas en dehors de la déchetterie, qui démultipliait son excitation, la poussait à agir.

Et puis – cela devait arriver un jour – un des hommes était entré dans le bureau. Agnès tapait à l’ordinateur. Ils se sont regardés l’un l’autre, et ont su immédiatement quoi faire. Elle s’est levée, a marché vers lui, a sorti son membre du pantalon. Il était tout mou. Elle l’a massé et sucé jusqu’à ce qu’il soit devenu raide. Alors, elle a ajusté un préservatif dessus. Relevant sa jupe, elle a écarté son string, et l’a fait venir en elle. Le contact de la bite dans sa chatte a suffi pour lui faire avoir un orgasme, bientôt suivi de plusieurs autres.

— L’homme me besognait et je peux t’assurer que jamais, ça n’avait été aussi bon !

Par la suite, elle a eu des relations avec d’autres hommes, et à moment donné, avec des filles qui se trouvaient dans l’équipe. Mais elles ne sont pas restées longtemps.

Les mois ont passé. Agnès continuait à « accueillir » les hommes dans le bureau ou à les rejoindre ailleurs.

— C’est toujours comme si c’était la première fois, je me sens irriguée par un sang neuf, l’envie coule dans mes veines, les idées pour faire l’amour différemment. Je perçois toute la richesse de l’acte sexuel. J’ai déjà baisé comme la pire des chiennes, et pourtant, j’ai toujours l’impression de m’initier.

Son expérience m’était précieuse ; je comprenais mieux, à travers elle, ce qui m’arrivait. Nous étions comme deux sœurs, seulement Agnès était plus en avance que moi.

Dès le lendemain, à peine étais-je arrivée dans son bureau qu’un employé a fait son apparition. Il était déjà au courant. Pourtant, Agnès n’avait rien dit à personne, elle n’avait pas fait le tour de la déchetterie en vantant mes capacités. Je faisais partie d’un tout, auquel j’étais intégrée ; tout se savait par un moyen de communiquer qui tenait du non-dit et de la conscience collective.

J’ai regardé Agnès. Il m’apparut soudain évident qu’il existait entre elle et moi, entre cet homme que je ne connaissais pas et moi, une étrange proximité. L’envie m’a prise de m’approcher de lui, comme si c’était une question de vie ou de mort. Il me la fallait, elle, là, maintenant, mais lui aussi, impérativement.

Il bandait ; j’ai tendu la main vers son sexe, je l’ai massé à travers son pantalon. Je le sentais gonfler. Je l’ai mis à nu. Il était tout dur.

Je me suis tournée alors vers Agnès. Il paraissait établi une fois pour toutes que désormais, nous étions deux à accueillir tous ceux qui défilaient dans ce bureau. Il était possible qu’Agnès soit à court de scénarios ; en ce cas, ensemble, elle et moi, nous allions faire preuve d’imagination et trouver de nouvelles manières d’assouvir les envies de sexe. Peut-être avais-je été guidée ici, à la déchetterie, entre autres pour cela : renouveler les prouesses de celle qui était la seule fille à épancher, en ce lieu, les faims sexuelles des hommes.

On a rapproché nos visages, nos bouches ; nos langues se sont frottées l’une contre l’autre. Je me sentais étrangement bien, différente de celle que j’étais avant, avec des garçons et des filles, et pourtant la même. J’avais accédé à un niveau supérieur de conscience, de plaisir, d’envie.

On fonctionnait en symbiose, Agnès et moi, comme sur un mode de transmission de pensée. Elle a défait mon pantalon, l’a fait glisser pour dévoiler mon ventre et mes fesses. Dessous, j’étais cul nu. Elle m’a contournée, a posé ses mains puis sa langue sur mes fesses. Fasciné, l’homme la regardait faire. J’ignorais que cette zone de mon corps pouvait être à ce point sensible ; Agnès me le faisait découvrir. Tout mon corps était innervé, mon épiderme réagissait au moindre souffle, au moindre effleurement.

Quand elle m’eut bien léché toute la surface des fesses, Agnès y pressa ses paumes pour les séparer, puis fit glisser lentement sa langue le long de ma raie, en partant du haut, là où le sillon s’amorçait.

L’homme, qui parut alors sortir d’un rêve, vint s’accroupir devant moi et passa sa langue sur mes lèvres gonflées. Je ne m’y attendais pas, car j’avais une idée précise de ce que nous allions faire, Agnès et moi. Les cartes étaient redistribuées. Il me léchait la fente, m’arrachant des gémissements de plaisir. A un moment, il m’ouvrit avec ses doigts et joua de la langue comme d’un pénis, me forant, allant et venant dans mon orifice. La pointe de sa langue était toute dure. Il absorbait ma mouille.

La langue d’Agnès descendait jusqu’à mon scrotum, puis remontait, s’attardant à chaque passage sur mon anus, l’agaçant puis le quittant. C’était si frustrant que j’avais envie de supplier ma collègue de revenir dessus, de le titiller, de le pénétrer. A la fin, après m’avoir léché l’étoile plissée autour de l’anus, elle a enfoncé sa langue dans mon petit trou. J’avais la sensation qu’il s’ouvrait pour faciliter la pénétration. Leurs deux langues me fouillaient en même temps mes deux trous. Lieu d’une connexion ainsi établie, mon ventre était traversé d’ondes voluptueuses qui me faisaient frissonner. La sensation de me dissoudre a achevé de me faire perdre le contrôle de la situation. Eux aussi se fondaient en moi, ma propre jouissance se communiquait à leur corps sans que leurs organes sexuels aient été stimulés. C’est ainsi que la semence a soudain jailli de la queue de l’homme.

Ce fut le premier d’une longue série d’assemblages qui ont eu lieu dans le bureau de la comptable ; les hommes venaient, sous un prétexte ou sous un autre, se succédaient, avec les mêmes attentes, les mêmes demandes. Ils devenaient pour moi les multiples visages de l’hydre qu’était la déchetterie.

Quand je me retrouvais seule, l’après-midi, et que je sentais s’éloigner l’influence de la déchetterie, ce qui s’était passé le matin m’apparaissait comme un rêve éveillé. Il m’arrivait alors de douter d’avoir réellement vécu cet épisode.

CHAPITRE IX

Un jeudi soir, je suis allée trouver Stéphane. Laura et moi, que je l’accepte ou non, nous étions en compétition. Pour moi, c’était devenu une obsession. Mon objectif qui, au début, avait été de la séduire, était maintenant tout autre : je cherchais uniquement à faire une meilleure vidéo qu’elle. C’était ridicule, c’était malsain, j’en avais conscience, mais c’était plus fort que moi. Ne plus lui répondre, ne plus lui envoyer de vidéo, cela signifiait renoncer, et cela, je ne l’acceptais pas. Une part de moi se révoltait à l’idée d’être celle de nous deux qui rendrait les armes.

Ce qui m’apparaissait évident, c’était que j’avais cessé de désirer Laura parce qu’à présent, grâce à la vidéo, je connaissais tout de sa morphologie, de son intimité.

Je tremblais en appuyant sur la sonnette. Je n’avais cessé, pendant toute cette période, de penser à la mère de Stéphane, et la fascination mêlée d’envie que j’éprouvais pour elle l’emportait sur tout le reste. Y compris sur ce qui me reliait à la déchetterie.

J’étais partagée entre le désir et la crainte de la revoir. La phrase qu’elle avait prononcée à mon intention tournait dans ma tête. « Ce sera quand tu veux. » Chaque fois que la tentation était trop forte, je me créais une bonne raison pour m’empêcher d’y succomber. Cette fois pourtant, tous les raisonnements que j’ai pu me faire ont fondu comme neige au soleil. Seulement, je ne savais pas par quel bout prendre cette relation, et c’était ce qui me faisait le plus peur. Au début, tout avait été simple, évident. Elle était une femme d’âge mûr, riche, j’étais une jeune femme issue d’un milieu modeste. Mais son attitude envers moi me disait clairement que les rôles pouvaient être inversés, et j’en étais terriblement perturbée.

Comme personne ne répondait, je me suis risquée à l’intérieur. Dans l’entrée, j’ai, pour la première fois, perçu la masse, l’immensité vide de la maison. Le silence l’habitait. Et puis, j’ai vu venir, du fond du couloir, quelque chose d’indéfinissable. Poussée par la curiosité, je me suis avancée à la rencontre de cette… présence, et mon oreille a perçu alors une voix étouffée et rauque, celle de Patricia. Un mélange de soupirs, de faibles gémissements et de paroles crues. Je me suis arrêtée au seuil de l’immense living. Le buffet épais, sur la gauche, me masquait en partie seulement le spectacle qui se jouait, mais j’ai pu voir l’essentiel de ce qui se déroulait sous mes yeux. Patricia était assise sur un homme, dont je ne voyais que les jambes nues et le sexe. Elle lui tournait le dos et me faisait face. Il m’était difficile, dans ces conditions, de ne pas voir ce que l’homme lui faisait. Elle était à moitié nue, son petit gilet déboutonné, son soutien-gorge descendu sous les seins, sa jupe roulée à sa taille. Son collant avait été déchiré de façon sauvage au niveau de l’entrejambe, et le membre de l’homme coulissait en elle. Des cuissardes noires, luisantes, lui montaient au-dessus du genou. Je fixais le mouvement de va-et-vient du sexe sans pouvoir en détacher les yeux. L’homme, en pleine érection, par la seule force de son ventre, faisait aller et venir son sexe long, épais, dans la chatte de Patricia, il le faisait rentrer bien à fond, jusqu’à ce qu’il soit totalement avalé – on ne lui voyait plus que les couilles gonflées. Il se dégageait, et sa verge longue, réapparaissait, gluante de mouille, sur toute sa longueur, sortait même parfois de la chatte. Patricia rattrapait alors le membre et se le refourrait dans le vagin.

Ses yeux étaient grand ouverts, mais dirigés vers l’intérieur, et ses mains occupées à se masser les seins. La pièce résonnait de la mélopée qui montait de ses lèvres.

— C’est bon… Continue comme ça… remplis-moi le cul. Tu me déchires, ça me fait du bien.

J’étais figée, debout sur le seuil de la pièce, le ventre tordu. Jamais je n’avais éprouvé une telle frustration. J’aurais voulu qu’une queue me pousse à cet instant, être à la place de cet homme, le chasser et la pénétrer, elle, la prendre, la fouiller. J’en aurais pleuré de dépit.

Son regard s’est posé sur moi. Elle a souri ; j’ai su qu’elle avait senti ma présence depuis le début.

J’avais appelé Stéphane sur son portable pour lui dire que je passerais en fin d’après-midi. Quand j’étais venue la dernière fois, j’avais remarqué sur la table de l’entrée deux téléphones mobiles. Patricia avait sûrement écouté les messages destinés à son fils, et organisé cette mise en scène pour le plaisir de me perturber.

Elle s’est arrachée à la prise de son amant quand elle a senti que celui-ci était au bord de l’orgasme. Son orifice vaginal était béant, ses lèvres, sorties d’elle, étaient déployées, gorgées de sang.

Sans me quitter une seconde du regard, elle masturbait le pénis à gestes vifs. Il était turgescent, et cependant, elle avait beau frotter, rien ne venait. Elle s’est acharnée dessus, tant et si bien que son partenaire a étouffé un cri de douleur. Sans s’en soucier, elle a continué à le branler en y mettant toute l’énergie dont elle était capable, et au moment où le sperme a jailli, elle a plaqué le membre contre son ventre. Le jet a fusé, atteignant ses seins. Patricia a laissé l’homme se vider contre elle, la semence ruisselait sur son ventre, coulait sur son sexe.

J’ai eu du mal à me soustraire au regard qui m’hypnotisait comme celui d’un ophidien. J’avais une telle envie d’elle que j’ai failli me précipiter dans la pièce, me jeter sur elle pour la posséder avec mes doigts et avec ma bouche. Mais en même temps, l’intensité de cette envie – ou une timidité plus forte que tout – a eu l’effet contraire : j’ai été incapable de faire un mouvement. Jamais je n’avais ressenti un désir aussi fort.

Je suis partie à reculons afin de garder son image. Une image d’elle qui me ravirait, me tourmenterait, me hanterait, cela je le savais.

En regagnant la rue, bouleversée, je me suis heurtée à Stéphane. Déstabilisée par sa mère et par la scène que je venais de voir, c’est à peine si j’osais le regarder. Il en parut surpris, car d’habitude, je me montrais plus audacieuse. Sur le coup, je me suis haïe à cause de l’effet que cette femme me faisait, du pouvoir qu’elle exerçait sur moi. Ma position était intenable. Je n’arrivais ni à l’oublier ni à aller vers elle.

J’ai pris la main de Stéphane.

— J’ai besoin de toi.

CHAPITRE X

Peu à peu, dans l’univers de la déchetterie, je prenais mes marques. Je devenais ce que j’étais destinée à être.

Tout autre était ma relation avec Alain et Mahmoud ; pour eux, j’étais devenue une pourvoyeuse. Une pièce rapportée qui intervenait quand ils avaient une relation avec une autre femme, pour guider, pour compléter.

Cela faisait trois semaines que j’étais avec eux. Je m’étais habituée peu à peu à ce mélange de ramassage d’ordures et de sexe qui prenait de multiples formes. J’étais le témoin passif des provocations de toutes ces femmes frustrées, affamées de sexe, auxquelles mes deux coéquipiers répondaient de diverses façons. Le désir qu’ils avaient éprouvé au début pour moi s’étant émoussé : s’était établi entre eux et moi une camaraderie familière, ce qui m’agréait. Ce qu’en revanche, je supportais mal, c’était la distance qui demeurait : je faisais partie de leur univers sans y être pleinement intégrée.

Cependant, il se produisit que je me suis trouvée, moi aussi, des clientes ! Certaines parmi toutes ces femmes au foyer avaient envie de filles. Comme je le fus moi-même, les deux hommes ont été surpris le jour où une blonde dans la quarantaine épanouie est sortie sur le pas de la porte, et, sans même les regarder, m’a fait une invite :

— Si vous preniez un café avec moi demain ou après-demain ?

Je l’ai regardée attentivement. Ses yeux avaient la même expression, la même brillance que ceux des femmes qui attiraient sur elle l’attention d’Alain et de Mahmoud. Ces deux-là eurent l’air tout déconfit en découvrant que les appétits de cette femme, ceux d’autres femmes aussi par la suite, étaient dirigés vers moi, non vers eux. Après tout, me suis-je dit, ce que je faisais pour eux, ils pouvaient le faire pour moi. J’avais envie de cette fille, ils assisteraient à l’événement et attendraient qu’on ait fini avant de poursuivre la tournée des poubelles. J’étais aiguillonnée par la faim sexuelle poussée à l’extrême qui m’habitait, flattée aussi de voir que c’était vers moi que venait cette femme. Elle avait dû être belle autrefois ; la quarantaine fragile responsable de certaines imperfections la rendaient émouvante à mes yeux ; je la trouvais appétissante, même si quelques kilos de trop portaient préjudice à ses formes pulpeuses. Elle avait une bouche sensuelle, aux lèvres prometteuses. Elle portait une simple combinaison de satin, couleur marron glacé, ornée de dentelle au niveau du décolleté ; ses hanches, ses fesses, son petit ventre marquaient l’étoffe soyeuse. Dessous, j’en étais sûre, elle n’avait pas mis de culotte.

Nous nous sommes regardées. Je me suis tournée vers mes deux collègues.

— Je vais faire une pause de cinq minutes.

Ils m’ont regardée d’un drôle d’œil ; ils auraient voulu tout avoir, alors qu’ils avaient déjà largement de quoi s’occuper.

Je me suis glissée à sa suite dans la maison, le regard rivé à ses fesses qui ondulaient sous le satin de la combinaison. J’étais captivée par le déhanchement exagéré de sa démarche. Dès que nous nous sommes trouvées à l’intérieur, je me suis collée contre elle, la main à sa taille, l’autre sur ses fesses, et ma bouche à son cou. Elle était chaude, je le sentais à travers le satin, et au contact de sa croupe, j’avais la confirmation qu’elle était cul nu. J’ai glissé ma main dans son sillon, vallée étroite et profonde qui séparait ses fesses. Puis j’ai passé mon bras autour d’elle pour atteindre son ventre, le palper, remonter vers les seins pour la peloter, les doigts plongés dans le décolleté marqué de la combinaison. La femme tremblait, l’émoi que je ressentais n’était pas moins intense.

Je disposais de peu de temps. L’étreinte devait être brève. Je lui ai remonté le sous-vêtement de sorte qu’elle m’est apparue nue jusqu’aux épaules. Sa peau était douce, je la respirais tout en pétrissant ses seins, son ventre, ses fesses. Elle a frémi quand j’ai effleuré son anus plissé. Je l’ai gratté avec l’ongle, puis j’ai continué à descendre. Mes doigts ont rencontré un sexe béant et baveux. Au fil des jours, cette femme avait dû fixer son désir sur moi, rêver de moi, se masturber en pensant à moi, et moi, je ne m’étais aperçue de rien ! Ce matin-là, elle me guettait, décidée à m’aborder.

Sans la moindre hésitation, j’ai planté trois doigts en elle. Elle a eu un hoquet, suivi d’un spasme. Tout en continuant à masser ses seins, que je sentais sensibles, je l’ai pistonnée, bougeant en elle à toute vitesse. Ça faisait des bruits gluants. La mouille coulait entre ses cuisses, la femme eut un violent orgasme.

On ne pouvait s’attarder davantage. J’ai retiré mes doigts, léché les filets visqueux qui les couvraient. Sans que je m’y attende, la femme a fait volte-face, et me poussant vers le living, m’a fait basculer sur le canapé. Je n’ai opposé aucune résistance quand elle a saisi par la ceinture le pantalon de mon uniforme, l’a descendu à mes chevilles. Elle a procédé de même avec ma culotte, pointant un doigt faussement accusateur, que son sourire démentait, sur la large tache sombre qui marquait l’empiècement. Me tenant par les hanches, elle a dardé sa langue sur mon anus, s’est mise à me fouiller avec une gourmandise qui trahissait le plaisir qu’elle prenait. Remontant ensuite sur ma chatte, elle m’a léché l’intérieur, puis du pouce et de l’index, a décalotté mon clitoris. Comme moi, elle agissait dans l’urgence, voulant me voir jouir avant qu’on se sépare pour reprendre nos occupations respectives. Son doigt était planté dans mon anus, sa langue titillait mon gros bouton. Je me suis sentie partir. Bien que les conditions ne soient pas idéales, un orgasme est remonté le long de ma colonne vertébrale, me faisant trembler de tout mon corps. La mouille qui sortait de ma chatte lui a éclaboussé le visage, sans que cela semble lui déplaire : elle avalait goulûment ce qu’elle recueillait sur sa langue.

— Je passerai tout l’après-midi à me branler en pensant à toi, et je veux que, où que tu sois, tu y penses, me dit-elle en relevant la tête.

J’ai caressé ses cheveux blond cendré, mi-longs. Doux, soyeux, ils encadraient joliment son visage à peine marqué de deux parenthèses de part et d’autre de sa bouche.

Je suis ressortie avec une sensation de vertige. Jaloux, Alain et Mahmoud, m’ont fait la gueule toute la matinée. Je me sentais en pleine euphorie : j’étais devenue leur égale.

Les avances de la blonde, ce qui s’était passé entre nous avaient changé le cours des choses, et surtout mes rapports avec les deux hommes. Je l’ai revue, elle, mais d’autres sont venues à moi, des rousses, des brunes, des petites, des grandes, des jeunes ou des plus mûres. Je me suis enivrée de ces moments. Je n’avais encore jamais vécu ce genre de situation. Au lieu d’avoir du temps devant nous, nous n’avions que quelques minutes pour prendre notre plaisir. Il n’en était que plus intense. C’était bien ainsi. Je découvrais une autre manière d’appréhender la sexualité.

J’avais cru tout savoir ; à mesure que les jours passaient, je réalisais que j’avais encore beaucoup à découvrir. Les filles qui venaient à moi le matin avaient une imagination sans limites. J’allais de surprise en surprise, et je ne refusais jamais rien.

La plus surprenante de toutes, c’était ma blonde, celle du premier jour. Je m’arrêtais chaque jour auprès d’elle ; chaque fois, c’était rapide, mais toujours différent. Ça passait d’abord par ce qu’elle se mettait sur elle. C’était presque toujours des robes sans rien dessous – à part des bas qui tenaient tout seuls, ornés d’une large dentelle – échancrées, moulantes ou fendues sur le côté, dans tous les cas, faciles à remonter le long du corps. Elle choisissait un maquillage pastel, en harmonie avec son teint de blonde ; elle se fourrait quelque chose dans la chatte, c’était son gimmick à elle, et entendait qu’on s’en serve.

Quand notre camion arriva, ce matin-là, elle me fit signe par la fenêtre, et je suis allée la retrouver. En l’étreignant, j’ai senti une proéminence dure contre mon ventre. Comme elle devait s’y attendre, je lui ai relevé sa robe, et j’ai découvert, fiché dans sa vulve, un énorme gode d’un rose translucide, saillant de la manière la plus obscène et serré entre ses muscles vaginaux. Le jouet m’était offert, libre à moi d’en faire ce que j’en voulais, dans un temps limité.

Je me suis mise à genoux, j’ai pris dans ma bouche le membre de plastique. Fascinée, je fixais le sexe de la femme et le gode qui sortait d’elle en écartant de manière artificielle les parois de son vagin. Des filets baveux s’écoulaient à l’endroit où le plastique et la chair se touchaient. Très excitée, la blonde attendait de voir comment j’allais réagir devant la surprise qu’elle m’avait ménagée. Je l’ai sucée comme je l’aurais fait si j’avais eu dans ma bouche un sexe d’homme. L’instrument se réchauffait au contact de ma salive, et non seulement je m’habituais peu à peu à cette queue en plastique, mais je la trouvais d’autant plus agréable sous ma langue que j’étais prise par la nouveauté de la situation. Le plastique était étrangement conducteur, car la moindre caresse buccale sur le membre artificiel se répercutait en elle, et par ses vibrations, lui procurait des sensations si fortes qu’en peu de temps, elle est parvenue au faîte de la jouissance.

Par la suite, nous avons exploré toutes les possibilités offertes par le gode. Ainsi, quand je suis arrivée près d’elle, le lendemain, elle était assise sur le canapé. Mon regard s’est tout de suite arrêté sur la protubérance qui tendait le tissu de sa robe. Elle a soulevé celle-ci, et m’a exhibé sa chatte dans laquelle était planté un gode tout semblable à celui de la veille, mais d’un vert translucide évoquant un aquarium. Devinant ce qu’elle attendait de moi, comme c’était aussi ce que je voulais, j’ai vite descendu mon pantalon et mon string, et me plaçant à califourchon sur le canapé, je me suis ajustée au gode qui chatouillait mes lèvres, et me suis laissée tomber dessus. Il est rentré sans mal dans mon conduit lubrifié par mes sécrétions. La tête a tapé contre ma matrice. Je m’étais rarement sentie aussi remplie. Ma partenaire avait un regard extatique, comme si elle avait eu une vraie queue, capable d’éprouver la chaleur et l’humidité régnant à l’intérieur de mon vagin.

Elle m’a attrapée par les fesses, et m’a fait aller et venir sur le sexe de plastique. J’avais la sensation d’être fendue en deux. Nous avons joui ensemble, bouche contre bouche, en étouffant nos cris.

On a essayé de nouvelles positions, et puis on a fait le passage de relais. C’est venu tout naturellement. Un jour que Mahmoud et Alain étaient avec une autre fille, de l’autre côté de la place, la blonde, debout devant moi, me fit m’allonger sur le canapé, les jambes relevées, collées à son torse. Elle força mon anus en y enfonçant un gode d’un bleu pétrole, puis elle enfonça dans ma chatte le membre de plastique qui sortait d’elle. On regardait toutes les deux comment ça se présentait : entre nos deux vagins, qui se touchaient presque, il n’y avait que quelques centimètres de plastique sur lequel coulaient nos sécrétions.

C’est venu tout seul. Un réflexe m’a fait resserrer mes muscles vaginaux autour du gode, ce qui m’a donné aussitôt une sensation de pouvoir. Son sourire approbateur m’a fait comprendre que ça correspondait à ce qu’elle voulait. J’ai arraché le sexe de plastique de son ventre, impressionnée par la longueur qu’elle avait réussi à se rentrer : ce qui était dehors était bien moins important que ce qu’elle avait à l’intérieur. C’est sorti dans un bruit gras ; le plastique dégoulinait de sécrétions blanchâtres. Le gode a été littéralement projeté hors d’elle, frémissant dans le vide ; le sexe de la blonde était béant, on en voyait le fond comme si elle avait été ouverte au moyen d’un spéculum.

J’étais déconcertée par cette inversion des rôles, mais très vite, en sentant le gode fermement maintenu dans ma chatte sans que j’aie à faire d’effort, je me suis sentie plus sûre de moi. Je pouvais m’en servir comme d’une queue, et lui faire ce qu’elle m’avait fait, ou autre chose encore.

— Viens t’asseoir sur moi.

Comme je n’avais pas envie de la pénétrer directement, j’ai écarté le gode au moment où elle a posé ses fesses sur moi. Son sexe suintait sur mes cuisses. J’ai promené le membre artificiel sur son ventre, puis pointant le bout contre le creux de l’ombilic, je lui ai massé le nombril. J’arrivais à mouvoir le plastique par la seule impulsion de mes muscles vaginaux, sans me servir de mes mains. C’était comme si une queue m’était poussée ; je pouvais la contrôler, la diriger comme je le voulais. C’était presque surréaliste.

J’ai renversé la femme sur le divan, les jambes en l’air, le cul offert, tendu vers moi. De sa vulve coulait un flux continu d’une substance blanchâtre, qui tout d’abord claire, est devenue de plus en plus crémeuse. Son anus réagissait, lui aussi, distendu, palpitant. J’ai scruté l’un après l’autre ses deux orifices, puis pénétrant sa chatte d’un mouvement de mon ventre, j’ai glissé en elle, lui arrachant un long gémissement. Le gode de plastique et moi ne faisions plus qu’un, je le sentais soudé à moi, et dans un éclair, je me suis vue baisser mon uniforme en présence d’Alain et Mahmoud, leur exhiber la protubérance de plastique, forcer leur bouche et leur cul avec ce membre artificiel.

Je me suis enfoncée dans son sexe aussi loin que je le pouvais ; les sensations qu’elle éprouvait remontaient le long du plastique, se transmettaient à mon bas-ventre, me remplissaient. Sa mouille inondait le gode, sa chair, ses aines.

« Ses deux orifices m’étaient offerts. »

A un moment, j’ai interrompu le va-et-vient que j’imprimais au gode, et dans un bruit de succion, je me suis extraite d’elle. Interdite, elle me fixait d’un œil hagard. Elle comprit mes intentions au moment où j’ai appuyé le gland artificiel contre sa muqueuse anale. J’ai poussé, et l’engin a pénétré de quelques centimètres dans son fourreau. C’était bien plus serré derrière, mais j’ai donné une autre poussée, et les trois quarts du gode ont disparu dans son rectum sans qu’elle ait eu le temps d’avoir vraiment mal.

Je ne desserrais pas mon étreinte sur le gode, et j’allais et venais d’un orifice à l’autre. La blonde avait passé ses bras sous ses genoux, et dans cette posture, elle n’était plus qu’un cul offert, masse de chair pourvue de deux orifices, l’un béant, l’autre ouvert comme un œil. Fébrile, couverte de sueur, je sentais se propager le long de ma colonne vertébrale l’onde de chaleur qui avait pris naissance tout en bas, entre mes fesses.

J’ai cru que je pourrais garder jusqu’au bout le gode dans ma chatte, mais déjà des crispations musculaires m’envahissaient le ventre.

Son anus était bien ouvert quand elle a joui. Il en est sorti un liquide épais comme de la poix, qui a maculé le gode et ma peau. Vision assez forte pour me faire jouir à mon tour. Mon orgasme a été moins violent que le sien, mais j’ai savouré longtemps ma jouissance.

CHAPITRE XI

Rien ne durait longtemps à la déchetterie. En arrivant, j’appris de la bouche d’Agnès qu’on allait faire l’objet d’une nouvelle répartition. Cela signifiait de nouveaux horaires et la fin de la coopération qui nous avait réunis, Alain, Mahmoud et moi. J’avais eu le tort de prendre des habitudes. J’étais déçue, mon univers m’échappait. J’étais submergée par le blues.

Cependant, je me suis reprise assez vite, car j’avais, ancré en moi, le désir latent de travailler sur le monticule avec les hommes que j’avais rencontrés la première fois, quand Steph m’avait fait visiter les lieux. Je n’avais pas oublié l’impression qu’avaient produite alors sur moi les regards avides de ces hommes, leur sexe en érection, visible à travers l’uniforme de travail ; j’y voyais la promesse de quelque chose d’inédit et de très fort.

Le lendemain, les changements annoncés nous étaient confirmés. Un nouveau dispatching s’est mis en place. Je pensais repartir avec une autre équipe de ramassage, mais j’ai été affectée à l’ouverture des sacs de déchets à trier, dans l’immense hangar. Ce n’était plus le même horaire, cette fois, je faisais 13/19. Il me serait loisible de retrouver Agnès à son bureau pour onze heures, ou même plus tôt, avoir ma ration de queues, et partir ensuite déjeuner avec elle.

Le samedi suivant, vers neuf heures, Stéphane est arrivé à la maison afin qu’on tourne ensemble le film dont j’avais passé et repassé le scénario dans ma tête. Laura m’avait envoyé deux nouveaux films. Elle ignorait que si elle n’avait plus rien reçu de moi, c’était parce que Steph n’avait pas été libre plus tôt, et elle pensait sûrement avoir fait le meilleur score dans la compétition qui nous opposait !

Ma mère était partie pour tout le week-end avec son amant, l’homme qu’elle avait rencontré le vendredi précédent. C’était la première fois qu’elle prolongeait ainsi une relation, j’espérais que c’était de bon augure et qu’elle avait enfin trouvé quelqu’un. En tout cas, cela me laissait le champ libre pour faire ce que j’avais projeté.

J’avais déjà calé la caméra, et pour le tournage, je m’étais fait un look de star du porno. J’avais ressorti une paire de cuissardes en chevreau rouge : l’hiver précédent, je fréquentais un garçon fétichiste, obsédé par les bottes, et c’est pour cela que je les avais achetées. Quand il m’a abandonnée, je les ai reléguées dans un placard. J’avais mis des bas, un soutien-gorge rouge à armature, dépourvu de bretelles, assorti aux bottes. Et c’était là toute ma tenue.

Steph, à ma vue, s’est figé de surprise. Je lui ai offert mes lèvres, et me pressant contre lui, j’ai senti durcir son sexe à travers l’étoffe de son jean. Je me suis laissée tomber à genoux, j’ai ouvert sa braguette et j’ai pris son membre dans ma bouche. Je l’ai sucé, mais j’ai vite arrêté de peur qu’il lâche tout. Ce n’était pas le moment !

Je l’ai emmené dans ma chambre en le tenant par la queue. Sentant celle-ci redevenir molle, j’ai compris que la présence de la caméra l’intimidait. C’était à moi de faire en sorte qu’il l’oublie.

La télécommande à la main, je l’ai entraîné sur le lit.

— Regarde-moi !

Il s’est mis sur le côté. Il m’a regardée m’exhiber devant la caméra, me caresser sur tout le corps, zoomant en avant, puis revenant en arrière. Je visais tantôt ma poitrine, tantôt mon ventre, je m’ouvrais avec mes doigts, sortais mes seins du soutien-gorge. En même temps, je surveillais son sexe, et je constatais qu’il réagissait aux stimulations visuelles que je lui procurais en direct, mais aussi à ce qu’il voyait sur l’écran de l’ordinateur. Je réussissais donc à le mettre en confiance.

Je l’ai fait alors basculer sur le lit, et j’ai zoomé sur lui. Laura n’avait pas encore osé, dans ses films, mettre en scène quelqu’un avec elle. Elle se contentait d’utiliser un gode, un spéculum ou toute autre machine. Puisque nous étions réellement en compétition, j’étais certaine, avec le film que j’étais en train de tourner, de la mettre K.O.

J’ai commencé à masser la queue de Stéphane, à gestes lents. Ça le bloquait un peu de se retrouver au centre du tournage, mais c’était un avantage : je voulais faire durer la séance et tenir Laura en haleine. Je zoomais, la télécommande dans la main gauche, pendant que de la droite, je le masturbais, pour faire grossir sa queue. Je voulais faire profiter Laura de chaque situation, de chaque détail. Je devais me transcender.

Quand j’ai vu que le membre était gorgé de sang, j’ai promené ma langue dessus, tout en continuant de filmer. Je savais que je faisais du spectacle, et que, hors caméra, les choses se seraient passées différemment. Je jubilais intérieurement. Tout se passait jusque-là tel que je l’avais imaginé, et je voulais continuer dans cette voie.

Le sexe de Stéphane s’était dilaté à l’extrême. Relâchant alors la pression, je me suis mise à genoux au-dessus de lui, le dos contre son ventre. A l’aide de la télécommande, je modifiais sans cesse l’image afin que Laura puisse tout voir.

Je me suis ouverte avec mes doigts, juste au-dessus du membre dodelinant. J’ai demandé à Stéphane de me tenir pendant que je prenais sa queue, la frottais contre mes lèvres. Je l’ai fait rentrer en moi par la seule action des muscles de mon ventre, et j’ai agité le bassin de gauche à droite. De mes muqueuses je massais le membre en me contractant, puis me relâchant. Stéphane me tenait par les hanches.

Un jet de sperme a frappé mes parois internes. J’ai alors extrait la bite ; je l’ai posée contre mon nombril, afin que Laura le voie cracher la substance crémeuse qui n’en finissait pas de sortir.

Les meilleurs plans tombent parfois à l’eau. Steph débandait. C’était raté… à moins que je ne parvienne à le ranimer.

Je l’ai pris dans ma main ; le filet de sperme qui suintait lubrifiait ma paume. Je le massais avec l’énergie du désespoir, mais rien ne venait.

Moi, qui me sentais constamment inspirée par la déchetterie, je ne sentais plus sa présence autour de moi. Au moment crucial, elle me faisait défaut.

C’est peut-être elle, pourtant, qui est venue à mon secours, qui m’a donné une idée…

J’avais bu deux bols de thé le matin, et l’effet s’en faisait sentir. J’avais une grosse envie d’uriner, mais impatiente de tourner, je m’étais retenue jusque-là. A présent, c’était limite.

J’ai lâché sa queue ; j’ai pris appui sur le lit, dans la position de l’araignée. J’étais tendue au-dessus de lui, le ventre face à la caméra. Le sexe du garçon était à mi-chemin entre l’érection et la mollesse.

L’urine a mis du temps à sortir. J’attendais depuis si longtemps que j’étais bloquée. Je sentais l’excitation grandir dans mon ventre, à l’idée de cette situation incongrue.

Un premier jet, puissant, a jailli de moi, est allé se perdre dans les draps. J’ai été moi-même surprise, autant que Stéphane qui ne s’y attendait pas.

Peu à peu, je suis parvenue à contrôler l’émission d’urine, à relâcher ce que je voulais, à diriger mes jets. Je visais le sexe de Steph, je l’arrosais de pisse.

D’abord, j’ai lâché de petits jets qui coulaient sur sa queue molle avant de mouiller le drap. (J’avais une bonne lessive en perspective, mais c’était le cadet de mes soucis.) J’ai continué à me relâcher sur lui, ce qui eut les conséquences que j’espérais. Son sexe s’est mis à gonfler jusqu’à retrouver sa taille initiale, et des spasmes l’agitaient. Je me le suis refourré dans la chatte.

On a alors inauguré une curieuse une gymnastique. Je me faisais monter et descendre sur la queue, puis d’un mouvement de reins, je l’extrayais de mon sexe. Ou bien, je la sortais à moitié, et je pissais dessus, avant de l’enfoncer à nouveau. Ce jeu faisait son effet sur Stéphane : sa bite prenait des proportions impressionnantes.

J’exultais. Je me suis relâchée totalement, me vidant sur sa queue partiellement rentrée en moi. Je ruisselais sur lui et sur le lit. La tache sur le drap ne cessait de s’agrandir.

Agenouillée près de Steph, je masturbais son membre congestionné. Au bout de quelques secondes, il a de nouveau éjaculé, projetant sa semence sur mon visage.

Quand sa queue a commencé à ramollir, il s’est mis à son tour à pisser. J’ai ouvert la bouche, pour accueillir le jet de son urine. Le goût acide se mêlait à celui du sperme ; j’en avais à la commissure des lèvres, ça coulait sur mon menton, sur mon cou, sur mon soutien-gorge. Comme moi, le garçon a mis du temps à se vider.

J’ai appuyé sur la touche « stop ». Nous sommes restés longtemps immobiles, allongés dans une flaque d’urine, souillés tous deux. Notre numéro, le plaisir que nous y avons pris, était très pervers. Comment Laura allait-elle réagir ? Serait-elle jalouse ? Offusquée ? Rebutée ?

On a pris une douche ensemble, Steph et moi. On s’est savonnés mutuellement, rincés, puis essuyés sans y mettre aucune intention sexuelle. On avait épuisé toutes nos énergies.

Le garçon s’est rhabillé. Ce qui venait de se passer créait entre nous un lien de complicité qui n’existait pas avant. Pour la première fois, nous nous sommes regardés avec le sentiment que tout était désormais possible entre nous.

A la porte, il m’a glissé :

— Au fait, j’ai un message de ma mère.

— Ah bon ?

— Elle m’a demandé de te dire textuellement :

(Il a fait une pause, comme pour se remémorer les mots exacts qu’elle avait employés.)

« C’est toujours quand tu veux. Tu es censée comprendre. »

Enveloppée d’une serviette-éponge, j’errais d’une pièce à l’autre, à travers la maison déserte. J’avais voulu chasser Patricia de mes pensées, et voilà qu’elle revenait me hanter. J’avais beau m’efforcer de l’oublier, elle m’obsédait, je m’éveillais la nuit et je pensais à elle. Elle ressurgissait au moment où j’avais l’esprit occupé à autre chose. Ce rappel me frappait comme une gifle.

Crispée, je suis remontée dans ma chambre. Le ménage serait pour plus tard. J’ai passé une jupe et un débardeur, me suis installée devant l’ordinateur. Le film était parfait, il était inutile de faire le moindre montage. Je l’ai expédié à Laura avec ces mots : « Tu peux faire mieux que ça ? »

CHAPITRE XII

Je n’ai vraiment appréhendé le fonctionnement du tri des sacs que quand je me suis trouvée dans le grand hangar. L’espace et les tâches étaient partagés par une demi-douzaine de personnes. J’étais la seule fille, et la dernière arrivée sur place. J’ai senti peser sur moi des regards lourds de désir, aussi collants que le contenu de certains sacs. D’autres filles auraient pu trouver cela pour le moins déplaisant, mais moi, ça m’excitait. Je reconnaissais, parmi les hommes présents, ceux que j’avais vus dans le bureau d’Agnès.

Il y avait quatre équipes. La première défaisait les sacs plastique que déposaient, selon les jours, les habitants du canton, et qui devaient contenir tout ce qui était à trier. Comme néanmoins on trouvait de tout dans ces sacs, il fallait les vider dans de grands bacs afin de faire un second tri. On balançait dans de grandes poubelles noires tout ce qui était destiné à être incinéré.

Une autre équipe venait récupérer, avec des chariots, ce qui concernait leur zone. Il y avait le plastique d’un côté, plus loin le métal, et enfin le carton. La troisième équipe se chargeait, elle, d’amener les bacs, une fois remplis, au hangar où s’effectuaient l’emballage et la compression. La dernière gérait le papier : des conteneurs étaient disposés dans les communes ; après un tri rapide, on faisait des tas égaux de magazines, journaux, papiers, et on les glissait dans une machine qui fixait un lien en plastique autour de chaque tas.

Je me trouvais au premier poste. Chacun était à dix mètres de distance des autres. On puisait régulièrement dans l’énorme tas de sacs plastique, continuellement alimenté. C’était un flux intarissable : quand on finissait, il y en avait toujours autant, ce qui devenait lassant.

A force de répéter les mêmes gestes, de voir les autres venir de l’autre côté de la table et se servir, j’étais épuisée. Mes pensées se dissolvaient dans la gymnastique aliénante à laquelle j’étais soumise. Le soir, en rentrant, j’étais vidée de toute énergie. J’avalais un morceau dans la cuisine, puis je me couchais aussitôt.

C’est dans cet état de grande fatigue que, pour la première fois, j’ai senti, pendant le travail, une présence derrière moi. C’était au moment où j’ouvrais les sacs, pliée en deux au-dessus des bacs.

Des mains, qui s’étaient glissées sous ma veste, me palpaient le dos. Je me suis figée. Elles étaient douces, et surtout exerçaient sur ma peau nue un massage qui me détendait. Je tremblais légèrement. Refaisant, cependant, les gestes que j’avais interrompus, j’ai continué à ouvrir les sacs et à faire le tri, pendant que les mains inconnues progressaient vers le haut de mon dos. J’ai tourné la tête de chaque côté : les membres de mon équipe étaient tous à leur poste, ils triaient les déchets comme s’ils ne s’étaient aperçus de rien. Ce n’était donc pas l’un d’eux. Qui alors ?

J’ai senti alors une queue dure appuyer contre mes fesses. Elle s’est retirée tout de suite. C’était sans nul doute un appel… du sexe, auquel j’ai répondu en projetant mon derrière, que moulait le pantalon d’uniforme jaune fluo, vers le membre entreprenant. Dans cet univers, le désir pouvait surgir à tout instant, fruste, cru, brutal. Nul besoin d’artifice pour le stimuler.

L’homme qui était dans mon dos m’a baissé le pantalon à mi-cuisse, découvrant ma culotte blanche de coton. Je ne mettais jamais de string depuis que je travaillais dans cette unité. Je sentais que c’était humide entre mes jambes. Les caresses de l’inconnu m’avaient mise dans un état d’excitation qui me faisait désirer la suite.

L’homme m’a baissé aussi ma culotte. J’ai perçu le bruit d’un emballage qu’il déchirait, puis celui d’un cordon qu’il étirait. Après avoir fait coulisser le préservatif jusqu’à la base de son sexe, il a ajusté son gland dans ma fente et s’est enfoncé dans ma chatte d’un seul mouvement. Tout de suite, je me suis sentie remplie. J’ai eu un hoquet. La situation m’excitait par son étrangeté même : j’ignorais qui me prenait ainsi à la sauvette, dans un lieu sordide, alors que j’étais la cible de tous les regards qui, des quatre coins du hangar, convergeaient vers mon cul. Je croyais voir les sexes dressés dans les pantalons. J’allais de l’un à l’autre, à travers la salle, je sortais les queues, je les suçais l’une après l’autre jusqu’à ce qu’ils éjaculent dans ma gorge.

Ou bien j’imaginais qu’ils formaient une chaîne continue, et qu’ils venaient l’un après l’autre se planter dans mon anus ou dans ma vulve, me pilonner jusqu’à ce qu’ils crachent leur sperme dans mes orifices. Dans mon fantasme, ils n’avaient pas de protection.

Le garçon qui coulissait dans ma chatte semblait aussi excité que moi par la situation. Il n’a pas tardé à jouir. J’ai senti partir les traits de semence, malgré l’écran que formait le plastique. A moins que ce soit à cause du désir violent qui s’exprimait dans mes fantasmes…

Il s’est dégagé, et avant de s’éloigner, a pris soin de remonter ma culotte et mon pantalon, geste qui m’a touchée. Je ne me suis pas retournée pour le voir. C’était bien comme ça. Et puis, tous les hommes de la déchetterie, pour moi, étaient interchangeables. Sauf un.

Je n’avais pas interrompu mon travail, mais mes mains tremblaient, mes nerfs étaient à vif, je n’avais pas joui, j’étais frustrée. Mes lèvres gonflées, mon clitoris à nu frottaient contre le tissu. J’avais envie de me masturber pour avoir un orgasme libérateur, mais un reste de pudeur me retenait. Il restait dix minutes avant la pause. Je me suis rendue dans les toilettes installées dans le corps central du bâtiment. Assise sur le siège de la cuvette, je me suis introduit un doigt dans le sexe, je m’en suis servie comme d’une vrille, et j’ai joui très vite. J’ai continué à bouger ce doigt en moi, cherchant à faire monter un autre orgasme.

A compter de ce jour, au hangar, je me suis trouvée prise dans une sorte de spirale. J’avais accepté qu’un homme me prenne devant tous les autres ; cela signifiait que tous pouvaient se permettre avec moi les mêmes privautés.

La journée tirait à sa fin quand l’un d’eux s’est à son tour glissé derrière moi. Je n’en pouvais plus d’avoir trié des déchets, pliée en deux ; j’étais brisée, mais je me suis laissé faire.

L’homme fit descendre mon pantalon et mon slip, mais ne me toucha plus ensuite. Pendant quelques secondes, à cause de cette sensation de vide, je me suis interrogée sur ses intentions, puis j’ai réalisé qu’il se branlait. Je le sentais très près de ma peau, et tout d’un coup, du sperme est tombé sur mes fesses, des filets chauds, gluants, ont coulé dans ma raie. Cette fois, sans avoir été pénétrée ni même touchée, j’ai eu un orgasme qui m’a fait tressaillir. Lui aussi eut la délicatesse de me rhabiller. J’ai gardé sur mes fesses et entre les cuisses les traînées de son sperme jusqu’à ce que je sois rentrée à la maison, rompue de fatigue, mais contente de ma journée.

J’ai passé un mois entier dans le hangar avant d’être à nouveau déplacée. Ce fut une expérience physiquement éprouvante, qui m’a fait comprendre pourquoi les équipes tournaient si souvent. Mais le caractère pénible de ce boulot était compensé par la nature des rapports qui s’étaient établis entre les hommes de la déchetterie et moi. Il régnait, dans le hangar, depuis mon arrivée, une tension sexuelle constante, palpable dans l’atmosphère. L’un à la suite de l’autre, des hommes venaient derrière moi ; je n’ai jamais cherché à les connaître ni à voir leur visage. Il me suffisait de sentir leur présence, d’être dans l’attente de ce qu’ils allaient me faire, une fois qu’ils m’avaient baissé le pantalon et la culotte. Leurs pratiques avaient des variantes. Certains de ces hommes étaient particulièrement doués d’imagination. Il y en avait qui frottaient leur gland sur toute la surface de mon cul avant de le pointer et d’éjaculer à la naissance de mes fesses. Ils devaient apprécier de voir leur sperme couler dans ma raie, et moi, je me délectais de cette sensation. D’autres s’employaient à masser l’entrée de mon orifice sans y pénétrer, et arrosaient ma chatte de leur semence. Nos respirations haletantes, et parfois un cri de bête, s’entendaient dans tout le hangar.

Le plus audacieux de tous, après avoir longtemps pilonné mon sexe pour que la mouille lubrifie le préservatif, glissa sa queue dans mon anus et s’enfonça d’une poussée à l’intérieur de mon fourreau. Tout d’abord surprise par cette intrusion brutale, j’ai été envahie d’une vague de plaisir. J’ai joui immédiatement en laissant échapper un cri. L’homme allait et venait dans mon canal anal, c’était très bon ; je le lui ai dit en m’étranglant… les mots sont sortis tout seuls.

Quand je pénétrais dans le hangar, j’étais prise d’une telle frénésie que je ne m’appartenais plus. Impossible de contrôler mon envie de sexe. Je les voulais toutes, ces queues en érection. Parmi tous ces employés de la déchetterie, je n’avais que l’embarras du choix. Mais le seul que j’avais distingué, qui m’obsédait, et qui n’était pas parmi eux, c’était le Noir que j’avais vu le premier jour, en haut du monticule.

Je ne me contentais plus d’attendre qu’ils s’approchent de moi ; pendant les pauses auxquelles on avait droit toutes les heures et demie, je les provoquais par mon attitude. La première fois que j’ai pris l’initiative, j’ai marché au hasard vers un des hommes, comme si j’avais les yeux bandés et que je jouais à colin-maillard. Je me suis agenouillée devant lui, j’ai sorti son sexe encore recroquevillé. Il ne s’attendait pas à ça et ne m’en croyait sans doute pas capable. Je faisais passer dans mes doigts qui le masturbaient toute l’excitation que j’éprouvais, mais malgré cela, il ne bandait pas. Je l’avais déconcerté. Toute la salle nous regardait, la tension se faisait fortement sentir. Un nouveau rapport de force était en train de s’instaurer.

Après être demeuré un certain temps inerte, son membre s’est allongé de façon impressionnante. Il est devenu dans ma main dur comme du bois. J’ai lu alors dans les regards qui nous entouraient une curiosité et une excitation inhabituelles. J’avais dérangé la routine voulue par eux.

Accroupie, je me suis dit que je devais donner le meilleur de moi-même. Au lieu de prendre le membre dans ma bouche, pour que ce soit plus spectaculaire, j’ai sorti ma langue sur toute sa longueur et j’ai titillé son gland. Puis j’ai léché jusqu’aux couilles le sexe en érection. Je léchais sur et sous la queue, je faisais aller et venir ma langue le long de la tige. Je sentais que tous auraient voulu être à la place de cet homme, et j’étais sûre, à présent, qu’ils me laisseraient approcher chaque fois que je viendrais vers eux.

J’ai crispé ma bouche sur son sexe quand j’ai senti qu’il était sur le point de jouir. Le sperme est sorti par saccades, frappant contre l’intérieur de mes joues, s’écoulant dans ma gorge. J’en avais aux commissures des lèvres et sur le menton.

Par la suite, je profitais des pauses pour me balader parmi eux, et jouer avec leurs queues. Je les branlais, je les prenais dans ma bouche. Je savais bien qu’ils n’attendaient que ça.

L’idée m’est venue d’utiliser ce qu’il y avait sur les tapis. Je me suis approchée d’un homme en train de trier des objets en plastique. J’ai masturbé cet homme, et au moment où il éjaculait, j’ai amené près de son gland une des barquettes blanches en polystyrène utilisées dans les supermarchés pour emballer et présenter la viande. Le sperme est sorti, un premier jet a giclé trop loin, mais le reste a rempli la barquette. J’ai tout lapé sous les regards ébahis des hommes du hangar.

Les jours où il faisait très chaud, le travail à la déchetterie était particulièrement pénible. On était en été. Un certain mardi, les remugles des ordures du jour, entreposées plus loin, en pleine fermentation, remontaient jusqu’à nous. L’odeur forte, supportable sous la fraîcheur, nous faisait quasiment suffoquer. Il nous restait encore trois heures à faire, le temps ne passait pas vite ; j’étais irritable, et j’éprouvais en même temps une lassitude teintée de désespoir.

J’ai aperçu alors une bouteille d’eau gazeuse, en plastique, dépasser de la poche d’un des hommes. Stimulée par une pulsion méchante, je me suis avancée vers lui.

J’ai commencé par le branler, mais c’était pour mieux tromper l’ennemi. Certain que je n’étais animée que de bonnes intentions à son égard, il ne s’est pas méfié. M’emparant de la bouteille en plastique, j’ai appliqué contre son anus ce qui n’était pas un vrai goulot, mais un rétrécissement du col de la bouteille, et je l’ai enfoncé sans douceur. J’ai poussé pour faire rentrer la bouteille aussi loin que je pouvais. L’homme a étouffé un cri ; l’intromission a dû lui faire très mal. Son sexe s’est dégonflé, il était redevenu une petite chose molle, à peine boursouflée, entre ses cuisses.

Je l’ai pris dans ma bouche. Avec un plaisir pervers, je le masturbais tout en faisant aller et venir la bouteille dans son rectum. J’avais beau m’appliquer à le sucer, il restait tout mou. Les autres nous regardaient ; je me disais que ma fellation n’était pas efficace, que je n’étais pas à la hauteur de ce que j’avais entrepris, et ça me faisait mal.

« Je savais bien qu’ils n’attendaient que ça. »

Au bout d’un moment, cependant, sa bite a été parcourue d’un frémissement. Alors, j’ai essayé une autre tactique : j’ai continué à manœuvrer la bouteille dans son cul, mais abandonnant son sexe, j’ai gobé une de ses couilles et je l’ai sucée doucement. Contre ma joue, je sentais son sexe tressauter, durcir et augmenter de volume jusqu’à devenir bien plus gros qu’au début ; bien plus gros sans doute qu’il n’aurait été si je ne lui avais pas introduit la bouteille dans l’anus. C’était le résultat que j’espérais, sans trop y croire.

A un moment, son membre très dilaté s’est bloqué. Avec précaution, je lui ai ôté la bouteille du cul. Son anus était si ouvert que je voyais la muqueuse à l’intérieur.

Je me sentais glisser dans un univers de plus en plus glauque, comme si à nouveau, la déchetterie resserrait son emprise sur moi, m’aiguillait vers le pire. J’ai poussé un doigt en lui, puis sous le regard incrédule des autres, j’ai introduit mes autres doigts jusqu’à ce que ma main tout entière soit absorbée par son rectum. On ne voyait plus que mon poignet. J’ai tâtonné dans son conduit, et quand j’ai senti au bout de mes phalanges une masse un peu dure, j’ai appuyé dessus. L’effet a été immédiat : l’homme a joui avec violence, émettant des râles et lâchant des jets de sperme.

CHAPITRE XIII

Je n’ai pas eu de réponse de Laura suite à mon dernier envoi, mais quelque temps après, je l’ai aperçue à la vitrine du marchand de chaussures où j’étais entrée. Dès qu’elle m’eut reconnue, elle détourna la tête et poursuivit son chemin.

Après les jeux de pisse auxquels je m’étais livrée avec Stéphane, ma relation avec le garçon a pris sa vraie dimension. Non seulement, nous étions attirés l’un par l’autre, mais nous avions à présent une réelle complicité.

Je n’aurais sans doute pas eu l’idée de lui pisser dessus si je n’avais été aiguillonnée par la volonté de faire un film très inventif afin d’impressionner Laura. J’ignorais encore comment celle-ci avait réagi, mais ce dont j’étais sûre, c’est que la séquence avait fait de l’effet sur Stéphane à en juger par le SMS qu’il m’a envoyé le lendemain :

« J’ai envie de te revoir très vite. »

Dans une relation amoureuse, il faut savoir lire entre les lignes. Jusqu’à présent, c’était toujours moi qui allais chercher Steph. Il avait d’ailleurs, d’autres copines, et il savait que de mon côté, je n’avais pas que lui. Dans le village où nous habitions, il y avait entre jeunes tout un réseau de relations à la fois simple et complexe, qui se faisaient et se défaisaient constamment. Ce message me parut révélateur d’un changement dans nos rapports.

Je voulais le tester, aussi, au lieu de lui répondre par retour, je l’ai fait mariner. Il m’a alors bombardée de messages. Ses SMS étaient laconiques, mais je sentais que derrière les mots, il y avait une demande intense, dangereuse, comme la masse invisible sous la partie émergée d’un iceberg.

Je lui ai enfin proposé, par SMS, un rendez-vous pour le lendemain matin, mercredi. Steph n’était pas astreint à des horaires aussi contraignants que les miens, et j’espérais qu’il pourrait se libérer.

— Chez moi ? m’a-t-il demandé.

— Non, je préfère qu’on aille à l’auberge du coin.

Je ne voulais pas tomber sur Patricia, sa mère.

Dans un monde où tout évolue très vite, notre petite ville, avec ses villages autour, apparaissait comme la gardienne d’habitudes établies de longue date, et qui n’étaient rassurantes que par leur pérennité. Au centre et au seul carrefour de la ville, s’élevait une gigantesque maison de pierre et de bois, dont la construction remontait au Moyen Age, et qui avait été plusieurs fois rénovée. C’était aujourd’hui une auberge où l’on servait des spécialités locales, cuisinées de main de maître par le patron ; on pouvait aussi passer la nuit dans l’une des chambres des quatre étages. Au fil des ans, le bâtiment était devenu le rendez-vous des amants de la bourgade et des alentours. On ne pouvait être assuré de l’anonymat, vu que dans le pays, les ragots se propageaient à la vitesse de l’éclair, mais on était sûr d’y trouver détente et bien-être, hors du cadre quotidien.

Je connaissais bien Robert, le patron. J’avais pris l’habitude de venir chez lui avec le garçon que je présentais comme mon « fiancé ». Evidemment, ce fiancé changeait à chacun de mes passages. Les chambres à louer n’étaient pas chères. C’est ainsi que Robert est devenu pour moi un ami. Il m’a fait découvrir les tendances vicieuses qui étaient en moi. J’éprouvais – et j’éprouve encore aujourd’hui – pour lui une attirance trouble. C’était un homme de soixante ans, au corps massif, grand de taille, qui s’était empâté. Il avait un visage taillé à coups de serpe, des traits rugueux, et son regard exprimait une ironie constante.

Je venais assez souvent à son auberge, aussi, à la longue, je m’étais mise à discuter avec lui, et comme je n’avais pas d’occupation à l’époque, je restais, une fois parti mon partenaire du moment, et je m’installais au comptoir. Robert me servait un chocolat, et on parlait de tout et de rien. Nous étions attirés l’un vers l’autre, on en avait conscience, et il arriva ce qui devait arriver, nous avons fait l’amour ensemble. Je m’entendais mieux avec cet homme bien plus âgé que moi qu’avec les garçons que j’amenais. Je sortais avec eux, ça durait un ou plusieurs jours, mais très vite, je m’ennuyais en leur compagnie.

Sans doute parce que Robert représentait pour moi la figure du père que je n’avais pas eu, j’éprouvais un sentiment trouble à son égard, et dans ces moments-là, je m’éloignais de lui. J’étais assez lucide pour comprendre que ce que je ressentais était d’ordre incestueux. Robert devait éprouver le même malaise, car lui aussi s’est mis à me fuir. Et c’était justement ce contexte qui nous excitait…

Je suis restée cinq mois sans retourner le voir.

J’aurais pu donner rendez-vous à Steph dans un autre hôtel. La petite ville en comptait trois. L’envie de revoir Robert a été la plus forte.

Il était au comptoir de réception, absorbé dans la lecture de journal local quand je suis entrée. Il a levé la tête, et son visage, à ma vue, s’est éclairé d’un grand sourire. Il n’avait pas changé. Mon cœur battait très fort. Un élan irrésistible me poussait vers lui, quelque chose de sexuel que je percevais dans mon ventre.

Je ne venais que pour réserver une chambre, mais il était clair, à la façon dont j’étais habillée, que j’avais le désir de lui plaire. Je portais la robe qu’il avait vue sur moi la première fois que nous avons eu une relation sexuelle : une petite robe noire qui m’arrivait au genou, fendue haut sur ma cuisse, très décolletée. A l’époque, je me mentais encore à moi-même, je refusais de m’avouer que je voulais le séduire. Pourtant, j’avais joué le grand jeu. Sous ma robe, j’avais des bas stay-up et un ensemble rouge, ma couleur préférée, soutien-gorge et string.

La robe m’allait toujours très bien car mon corps n’avait pas changé. J’avais enfilé une paire de cuissardes en cuir noir verni, elles avaient des bouts pointus, et des talons aiguilles qui résonnaient à chacun de mes pas.

En revoyant Robert, mon désir a ressurgi comme une flamme.

— Ça fait un bail que tu n’es pas venue. Je n’espérais plus te revoir, dit-il.

J’avais envie de me précipiter dans ses bras, de me coller contre son corps massif, mais je me suis retenue. Robert avait fait de la boxe autrefois, il était resté musclé, et il était à peine empâté. Mon attirance pour lui n’était pas seulement physique. C’était toute sa personne que j’aimais. Je me sentais enveloppée par lui quand il était là, je me sentais protégée. Je lui ai demandé un jour ce qu’il trouvait en moi, ce que je lui apportais. « Ta féminité », a-t-il répondu.

— Je voudrais une chambre pour demain, dis-je.

— Pas de problème.

Il me tendit la clef et nos doigts se sont effleurés. Les souvenirs remontaient, me submergeaient.

— Alors, reprit-il, qu’est-ce que tu deviens ? Ça te dit une partie de billard ?

L’émotion me serrait la gorge. Je lui ai adressé un hochement de tête.

La salle était à l’étage. Je suis passée devant lui, en accentuant le mouvement chaloupé de mes fesses. Il m’a palpée à travers l’étoffe de ma robe et de mon slip.

Le passé et le présent ont fait surimpression : la salle de billard était inchangée, et c’est là que tout avait commencé. Que tout avait basculé. J’avais assisté un soir à un tournoi, et ça m’avait fascinée, alors Robert m’a proposé de m’apprendre. Je tenais la queue de billard et il me guidait de la main gauche. Il avait passé son autre bras autour de ma taille et je sentais sa queue – la sienne – contre mes fesses. On avait fait le tour du billard, pour que je joue, et je faisais rentrer les boules, directement ou par ricochet, dans les poches.

Cette fois, c’est moi qui ai pris l’initiative. Je voulais revivre le passé, reproduire la même scène comme un gage que rien ne serait jamais brisé entre nous. Contrairement à ce qui s’était passé la première fois, on n’a pas joué une seule boule ; je me suis allongée sur la surface vert bouteille de la table, et il m’a troussée jusqu’aux hanches. Je me soulevais, me cambrais pour lui faciliter la tâche. Son regard brillant était le meilleur des hommages. Il m’a caressé les jambes, les cuisses, à travers le nylon, puis plus haut, directement sur la peau. Ses larges mains – de vrais battoirs – étaient étonnamment habiles. Robert savait où et comment caresser pour faire monter le plaisir.

Il a passé deux doigts sous ma robe, et tirant sur l’élastique, il a fait glisser mon string à mes chevilles et me l’a ôté. Approchant alors de ses narines l’empiècement humide qu’il avait décollé de mon sexe, il le huma longuement.

— J’aime ton odeur de femme. Je ne l’avais pas oubliée, elle n’a pas changé.

Il a posé sa bouche sur mes chevilles, effleurant le cuir luisant des cuissardes toutes neuves. Je les portais pour la première fois. De me sentir étroitement gainée et encore plus désirable était une sensation doublement excitante.

— J’aime ton odeur de femme.

L’épaisseur du cuir ne m’empêchait pas de sentir ses lèvres remonter le long de la botte, jusqu’à la lisière, et recommencer avec l’autre botte. Il me les a ôtées. Il a procédé ensuite de la même façon sur mes bas, puis sur mes jambes nues. Les pattes en l’air, j’étais dans la position du coléoptère qui a basculé sur le dos et n’arrive pas à se remettre d’aplomb. Je voyais mon ventre nu, mon pubis bombé, et mon clitoris qui pointait comme un petit éperon.

Il a immobilisé ses mains sur mes hanches, puis s’est penché sur mon sexe. Il avait une manière bien à lui de faire des cunni, n’utilisant jamais ses mains, mais les laissant agrippées à mes hanches. Il ne travaillait qu’avec la langue, à l’intérieur de mes cuisses. De la pointe de sa langue il se mit à agacer mon clitoris, puis revint lécher mes lèvres sexuelles. Peu à peu, sa langue s’insinuait dans mes replis, me pénétrait lentement. Cela me donnait des frissons d’intense plaisir. Il me semblait que sa langue était douée de capacités érectiles, qu’elle s’allongeait en moi comme l’aurait fait un pénis, et s’enfonçait loin dans mon sexe. C’était troublant. A un moment, j’eus l’impression que sa langue occupait tout l’intérieur de mon vagin. Je m’abandonnais totalement, des spasmes de jouissance sillonnaient mon ventre. J’ai eu de violents orgasmes, inondant sa bouche de giclées de sécrétions.

Je me suis arrachée à l’étreinte de ses mains et de sa bouche pour tâter la bosse qui déformait son pantalon.

Robert ne m’avait jamais pénétrée. Si cela se produisait, nous aurions le sentiment de commettre un inceste. Nous flirtions seulement avec le concept, nous restions à la limite de l’interdit, ce qui était parfaitement hypocrite mais nous empêchait de nous sentir coupables.

Il a eu un mouvement de recul quand j’ai tendu ma main vers son sexe, mais je voulais le lui sortir, et il n’a pas pu me repousser. J’ai pris sa queue, je l’ai mise à nu. Elle était chaude, douce au toucher ; ce qui m’impressionnait, c’était sa forme : elle était longue, très épaisse, et recourbée sur sa dernière partie. A cause de cette particularité, j’avais dû, la première fois que je l’ai prise dans ma bouche, y renoncer et adopter une autre technique, plus commode.

Tout en promenant ma bouche sur son membre, je m’accrochais à Robert. J’avais besoin de sentir le poids de son corps, sa présence physique, la force qui émanait de lui. Je retrouvais la texture de sa peau, son goût, et cela me comblait. J’étais si absorbée par ma fellation que plus rien d’autre n’existait.

J’ai fait glisser ma langue sur ses couilles, passant de l’une à l’autre. Je les pressais entre mes lèvres, je les sentais palpiter. Robert gémissait. Son pénis reposait contre ma joue. Dans un spasme, il a craché un jet qui a poissé mes cheveux. Je l’ai recueilli au bout de mon doigt, et j’ai retrouvé la saveur de sa semence, ce goût très sucré qui me plaisait tant. J’ai étiré la masse gluante qui adhérait à mes doigts, et le sperme s’est scindé en une multitude de filaments.

J’ai tracé plein de lignes le long de sa queue qui devenait encore plus volumineuse. Elle atteignait au maximum de sa dilatation.

J’ai effleuré de mes lèvres le gland bien décalotté, pourvu d’une fente très marquée J’en ai fait le tour de la pointe de ma langue, j’en percevais le moindre frémissement. De son méat coulait un liquide translucide, que je léchais.

Après avoir bien sucé le gland, j’ai planté ma langue dans son méat et je l’ai fouillé. Comme la première fois que je lui avais fait ça, j’ai été surprise de pouvoir bouger ma langue si facilement à l’intérieur, tant c’était large.

J’ai senti le sperme arriver, je me suis dégagée. Comme autrefois – c’était pour moi un rituel – j’ai approché mon visage de son sexe, qui s’est mis à cracher par saccades un jus épais, arrosant mon front, mon nez, mes joues, ma bouche. Ses traits me frappaient comme une gifle chaude, ruisselaient sur ma peau.

Robert était le seul amant que j’étreignais longuement une fois qu’il avait joui, les mains crispées contre son dos.

CHAPITRE XIV

De retour chez moi, alors que mes pensées étaient toutes occupées de Robert, j’ai eu la surprise, en consultant mes mails, de trouver quelques mots de Laura, avec en marge, le trombone stylisé. Le message disait : « Pas mal. Mais qu’est-ce que tu dis de cette vidéo ? » C’était clair, elle voulait poursuivre la compétition entre nous ; mon attirance première pour elle avait fait place à une rivalité sans fin.

Laura ne reculait devant rien ; j’en eus la preuve dès les premières images que j’ai fait apparaître à l’écran. Elle était allongée sur un lit qui n’était pas le sien, en tenue légère, mais d’un érotisme qui a fait battre mon cœur plus fort. Elle avait un top et un string faits d’une matière transparente, et elle portait des bas avec renfort au talon. Souriant à la caméra, elle baladait ses mains sur son corps, à travers les tissus, puis se caressait dessous, se massait les seins, ouvrait ses lèvres avec ses doigts.

Deux présences masculines ont fait irruption dans le champ de la caméra. Les séquences ont été tournées de façon à ce que leurs visages soient pratiquement invisibles. Ou bien c’était le choix de Laura, qui voulait des corps sans visage afin de faire d’eux des mécaniques, ou c’était eux qui préféraient rester dans l’anonymat.

Ce pouvait être n’importe qui. Des copains ou encore des gigolos que Laura avait payés. Je n’en saurais jamais rien. Ça ajoutait, en tout cas, une part de mystère au scénario qu’elle avait imaginé. Ce qui apparaissait comme une évidence, c’est qu’ils avaient des corps musclés, bien entretenus, et que leur slip – qui constituait leur unique pièce de vêtement – était déformé par une érection conséquente. Ils l’avaient regardée hors champ se caresser.

Elle a agi la première, découvrant leur sexe : deux membres tendus à la verticale. J’ai avalé de travers. Impossible de rester indifférente à cette vision. Sans quitter des yeux l’objectif de la caméra, Laura les a masturbés un moment, puis a posé ses lèvres sur les deux glands en même temps. Comme si elle hésitait, créant ainsi un suspense, elle les a fait progressivement rentrer dans sa cavité buccale, jusqu’à les absorber en entier. Sa bouche arrivait à la racine de leur sexe. On voyait ses joues distendues et on devinait, à certains signes, qu’elle avait la gorge pleine.

Laura s’est dégagée ; les deux bites ressortaient lentement, congestionnées et couvertes de salive.

Elle s’est laissée aller sur le lit. Les deux hommes se sont penchés sur elle. Leurs mains, leur bouche avides s’activaient sur tout son corps.

Elle a tendu la main vers leur queue, pour leur signifier son envie de passer aux choses sérieuses.

Fascinée, je la regardais former avec eux une multitude de tableaux comme un kaléidoscope sans cesse recomposé, le tout dans un seul but : la pénétration. Cela me faisait penser à ce que je faisais avec Alain et Mahmoud, au cours de nos tournées, sauf que ce n’était pas moi qui prenais l’initiative. J’étais témoin et n’intervenais que très peu au cours des pauses qu’ils s’accordaient avec les femmes des villages.

Les images qui défilaient à l’écran me mettaient le feu au ventre. J’étais frustrée. J’aurais voulu être à la place de Laura. J’avais envie de la mordre, de la griffer, de lui faire mal tant j’étais jalouse.

Elle avait une queue dans la bouche, l’autre dans son vagin. Au bout d’un moment – qui était peut-être mesuré au chronomètre – les deux hommes se sont dégagés et ont alterné leurs positions. Puis elle a repris les deux sexes dans sa bouche.

Changeant de posture, Laura s’est mise à quatre pattes. L’un des deux hommes – sans visage – lui a présenté sa bite pour qu’elle lui fasse une fellation, l’autre s’est placé derrière elle pour la prendre en levrette.

L’image suivante montrait l’un des deux partenaires allongé sur le dos, en érection. Laura, placée au-dessus de lui, se laissait descendre sur sa bite, tandis que l’autre l’enculait. Laura avait réalisé, avec ce film, un condensé particulièrement pervers des positions humainement possibles.

Le final fut spectaculaire. Ils se campèrent de part et d’autre de Laura. Celle-ci les branla à gestes vifs. Très vite, leur sperme fusa, arrosant son visage, coulant dans son cou et sur sa poitrine. Quand ils eurent un peu débandé, ils pissèrent sur elle, à grands jets, et elle riait comme une folle.

Qu’est-ce que j’allais bien pouvoir trouver, à mon tour, comme idée ?

CHAPITRE XV

Steph m’avait confirmé qu’il serait à l’auberge pour onze heures. Dans un grand sac j’avais fourré, soigneusement pliée, l’une des bâches que ma mère avait achetées en lot pour le jardin et le garage, ainsi que des vêtements de rechange. Elle n’avait sûrement pas envisagé, au moment où elle les avait achetées, l’utilisation que nous allions en faire.

Le sac était lesté, mais je l’étais moi aussi, car j’avais bu, à petites gorgées, plusieurs théières de thé. Au début, je n’ai rien senti, puis peu à peu, ma vessie s’est remplie. Quand j’ai commencé à avoir envie de faire pipi, ça m’a procuré une sensation agréable, une excitation dans le ventre. Mais je n’avais pas envie de me toucher. Assez vite, d’ailleurs, le poids de l’urine a pesé sur ma vessie, cependant je ne voulais pas me soulager, si peu que ce soit.

Avec tout le liquide que j’avais absorbé, le chemin de l’auberge a été un peu mon chemin de croix. Je ne sais pas comment j’ai fait pour avancer sur la longue avenue sans me pisser dessus. J’avais mal, mais paradoxalement, j’avais une envie si pressante que ça bloquait tout.

Stéphane était déjà dans la chambre quand je suis arrivée. On s’est embrassés sur la bouche, mêlant nos langues et nos salives. Puis j’ai sorti la bâche. Entre le garçon et moi, l’accord était parfait. Nous tendions au même but. J’éprouvais, au fond de moi, une secrète jouissance en songeant à ce que j’avais concocté, à ce que nous allions mettre ensemble à exécution.

Je l’ai fait basculer sur le lit, et je me suis placée à l’aplomb, après avoir remonté ma jupe à la taille. Craignant d’avoir des fuites, par précaution j’avais mis une culotte. Je l’ai écartée pour lui pisser dessus, mais j’avais mal calculé mon coup : je m’étais tellement retenue que j’étais bloquée. J’ai voulu forcer, et j’ai eu mal.

Stéphane, sous moi, attendait. Il me fixait. Son regard exprimait le plaisir de l’immédiateté mais aussi celui de l’anticipation. Nous étions complètement en phase.

La main sur mon ventre, j’avais beau me masser par petits mouvements circulaires, rien ne s’amorçait. J’étais incapable de me vider. Je me voyais déjà à hôpital, une sonde dans la vessie, victime de mes pratiques.

Stéphane comprit ce qui m’arrivait. Lui, habituellement si gentil, m’a regardée avec un sourire sadique. Il a sorti son sexe à demi érigé, et m’a envoyé un jet d’urine en pleine poitrine. Il avait fait comme moi, il s’était rempli d’eau. Seulement, il se contrôlait mieux.

J’ai presque joui quand le jet puissant m’a frappée. Ça m’a fait, sur la peau, l’effet d’une gifle bienfaisante, qui m’a remplie de chaleur.

Stéphane continuait de m’arroser. Dans la position où il se trouvait, il ne pouvait atteindre mon visage, mais il m’envoyait des jets chauds sur tout le corps. A un moment, il cibla mon pubis et parvint à centrer sa miction sur mon sexe, produisant ainsi une caresse chaude, continue, qui m’a fait jouir très fort.

Il s’est interrompu. J’ai compris qu’il avait encore plein de pisse dans le ventre, mais qu’il voulait que ce soit moi qui prenne l’initiative.

Il avait réussi à faire en sorte que je me détende. Je me suis décrispée. Les yeux fixés sur mon sexe, j’ai constaté qu’il s’était modifié, l’orifice était dilaté, bien visible. C’était la première fois que je me regardais vraiment en train de pisser. Jusque-là, c’était pour moi un acte machinal dénué d’intérêt.

Un filet est enfin sorti, quelques gouttes ont sinué sur mon sexe. Et puis soudain, c’est venu. Un jet d’une rare puissance a fusé, frappant le garçon en plein torse. Je me suis contractée. Il a eu un sourire de satisfaction.

J’apprenais à contrôler mon débit de pisse. Steph s’est couché de tout son long, m’invitant à venir au-dessus de lui. Son sexe, agité de spasmes, n’était pas en état de pisser : c’était la conséquence de ce que je lui avais fait subir.

Rampant sur son ventre, j’urinais, jet par jet, sur Steph. Après l’angoisse, le doute du début, je m’enivrais à présent de la sensation de tout contrôler.

Je remontais peu à peu vers son visage. Nous attendions, l’un et l’autre, de nos jeux d’eau des plaisirs aussi intenses que variés.

Il a ouvert la bouche. Sur le coup, j’ai hésité, mais aller toujours plus loin dans nos expériences, n’était-ce pas ce que nous voulions ? C’était pour ça que nous étions ensemble. Alors, je me suis laissée aller ; ma pisse lui remplissait la bouche, coulait dans sa gorge, débordait sur son menton, sur ses vêtements, sur le plastique.

Je me suis interrompue : je voulais garder des réserves pour qu’il agisse à son tour. Il s’est redressé, je me suis renversée en arrière, m’appuyant sur les coudes. Des flaques s’étalaient sur le plastique.

Allongé sur moi, Steph m’a introduit son sexe gonflé. Je me trompais en pensant qu’il ne pourrait pas pisser en même temps qu’il bandait. Avec une rudesse à laquelle je n’étais pas habituée, le garçon se mit à coulisser dans mon con, puis il posa son gland contre mon clitoris. Il le frottait tout en expulsant des jets d’urine qui éclaboussaient mes seins. Il me pénétrait, me fouillait, et selon un rythme binaire, alternait les va-et-vient et les émissions de pisse sur mon ventre.

J’ai repris l’initiative : il s’est couché, je me suis disposée à l’aplomb et lui ai pissé sur la queue. Le plastique était saturé, nous baignions à présent dans une grande flaque froide, ce qui n’était pas très agréable. Je m’efforçais de réduire le plus possible mon évacuation. Un filet a coulé sur sa queue et tout autour ; aussitôt, Steph a eu un spasme suivi de plusieurs autres, alors qu’un sperme crémeux arrosait mon ventre. Il a paru contrarié.

— Excuse-moi, je n’ai pas pu m’en empêcher.

— C’est pas grave. Tu peux encore bander, j’en suis sûre.

Je me suis allongée, l’ai attiré à moi, le faisant se positionner en surplomb et sur le côté, et je l’ai pris dans ma bouche. Son sexe était tout mou. Le goût de son urine, à la fois acide et sucré, m’a envahi le palais. Il pissait par petites gorgées, je m’efforçais de tout avaler, mais des filets coulaient à la commissure de mes lèvres.

Comme il bandait à nouveau, je n’ai pas pu le garder tout entier dans ma bouche. La queue molle d’où sourdait un flux ininterrompu d’urine faisait place à un membre raide, gorgé de sang, qui continuait cependant à gicler.

Le flux a fini par se tarir, et le garçon s’est réellement mis à bander. Je l’ai fait à nouveau basculer ; je me suis vidé la vessie sur sa queue.

Le sexe dégouttant de pisse, je me suis placée de telle façon qu’il me prenne en levrette. Le liquide délicieusement chaud qui nous avait inondés n’était plus qu’une mare de pisse froide au milieu de laquelle nous pataugions, mais qui pourtant nous rappelait ce qui venait de se produire. Cela suffit à me provoquer un orgasme.

Nous étions épuisés, l’un comme l’autre. On s’est douchés ensemble, et en se savonnant mutuellement, on a fait renaître l’excitation. Je l’ai sucé, il a joui encore une fois dans ma bouche en crachant un peu de sperme, et moi, le doigt sur mon clitoris, je me suis masturbée jusqu’à avoir encore un orgasme.

Ensuite, il nous a fallu transporter la bâche dans la salle de bains et déverser la pisse dans la baignoire. Je suis repartie avec la bâche lavée, encore humide, pliée en quatre dans mon sac.

Les jours qui ont suivi, pour la première fois, j’ai pris de la distance avec la déchetterie. Elle avait desserré son emprise sur moi, c’est du moins ce que je croyais. Une des raisons de ma désaffection était que je m’ennuyais au tri, même si j’aimais prendre part aux jeux pervers de mes collègues, les laisser venir derrière moi et me pénétrer, ou m’approcher des hommes pour prendre leur queue dans ma bouche ou dans mon cul. Je rêvais d’autre chose. J’ambitionnais d’aller travailler sur le monticule du tri. J’apercevais souvent le Noir, je le croisais. Son regard était un appel à le rejoindre. En même temps, il me disait clairement qu’il n’en descendrait pas. Je n’avais aucune chance de le voir dans le bureau d’Agnès par exemple. Il voulait que je vienne à lui.

Les intermèdes avec Robert, tout comme avec Steph m’ont permis de ne plus me sentir frustrée. J’avais au moins une certitude : celle que ma relation avec Robert, avec des hauts et des bas, s’inscrivait dans la durée. Nous nous étions retrouvés avec plaisir. Je débarquais souvent au milieu de l’après-midi, quand il n’y avait personne. Nos relations étaient extrêmement codifiées, et pourtant nous en tirions un plaisir rare. Loin de générer l’ennui, la répétition, dans notre cas, nous comblait et renforçait le lien qui s’était établi entre nous. Il m’honorait de sa bouche, comme il savait le faire, et je le prenais dans la mienne, comme je savais si bien le faire, moi aussi.

Une fois, comme je montais l’escalier devant lui, je me suis pliée en deux, et j’ai baissé mon pantalon. Ecartant le cordon de mon string, Robert m’a léché la chatte et le sillon avant d’enfoncer sa langue dans mon petit trou. C’était là que ma muqueuse était la plus sensible, aussi il m’a fait jouir très fort en me fouillant l’anus.

J’avais une manière bien à moi de me mettre à quatre pattes pour exciter le désir de Robert : j’écrasais mon torse sur la table de billard, je cambrais le cul en le projetant vers lui, comme un canard qui plonge, lui offrant tout ce que j’avais de plus intime. Il était derrière moi et me léchait, me caressait les fesses avec ses paumes, et je sentais, sans qu’il veuille me le dire, à quel point il avait envie de me pénétrer avec son sexe. Ça me faisait fantasmer sur ce que cela aurait pu être s’il m’avait réellement prise. Notre relation avait un goût d’inabouti. En même temps, nous ne savions que trop bien ce que cela aurait signifié s’il m’avait pénétrée avec son sexe. « Tu pourrais être ma fille », m’avait-il dit un jour.

Il y avait un portrait, dans l’entrée, qui m’avait attirée : celui d’une jeune femme d’une vingtaine d’années, en robe d’été. Elle avait un beau visage, un regard expressif ; sa longue chevelure brune captait la lumière. Robert ne m’avait jamais parlé de cette photographie, et je ne lui ai pas non plus posé de questions à ce sujet, mais j’ai souvent contemplé celle qui était ainsi représentée. Elle évoquait pour moi le passé, plus précisément les années quatre-vingt.

J’avais deviné qu’elle n’était plus, mais quelle maladie, quel accident avait pu l’emporter si jeune ? Par la suite, à force de la regarder, j’ai remarqué – ou peut-être me suis-je imaginé – que la fille me ressemblait, ou plutôt que je lui ressemblais.

Nous jouions, Robert et moi, à un jeu étrange.

Avec le temps, je me suis sentie prête à dépasser l’interdit supposé. Le transgresser était une sensation délicieuse. Après tout, même si on avait une relation père/fille, Robert n’était pas mon père, je n’étais pas sa fille, et nous étions déjà allés si loin dans cette relation troublante…

Un certain après-midi, dans la salle de billard qui m’était si familière, je me suis allongée sur le dos, sur l’une des tables, ma robe remontée sur les hanches. Je me suis débarrassée de mon string, les jambes tendues vers Robert. Son regard ne perdait aucun de mes gestes. Je cherchais à le séduire, à le tenter au point de lui faire oublier nos tacites conventions.

Le string restait accroché à ma cheville. J’ai commencé par effleurer mon sexe, puis je me suis ouverte avec les doigts.

— Ta langue ne me suffit plus, ai-je murmuré. Je veux sentir ton gland contre mes muqueuses. ? Tu ne pénètres pas, tu frottes juste…

Son regard s’est voilé. Il hésitait.

— S’il te plaît ! ai-je minaudé.

Je me faisais coulisser contre la surface douce de feutrine verte et je me rapprochais du bord de la table. Robert dégagea son membre, le guida vers mon sexe, pendant que son autre main se posait sur ma cuisse, dans un geste d’enveloppement.

Le premier contact m’a électrisée. C’était si bon ! Avec quelle délicatesse il se frottait contre mes lèvres, contre mon clitoris, qui a très vite pointé hors de son capuchon. Les yeux baissés sur mon ventre, je suivais tous ses gestes.

J’espérais plus, mais, à ma grande déception, Robert s’est contenté de rester à la surface de ma chatte. Le plaisir que j’en éprouvais en devenait irritant. Je m’abandonnais, me dissolvais, des spasmes sillonnaient mon ventre ; j’eus une série d’orgasmes, alors que Robert lâchait des jets crémeux sur moi.

Après ce qui venait de se passer, je ne doutais plus que, tôt ou tard, j’aurais sa queue dans mon ventre.

CHAPITRE XVI

On se voyait presque quotidiennement, Stéphane et moi. Comme je travaillais tous les après-midi à la déchetterie, on se fixait rendez-vous en fin de matinée. Il parvenait à s’éclipser de la mairie, où de toute façon, aux archives, il n’était pas vraiment indispensable. Nous prenions, tous deux, un intense plaisir à nos jeux, au point de ne plus pouvoir nous en passer. Notre relation avait enfin trouvé sa réelle dimension. Il était probable que le jour où on déciderait d’arrêter les jeux qui nous excitaient tant, elle n’aurait plus de raison d’être puisqu’elle ne reposait que sur ça.

Nous étions conscients des inconvénients que nous causaient nos jeux de pisse : c’était sale, ce qui nous plaisait, mais c’était également salissant. On ne pouvait pas dévaster une pièce à force de jets de pisse, et on n’avait pas envie d’emporter avec nous une bâche chaque fois qu’on se rendait à l’hôtel.

Stéphane, à plusieurs reprises, est venu me prendre en voiture ; on repérait un chemin désert, dans la proche campagne. Avant de partir, on s’était, chacun de son côté, gorgés d’eau ; on avait la vessie pleine d’urine à éclater. Ce matin-là, dans la voiture, il se mit à me caresser à travers mon pantalon. Je n’ai pas pu me retenir, et je me suis fait pipi dessus. Steph a stoppé sur le bas-côté, sous un arbre, un peu avant l’endroit prévu. L’urine me coulait entre les jambes, c’était chaud, c’était délicieux.

A l’odeur et au toucher, il avait senti l’urine jaillir. Au contact de mon pantalon, ses doigts étaient humides. Le tissu absorbait le pipi qui ruisselait le long de mes cuisses, mais curieusement, il n’y avait pas de traces visibles. Puis soudain, en quelques secondes, des taches sombres ont traversé le pantalon.

Steph défit alors le bouton qui le fermait à ma taille et tira la fermeture Eclair pour dénuder mon ventre. Mes lèvres dilatées s’ouvraient, autant sous l’effet du besoin d’uriner qu’à cause de l’excitation croissante en moi ; l’urine sourdait comme d’une fontaine, de mon urètre, bien visible, et se répandait dans mon pantalon.

Le garçon descendit de voiture, vint m’ouvrir la portière, puis d’un geste sauvage, il mit son sexe à nu, le projeta vers moi. Il bandait à moitié. Il m’envoya des jets de pisse sur le petit pull rose que mes seins déformaient, qui m’arrivait au-dessus du nombril, et qui fut bientôt trempé à tordre.

On s’est vidés comme ça pendant de longues minutes, au cours desquelles on goûtait les délices d’une félicité absolue. Mes vêtements étant imbibés de liquide, la pisse coulait le long de mes mollets, de mes chevilles, sur ma peau. Elle ruisselait sur mon ventre.

J’ai ouvert la bouche, et Steph a dirigé le jet dans l’orifice que je lui offrais, me faisant retrouver le goût âcre de son urine. Je me suis fait la réflexion que la pisse, comme le sperme, n’avait pas toujours exactement la même saveur.

Je continuais à me pisser dessus, alors que chez Steph, la source se tarissait. J’ai refermé mes lèvres sur son gland, j’ai commencé à le sucer, comme un bonbon. Le membre a durci très vite, ma bouche avait à peine fait quelques va-et-vient sur la tige gonflée que le garçon a eu une éjaculation spectaculaire. M’accrochant à lui, j’ai réussi à recueillir et à absorber son sperme malgré les violentes saccades qui agitaient son ventre.

Une fois calmés, on a tous deux réalisé l’étendue des dégâts. Le pire, ce n’étaient pas mes vêtements inondés d’urine, mais la voiture. Une énorme flaque de pisse s’étalait au sol côté passager, et sur la housse du siège sous mes fesses. Il faudrait des heures pour faire sécher l’intérieur du véhicule, après l’avoir nettoyé.

On a finalement trouvé un terrain parfait pour nos jeux de pisse. La mère de Steph avait les clefs d’appartements et de maisons qui étaient à présent des biens communaux après avoir autrefois appartenu à des particuliers. Ces logements étaient le plus souvent réservés à des fonctionnaires territoriaux. La plupart du temps, ils étaient inoccupés ou laissés à l’abandon.

« On s’est vidés pendant de longues minutes. »

En venant me chercher, Steph m’a annoncé, le visage radieux :

— J’ai découvert un bon nid.

Le bon nid en question, vu de l’extérieur, ne payait pas de mine. C’était une bicoque comme il s’en était construit par dizaines, ici comme ailleurs, en périphérie de la ville, après guerre, quand le niveau de vie avait monté. Aujourd’hui, il ne subsistait pas grand-chose de la prestance qu’avait dû avoir cette maison dans les années cinquante. Un jardin, un peu plus vaste que celui de ses clones des alentours, mais qui, laissé trop longtemps à l’abandon, n’offrait au regard que des friches. La peinture blanche qui recouvrait la maison sur deux étages, avec le temps, avait viré au gris sale ; certains pans tombaient par plaques.

— Cette maison a été rachetée pour une bouchée de pain par ma mère dans une vente aux enchères, m’expliqua Steph. Sa propriétaire est morte à quatre-vingt-treize ans, sans héritier.

Il m’a fait pénétrer à l’intérieur. Le mobilier était suranné, ainsi que ce qui restait du papier peint. J’ai eu l’impression que le temps s’était arrêté : quelqu’un avait vécu là, était mort, et tout était figé.

Deux des pièces étaient parfaitement rangées, les autres paraissaient avoir été inhabitées. La vieille dame avait dû n’occuper que les deux premières. Elle avait été jeune, comme nous l’étions, Steph et moi, avait connu des moments de plaisir. Ils ne reviendraient plus pour elle. C’était à notre tour de jouir de l’heure présente.

On s’est installés sur le grand canapé du living. Steph a sorti sa queue, et sans prévenir, pour me provoquer, a lâché un jet d’urine qui a atterri en biais sur ma robe. Je me suis laissée aller de tout mon long sur le divan, la robe retroussée, le ventre tendu vers l’avant. J’avais commencé à pisser par petits jets, et Steph regardait mon slip noir se saturer d’urine ; des auréoles sombres s’agrandissaient jusqu’à ne plus former qu’une large tache qui finit par atteindre l’élastique du slip. La pisse coulait sur mes cuisses.

J’ai écarté l’empiècement de ma culotte pour lui faire voir ma chatte ouverte, et venant au plus près de lui, j’ai fait pipi sur sa queue. On s’arrosait mutuellement, comme deux gosses qui jouent au jet d’eau dans un jardin. C’était magique cette urine claire, à peine dorée, qui sortait de nous. Nous nous sommes copieusement trempés. La queue du garçon se dilatait imperceptiblement à mesure qu’il pissait.

Elle s’était énormément dilatée quand il m’a demandé de me mettre à quatre pattes.

— Je vais te baiser, ma petite chienne !

Je me suis retournée sur le canapé, dont le rembourrage était détrempé, et je me suis mise en position. La situation me surexcitait. En masturbant mes chairs mouillées, mes doigts ont rencontré son membre entre mes fesses, et l’ont serré. Steph a émis un gémissement. Son membre a eu un spasme qui s’est transmis à ma main. Je l’ai guidé dans mon orifice. J’aimais faire rentrer une queue entre mes lèvres. Ça me donnait un sentiment de pouvoir.

Il s’est mis à aller et venir en moi. Je me sentais remplie. J’avais encore envie de faire pipi, mais j’ai préféré me réserver pour la suite.

Steph s’est retiré de moi et s’est accroupi devant le canapé. Je me suis placée au-dessus de lui, envahie par le sentiment de domination absolu que me procurait la miction, et j’ai écarté les jambes. Les yeux levés vers moi, le garçon me fouillait du regard. J’ai pissé sur son visage, dans sa bouche qu’il avait ouverte toute grande pour recevoir le jet.

Comme il m’en priait, je me suis remise à quatre pattes sur le divan. J’ai obéi, un peu surprise qu’il me redemande la même chose. Mais après avoir frotté son sexe contre mes lèvres et l’avoir bien lubrifié en coulissant dans mon vagin, Steph l’a glissé dans mon sillon, puis le poussant contre mes replis anaux, l’a introduit dans mon petit trou.

En s’enfonçant dans mon fondement, il me procurait des sensations très fortes de plaisir, accompagnées de frissons et de chair de poule. J’aimais être prise par le cul, ça me donnait l’impression d’être traversée par un trait fulgurant dans une zone située en bas de ma colonne vertébrale.

Je n’ai pas senti le premier jet, mais j’ai compris ensuite qu’il me pissait dans le ventre par saccades. Le salaud me remplissait le rectum de son urine. L’écoulement régulier me fit bientôt le double effet d’une caresse et une brûlure. En réalisant ce qui m’arrivait, j’ai eu un orgasme qui m’a fait tressaillir dans tout mon corps. Steph me déversait toute l’urine qu’il avait encore en réserve. Mon ventre s’est distendu. L’urine coulait contre mes muqueuses intimes, ce qui ajoutait une sensation subtile au plaisir violent que je venais d’éprouver. Je me frottais la vulve. D’autres orgasmes m’ont secouée ; il me semblait que je pourrais jouir ainsi jusqu’à la fin des temps.

Quand Steph s’est enfin retiré, j’étais pleine comme une outre. Après avoir lâché le trop-plein d’urine, mon anus se referma suffisamment pour garder à l’intérieur tout ce qui restait de pisse.

J’enregistrais des sensations nouvelles. Il me semblait que mes chairs allaient exploser, ça me faisait chavirer. Ma main allait et venait sans relâche sur ma chatte.

Steph disparut quelques instants. Il revint dans la pièce en tenant un authentique pot de chambre :

— J’étais sûr d’en trouver un dans cette maison.

Je ne voulais pas me lâcher tout de suite. De mon vagin sourdait un liquide gras, blanc, épais. Steph amena alors son sexe contre ma bouche ; je l’ai happé, et il a éjaculé au bout de quelques secondes seulement.

La tête penchée au-dessus du pot. Je me suis vidé la bouche encore pleine de sperme. J’assimilais cet acte à un lavement. Puis mon anus a rendu tout le liquide que mon ventre avait emmagasiné. L’urine me brûlait. La pression qu’elle exerçait me faisait aller d’orgasme en orgasme. Quand j’eus fini, je me suis écroulée, sans force, en travers du divan. Seul témoin de ce qui s’était passé entre Steph et moi, trônait, rempli à ras bord, le pot de chambre en émail.

Jour après jour, tantôt dans une pièce, tantôt dans une autre, nous avons joué à nous pisser dessus, inondant, saccageant le mobilier, sans nous soucier de réparer ni d’éponger puisque tout était destiné à partir à la décharge. La seule pièce que nous avons épargnée, ce fut la chambre de la vieille dame. D’un accord tacite, nous avons refermé la porte sans entrer à l’intérieur.

CHAPITRE XVII

Travailler à la déchetterie m’a fait acquérir une assurance que je n’avais pas avant de faire cette expérience. Au bout d’un mois, je me suis décidée à aller trouver le responsable, Michel S. On ne le voyait jamais, sauf le lundi matin quand il s’agissait de procéder à de nouvelles répartitions du travail. Son bureau se trouvait au bout du couloir.

Je voulais quitter le hangar du tri. Je concevais ce que mon ambition pouvait avoir de dérisoire. Mais, possédée comme je l’étais, je n’avais d’autre aspiration, à présent, que d’aller sur le monticule, rejoindre les hommes qui répartissaient ce qu’on leur apportait dans les bennes destinées à partir ailleurs. J’étais prête à tout pour obtenir satisfaction.

Un matin, avant d’aller retrouver Agnès, j’ai conduit mes pas jusqu’au bout du couloir. Je ne m’étais encore jamais aventurée au-delà du bureau de la comptable.

J’ai alors aperçu de l’intérieur ce que je voyais de l’extérieur, en passant : des bureaux envahis de dossiers, d’ordinateurs ; parmi le personnel, j’ai reconnu la belle métisse que j’avais remarquée quand j’avais visité les lieux, le premier jour. Nos regards se sont croisés ; j’ai senti dans mon ventre l’afflux du désir. Longiligne, elle avait un visage aux traits purs et de grands yeux qui m’ont dévorée. On s’est souri.

La porte du bureau de Michel S. était ouverte. J’ai frappé, il a levé la tête de son dossier. A son air, j’ai vu qu’il se demandait qui j’étais.

— Je peux vous parler ?

Il me fit signe d’approcher. C’était la première fois que je le voyais d’aussi près. Il était maigre, et plus vieux que je ne pensais.

— Je voudrais changer de poste pour aller aux bennes de tri, ai-je expliqué. C’est mon but ultime. Je pense que je serai plus utile là qu’ailleurs.

Il a paru surpris. J’étais certaine, pourtant, de ne pas être la première à venir réclamer un changement de poste. Abusant de sa position, il a entrepris de me morigéner :

— Vous savez, mademoiselle, c’est moi qui décide des affectations, selon les nécessités, et il est rare qu’on vienne demander, sinon exiger, un poste. Si vous êtes là où vous êtes, c’est que j’ai estimé que vous seriez bien là. Vous n’avez donc pas à être ailleurs. Il faudrait de bons arguments pour me convaincre.

— Je crois en avoir d’excellents.

J’ai défait le pantalon moulant, noir, que je portais ce jour-là, et je l’ai tiré, avec quelque peine, le long de mes hanches, lui dévoilant ainsi mon ventre. Puis j’ai écarté mon string pour lui exhiber mon sexe.

— En voilà déjà un…

Je me suis retournée, me suis penchée en avant. Le cordon du string était fiché dans ma raie ; je n’avais donc rien à écarter pour lui présenter ma croupe.

— Et un autre encore…

J’ai relevé mon sweat-shirt, fait sortir mes seins de mon soutien-gorge.

— Il y a aussi celui-ci.

J’ai fourré mon index dans ma bouche, l’ai fait aller et venir.

— Et puis celui-là.

Un sourire imperceptible s’est dessiné sur ses lèvres.

— Montrez-les-moi de plus près… Que diriez-vous de me rendre visite ce soir ?

Il prit un bloc, griffonna son adresse ; puis il déchira la feuille, me la tendit. Il habitait dans un quartier riche de la ville.

— Je vous attends vers vingt heures.

Mélissa, la belle métisse que j’avais aperçue par la fenêtre d’un bureau le jour où Steph m’avait amenée à la déchetterie, était debout près du distributeur situé au bout du couloir. Plus grande que moi, juchée sur de hauts talons, elle le paraissait encore davantage. Elégante, elle portait une jupe grise qui moulait ses fesses et ses hanches marquées, une veste noire sur un débardeur blanc. Ses seins menus contrastaient avec sa croupe pleine, haut perchée.

Elle m’a adressé un sourire qui aurait fait fondre un glacier ; tout en tenant le gobelet à la main, elle défit l’épingle qui retenait ses cheveux ; ils se sont répandus sur ses épaules en attirant la lumière. Ce geste, destiné à me séduire, y parvint sans mal.

— Bonjour, dis-je en m’arrêtant près d’elle.

— Bonjour ! répondit-elle d’une voix suave.

J’étais subjuguée. Ce fut plus fort que moi : au risque de tout compromettre, je lui ai mis ma main aux fesses, et j’ai senti la chaleur de sa croupe à travers l’étoffe de sa jupe. Comme mon geste obscène n’avait provoqué de sa part nulle marque de colère ou de réprobation, je n’ai pas hésité à palper son cul appétissant. Incontestablement, c’était la pièce maîtresse d’une anatomie féminine aux attraits irrésistibles.

Se penchant vers moi, elle a sorti sa langue ; je l’ai imitée, et on s’est embrassées en nous léchant et en mêlant nos salives. Je me suis éloignée le ventre en feu.

CHAPITRE XVIII

En rentrant chez moi, comme d’habitude, j’ai allumé l’ordinateur, et j’ai trouvé le mail de Laura. Je ne lui avais rien envoyé suite à son dernier film. Elle devait donc considérer, pensais-je, qu’elle n’avait plus rien à me prouver et qu’elle avait remporté le « tournoi ». Pourtant, il y avait encore un film.

Le fichier était très épais. Ça commençait par un plan sur elle, en train de filmer devant une glace. Elle a fait tourner la caméra sur la gauche. Devant elle, en sous-vêtements, une fille, qui me rappelait quelqu’un, lui a fait un signe. Brusquement, la mémoire m’est revenue : c’était sa cousine. Toutes deux avaient une vague ressemblance.

Le mouvement de la caméra m’a fait découvrir sur le lit, dans la chambre à coucher, une splendide robe de mariée. Laura a zoomé dessus, avant de revenir sur la fille. Cette dernière avait changé de position : elle était à présent appuyée contre le mur, le bassin tendu vers Laura. Elle tirait sa culotte sur le côté, dévoilant un cul rond, bien fendu. Laura s’est approchée, a posé son index en haut du sillon, là où il s’amorçait, et l’a fait descendre lentement en l’enfonçant dans la raie, jusqu’aux grandes lèvres. Pour mieux cerner le sexe, elle s’accroupit et filma en contre-plongée. Une glaire s’écoulait de la fente gonflée, ouverte, restait accrochée à la lèvre qui pendait.

Laura passa ses doigts fins sur la chatte, puis en fouilla l’intérieur, sous l’œil imperturbable de la caméra. Ses doigts entraient et sortaient, se couvrant de mouille.

Elle retira sa main souillée, la lécha, l’exhibant à la caméra, braquée vers elle. Puis elle revint sur sa cousine en train de passer la robe de mariée. Je devais reconnaître que la fille était métamorphosée : la robe la faisait resplendir.

Elle s’était débarrassée de son soutien-gorge que l’on voyait étalé sur le sol. Le décolleté impeccable du corsage, très ouvert, mettait sa poitrine en valeur. Passant sa main sous les innombrables volants qui lui arrivaient aux chevilles, la fille fit glisser son slip le long de ses cuisses, s’amusa à le lancer dans les airs, puis à le rattraper, et parachevant son numéro, l’envoya vers la caméra avec un clin d’œil.

Aidée par Laura, accroupie à ses pieds, la cousine remontait sa robe, exhibant deux jolies jambes au mollet haut, galbé, entre lesquelles apparaissait un sexe inassouvi.

Laura se releva et dirigea vers le couloir. Il ne fallait pas être grand clerc pour deviner qu’elle se rendait auprès du marié. C’était osé, mais rien ne m’étonnait de sa part.

Celui-ci était nu quand elle pénétra dans la chambre où il attendait. Il s’est retourné vers elle. L’œil de la caméra fixait le membre au repos, qui se mit à grossir de façon imperceptible. Après avoir calé la caméra sur un coin de table, de façon que le plan soit juste, Laura colla sa bouche à celle du garçon, prit entre ses doigts la bite à demi érigée. Stimulé par la caresse, le membre se dilatait de façon spectaculaire. A ce moment, elle a prononcé des mots que je n’ai pas entendus, le son étant trop bas. Ça pouvait vouloir dire : « Je vais t’aider à te détendre avant la cérémonie » ou quelque chose d’approchant.

Laura s’est accroupie devant le marié.

Dans un film porno, assister à une fellation m’a toujours fascinée – j’en étais très friande à un moment – mais dans ce contexte, c’était encore plus excitant.

Laura faisait monter et descendre sa bouche le long du pieu tendu, s’interrompant parfois pour donner des petits coups de langue sur le gland et autour. Le procédé était efficace. Sentant que le garçon était sur le point d’éjaculer, Laura le masturba vivement, dirigeant le jet vers son visage, qui fut inondé de sperme.

Laura a filmé ensuite la cérémonie du mariage, en suivant le couple qui se dirigeait vers la mairie. Elle avait été élue camerawoman officielle. Elle filmait les lieux, les personnes présentes, la cérémonie elle-même avec une véritable conscience professionnelle.

La dernière partie du film se déroulait dans un vaste appartement, dont on avait, pour la circonstance, évacué les meubles. Un buffet était dressé au fond du living. De nombreux couples dansaient, buvaient, mangeaient.

La première scène que Laura a filmée se passait dans la cuisine. Deux jolies blondes voluptueuses, plutôt grasses, s’occupaient d’un grand Noir : elles avaient ouvert sa braguette, sorti son sexe, de taille si impressionnante qu’il pouvait difficilement être absorbé par une bouche humaine. Les deux filles avaient contourné le problème, en se partageant le membre : elles faisaient courir leur langue dessus, léchaient les filets gras, crémeux, qui suintaient du gland, pendaient dans le vide. L’une des deux blondes, par jeu, se mit à étirer les sécrétions de la pointe de sa langue avant de les avaler. En même temps, elles se tripotaient mutuellement. Le faire sous le regard du Noir devait accroître leur excitation.

Toutes les filles de la noce avaient de jolies toilettes, qui, pour la plupart, découvraient leurs charmes plus qu’elles ne les habillaient. La plus grande des deux blondes portait une robe jaune soyeuse, l’autre une robe-fourreau rouge, qui la moulait d’une manière troublante et s’arrêtait à mi-cuisses. Elle avait aux pieds des talons hauts qui galbaient ses jambes fines, gainées de nylon. Ce fut elle qui, la première, eut envie de s’introduire le sexe mâle dans son ventre. Elle se pencha au-dessus de la machine à laver la vaisselle, remonta sa robe en la roulant sous la poitrine, dévoilant une taille fine qui faisait ressortir une croupe d’une rondeur alléchante et d’une forme parfaite.

Ce cul offert, ce sexe niché entre les cuisses me faisaient battre le cœur. J’en avais le souffle coupé.

L’autre blonde, qui vu leur ressemblance, devait être sa sœur, prit alors entre ses doigts le bord du collant pour le tirer vers le bas. Posant ses mains à plat sur les fesses dénudées, elle les écarta, exhibant le sillon, et les déchirures de l’anus. Penchée sur la chair nue, elle léchait avec gourmandises les muqueuses suintantes pendant que Laura filmait la scène.

La blonde à la robe jaune a tiré ensuite un préservatif de son sac à main, et après avoir déchiré l’emballage et rapproché le garçon de la fille, guida le sexe congestionné vers la vulve. Elle écarta les lèvres sexuelles, mit le gland en contact avec l’orifice, et après un temps d’arrêt, poussa le membre à l’intérieur. Ça rentrait comme dans du beurre. Mais je me demandais jusqu’où ce membre monstrueux allait pénétrer, est-ce qu’il n’allait pas l’éventrer ?

Laura filmait au plus près. Contournant la blonde, elle a filmé l’expression de la peur et du plaisir sur ses traits. Les yeux clos, la bouche ouverte, le souffle court, la fille savourait les sensations que lui donnaient les frottements de la queue sur ses muqueuses.

Le Noir s’est arrêté de lui-même. Par expérience, sans doute, il savait jusqu’où il pouvait s’enfoncer dans un vagin.

Couchée dos sur la cuisinière, la blonde à la robe de soie jaune avait relevé sa robe et attendait son tour. Dès que la queue du Noir fut à portée de sa main, elle l’attira contre son entrejambe. Il la pénétra sans effort ni douleur, car elle était très mouillée.

Laura n’a pas insisté. Il y avait, ailleurs, d’autres scènes à filmer. Des couples s’étaient formés un peu partout. Des filles se livraient le long couloir, dans les chambres, au vu et au su de tout le monde, à des fellations sur des hommes. Elles me donnaient l’impression de s’encourager mutuellement en restant dans le champ de vision les unes des autres. Le sperme jaillissait de bouches closes, coulait à la commissure des lèvres. Celles qui ne voulaient pas l’avaler le recrachaient.

Ceux que Laura filmait semblaient apprécier, car ils lui adressaient des petits signes. Parmi tous ces visages, certains ne m’étaient pas inconnus. C’étaient des garçons ou des filles des environs.

A un moment, l’écran montra deux garçons en compagnie d’une fille, dans une chambre. Ils étaient beaux, tous les deux. La fille était dodue, son shorty moulait ses fesses, son soutien-gorge peinait à contenir sa volumineuse poitrine. Ses hanches débordaient du shorty, ses cuisses étaient charnues, son ventre rond proéminait. Cette morphologie ne l’empêchait pas d’être étonnamment attirante, ses yeux immenses semblaient vouloir dévorer son visage plein.

Installée sur le lit, elle jouait avec ses deux partenaires. Ils la pelotaient, elle frottait leurs queues, les portait l’une après l’autre à sa bouche, mais les abandonnait très vite, car autre chose se préparait. Laura est entrée dans la pièce, ils ont jeté un bref regard sur elle, puis l’ont ignorée, poursuivant leur jeu en trio.

Rapprochant l’un de l’autre les deux garçons, la fille prit les queues dans ses mains. Au lieu de les porter à sa bouche, comme je l’aurais fait à sa place, elle les a amenées bout à bout pour frotter les glands l’un contre l’autre. C’était simple, mais troublant, et surtout on ne peut plus obscène. Les verges des types gonflaient à vue d’œil, eux se tordaient en gémissant. Des filets glaireux sortaient de leur méat, se mélangeaient. En riant, la fille les sépara avant qu’ils ne jouissent, et d’une langue avide, recueillit leurs sécrétions sur sa langue.

J’étais curieuse de voir comment les choses allaient évoluer. Les deux garçons se sont assis l’un près de l’autre, la fille s’est accroupie devant eux. Laura s’est rapprochée du groupe. Au léger tremblement qui agitait la caméra, j’ai compris qu’elle aussi était troublée par ce qu’elle filmait.

La fille masturbait d’un geste d’automate le sexe d’un des garçons, lui faisant prendre du volume, pendant qu’à coups de langue elle parcourait l’anus de l’autre type, tournant dessus, dardant une pointe prête à rentrer à l’intérieur. Je commençais à entrevoir la suite.

Celui dont elle avait consciencieusement fouillé l’anus s’est calé au-dessus de son coéquipier. La fille procéda alors à l’intromission. Elle saisit entre ses doigts charnus le sexe dilaté, le guida vers l’anus, puis pesa sur la hanche du garçon qui était au-dessus de l’autre, pour le faire descendre. J’assistais pour la première fois à l’acte de sodomisation d’un garçon par un autre. J’étais à la fois horrifiée et fascinée. Le membre disparaissait progressivement, à un moment, je ne vis plus que les couilles gonflées qui servaient de socle au corps.

Le visage du sodomisé exprimait à la fois la jouissance et la souffrance. Son sexe, quelques secondes plus tôt érigé et très épais, se réduisait à mesure que son anus absorbait le membre qui s’enfonçait en lui. A la fin, il ne restait contre son ventre qu’un bout de chair rabougri, une queue à l’état zéro de l’érection.

Ils enchaînaient les rôles et les positions avec une telle précision qu’à l’évidence, ce n’était pas la première fois qu’ils faisaient l’amour à trois. Le garçon, dont la queue servait de socle, s’est mis à soulever son amant. Le sexe apparaissait puis disparaissait dans le fondement anal, augmentant de taille chaque fois. Ce n’était pas forcément quand il était visible que c’était le plus captivant. Je croyais voir ce sexe planté dans les chairs intimes du sodomisé, les écartant pour se forer un chemin, excitant les muqueuses, et cette vision me bouleversait.

Accroupie, la brune charnue s’acharnait à faire aller et venir ses doigts et sa langue sur la queue toute molle, sans pourtant parvenir à la faire bander.

C’est alors que j’ai prêté un peu plus d’attention à la brune. Contrairement aux autres filles qui étaient apparues sur la vidéo, celle-là me faisait envie. Son corps plantureux m’attirait, ses seins surtout, qui jaillissaient de son soutien-gorge, à cause de la posture penchée qu’elle avait prise. J’en venais à regretter de ne pas avoir été invitée à ce mariage. J’aurais voulu traverser l’écran pour l’atteindre, la tripoter, des mains et de la bouche.

Les efforts de la fille ont enfin porté leurs fruits : la crispation de douleur avait disparu du visage du pénétré, le sexe s’allongeait, grossissait aussi vite qu’il s’était dégonflé. La brune eut un petit rire, le même qu’au début de la vidéo ; elle goba le membre, l’avala aussi loin qu’elle put, les joues gonflées à éclater. Elle se mit à le sucer avec frénésie, comme pour s’assurer que plus rien ne le ferait perdre cette belle érection.

J’avais glissé ma main dans mon pantalon de survêtement, et je me caressais, les yeux braqués sur l’écran.

La brune recracha la queue : celle-ci était rigide, grosse à éclater. Celle du sodomisant, quand elle eut fait se relever le garçon, était également au point extrême de sa dilatation.

Elle a alors répété le jeu du début : elle tenait les deux queues dans ses mains, gland contre gland, les frottait l’une contre l’autre. Les garçons se tordaient comme des anguilles, et elle riait. Elle a ri encore plus fort, cette sorcière brune, quand le sperme a fusé en jets violents qui éclaboussaient son visage, aspergeaient ses cheveux.

Laura a continué à se déplacer avec sa caméra d’un coin à l’autre de l’appartement. J’admettais, en mon for intérieur, qu’en filmant ce mariage – qui n’était pas une fiction, mais un vrai mariage – elle avait gagné. Il m’apparaissait impossible de faire plus fort.

La caméra en plongée, il filmait sa propre pénétration.

Je n’étais cependant pas au bout de mes surprises. Laura est entrée dans une grande chambre à coucher, puis dans la salle de bains attenante. Installée sur un siège de W.-C., la robe remontée à la taille, le ventre nu, sa cousine pissait, libérant un trait clair et dru. Prenant un morceau de papier, Laura s’accroupit et lui essuya le sexe, puis, du doigt, l’ouvrit comme un fruit.

La mariée se redressa. Dans le mouvement, sa robe retomba, mais la fille, à nouveau, s’offrit complaisamment à la caméra en soulevant sa jupe par un volant pour dévoiler son pubis et son sexe, puis s’étant tournée, en la relevant complètement par-dessus son cul.

Retour dans la chambre. La mariée se laissa tomber sur le lit nuptial, le visage recouvert par l’étoffe de la jupe. Elle désigna à Laura son ventre nu. Celle-ci déposa la caméra sur la table de chevet, et apparut dans le champ de la caméra.

Elle portait, pour la circonstance, une robe très courte, moulante, d’un bleu électrique, qui sur elle, était du plus bel effet. Plongeant tête-bêche sur la chatte de sa cousine, elle se mit à la lécher, à la parcourir du bout des doigts.

La caméra était particulièrement bien orientée, le zoom au minimum pour filmer l’entrée du marié. Ils n’improvisaient sûrement pas, j’étais presque sûre qu’ils avaient répété cette scène avant le jour J.

Le marié s’est avancé près des deux filles. Il s’est dégrafé, a sorti un membre lourd. Sous leurs yeux, il s’est masturbé pour le faire durcir.

S’emparant de la caméra, il filma sa femme et Laura. Il filma ensuite le cunni en zoomant. On voyait de près la chatte dilatée de la mariée, les doigts fins de Laura qui allaient et venaient, la langue qui traçait des circonvolutions sur la chair.

L’homme se plaça alors derrière Laura. Lui retroussant la robe, il fit apparaître le string qui marquait ses hanches et dont le bleu était assorti à la robe. Il se rapprocha du sexe. Ecarté sur le côté, le string découvrait une vulve gonflée d’où s’écoulaient des filets baveux.

La caméra en plongée, il filmait son sexe en train de se frotter contre la fente, ce qui accentuait la dilatation des lèvres. L’homme, contournant les deux filles, présenta son sexe congestionné à son épouse, qui se souleva pour le prendre dans sa bouche.

Il allait de l’une à l’autre. Ils ont joué ainsi un moment, avant de changer de position. Laura s’est couchée sur le dos, la robe troussée à la taille, sa cousine au-dessus d’elle. La robe de mariée lui couvrait de nouveau tout le corps, alors que le cul de Laura était nu. Les deux filles, toujours filmées par le mari, se sont mises à s’embrasser, puis la mariée, ayant dégagé ses seins, fit descendre la robe de Laura, pour frotter ses tétons tout durs contre ceux de sa partenaire.

L’homme, à gestes lents, remonta la robe de mariée. On voyait à présent, deux sexes et deux anus superposés. Un magnifique terrain de jeu. A ne plus savoir où donner de la tête… Il a pénétré lentement son épouse. Il allait et venait en elle, ressortait pour introduire sa queue dans la chatte de l’autre, offerte plus bas. Il alternait, allant de l’une à l’autre.

Quand son sexe fut assez lubrifié par la mouille qui coulait des deux orifices vaginaux, il appuya son gland contre l’anus bien visible de son épouse, et pénétra celle-ci avec facilité. Frémissante, la nouvelle mariée avait l’air d’exécuter une danse langoureuse sur le corps de Laura.

Il attendit qu’elle soit proche de l’orgasme pour s’arracher d’elle, investir le petit trou de Laura. Il pressa son gland contre l’anus de celle-ci, pesa de tout son poids sur elle, puis la sodomisa.

Pour la dernière séquence, Laura reprit la caméra. La scène, en comparaison de ce qui avait précédé, pouvait paraître chaste, pourtant, elle était d’une rare obscénité, sans doute parce que le vice souillait la pureté de manière absolue. L’épouse était de nouveau vêtue, mais elle avait glissé la main sous la robe blanche ; elle se masturbait. L’homme approcha son sexe de celui de sa femme, comme s’il voulait la pénétrer à travers la mousseline de soie ; Laura prit le membre entre ses doigts pour le branler. Le sperme jaillit, éclaboussant les seins, puis toute la robe de la mariée. Le film finissait sur l’image d’une mariée souillée, C’est ce que Laura avait décidé.

CHAPITRE XIX

Ce qui comptait pour moi, avant tout, c’était d’aller sur le monticule. Je n’avais pas la moindre appréhension en me rendant chez Michel S. Au point où j’en étais, plus rien de ce qui concernait la sexualité ne me faisait peur. Ce serait un gros morceau ; cela, je le savais. Je percevais en cet homme des zones d’ombre, quelque chose de trouble qui n’augurait rien de bon. Mais j’étais aguerrie.

Il me fit parvenir un message pour m’avertir que le rendez-vous était reporté au vendredi soir. Juste après mon service. Il avait joint un plan pour que je puisse me rendre chez lui. Il tenait donc à ma visite.

J’avais enfilé un jean moulant qui mettait mon cul en valeur, et sous la veste assortie, un pull fin très ajusté, et chaussé des sandalettes à talons hauts et à lanières. « Il va me trouver sexy », pensais-je avec satisfaction, en m’examinant dans la glace de l’armoire.

Je quittais la déchetterie, à pied, quand une voiture ralentit, puis s’arrêta à ma hauteur. Au volant, je reconnus Mélissa.

Elle était en tailleur ; sous la veste, elle n’avait que son soutien-gorge. Elle me fit un clin d’œil, et sans se soucier des autres membres du personnel qui passaient, à pied ou en voiture, défit l’unique bouton qui fermait les deux pans, m’exhibant une poitrine menue, enveloppée dans un soutien-gorge push-up qui lui donnait du volume. La jarretière qui retenait ses bas stay-up dépassait du bord de la jupe. Mélissa se souleva de son siège en remontant à la taille sa jupe fendue. Non seulement, elle m’offrait la vue de ses cuisses, mais également, celle d’un slip gris perle, de coupe classique. Elle se souleva encore davantage et fit glisser le slip le long de ses jambes. Avant que la jupe ne redescende, j’eus le temps d’entrevoir un sexe pourvu d’une abondante pilosité qui ne connaissait apparemment pas le rasoir. La culotte est arrivée à ses genoux, puis à ses chevilles. Mélissa me l’a alors balancée en pleine figure. Je l’ai rattrapée avant qu’elle ne touche le sol.

— Je t’attends demain matin ! me lança-t-elle.

Et elle redémarra.

Tout en marchant, j’examinais la culotte, intriguée par son aspect. Devant, elle était humide de pisse et dégageait une odeur âcre très prononcée. Le derrière présentait des maculations sombres, qui sentaient fort. L’ensemble était enivrant. C’était de pures odeurs d’un corps de femme : pas de tricherie, pas de parfum. J’ai gardé le nez fourré dedans pendant tout mon trajet. La métisse m’avait fait là un vrai cadeau. Mais un cadeau qui m’intriguait.

Pour que sa culotte soit aussi imprégnée d’urine, il fallait qu’elle lâche de petits jets de pisse au cours de la journée, ou qu’elle pisse à travers son slip ; ou encore qu’elle néglige de s’essuyer. Quant aux traces à l’arrière… elle devait chier dans sa culotte, je ne voyais pas d’autre explication…

Il me fallut remettre à plus tard le soin de réfléchir au problème : j’arrivais à destination. Je ne me rendais que très rarement dans le quartier bourgeois de la ville. Je ne m’y sentais pas à ma place, les regards des gens que je croisais me le faisaient également sentir. Les demeures, pour la plupart, avaient un passé, une histoire ; elles étaient majestueuses, imposantes, leur architecture témoignait d’une recherche esthétique. Tout, dans ce quartier résidentiel, était calme, feutré. Ces maisons à plusieurs étages, aussi larges que hautes, agrémentées de beaux parcs, vous donnaient le sentiment d’être à l’abri de tous les malheurs du monde.

J’avais fourré le slip de Mélissa dans mon sac à main, et sorti le plan qu’on m’avait remis avec le message de Michel S. Je me suis arrêtée devant une demeure blanche, trapue, avec un gazon devant. Il me guettait, car il a ouvert au moment où j’allais sonner. Il me parut différent de l’homme que j’avais approché à la déchetterie. Il m’examinait avec une expression lubrique que je ne lui avais encore jamais vue.

— C’est bien que tu sois venue. C’est la condition nécessaire pour obtenir ce que tu veux.

Sans autre préambule, il a porté sa main à mon pubis, m’a massée à travers le jean. Ses doigts sont descendus sur ma fente, ils collaient à moi comme s’ils ne pouvaient s’en arracher. Je sentais mon sexe s’ouvrir, l’empiècement de ma culotte s’enfoncer entre mes lèvres.

La situation était étrange. J’étais encore sur le perron, et lui, à moitié dans l’entrée, à moitié dehors, me branlait. Quand il sentit que j’allais avoir un orgasme, il ôta sa main, me fit signe d’entrer.

Je me suis glissée à l’intérieur, refermant la porte derrière moi. Sans hésiter une seconde, puisque Michel S. n’avait mis aucune forme préliminaire dans sa façon de m’accueillir, j’ai tendu la main vers son pantalon. Il était large, ce qui m’empêchait de deviner l’état de son sexe. En le palpant, j’ai senti au bout de mes doigts un membre désespérément flasque.

— Je ne peux plus bander, me confia-t-il. Les médicaments que je prends pour le cœur m’empêchent d’avoir une érection. Mon médecin me l’a confirmé. C’est ça ou mourir. Quand on est en bonne santé, on a tendance à penser que la vie n’a pas tant de valeur que ça, mais quand la mort se profile à l’horizon, on change d’avis. On apprécie les joies simples à leur juste valeur.

J’ai été un instant désarçonnée.

— Alors qu’attendez-vous de moi ?

— Ce que je peux encore avoir. Regarder, toucher un corps féminin.

Je m’attendais à tout, sauf à ça. N’importe quelle fille soumise à un droit de cuissage aurait été soulagée, à ma place, de ne pas être pénétrée. Moi, sur le moment, je me suis sentie frustrée. Et puis j’ai pensé à l’étrangeté de la situation, au marché qu’il m’avait fait passer. J’ai ressenti de la pitié pour cet homme incapable de bander, à qui la jouissance était refusée.

Il m’a entraînée dans le living-room. La pièce était vaste, toute meublée de blanc. Il avait de l’argent, c’était sûr ; ce n’était pas son salaire de fonctionnaire territorial, même si c’était un salaire de cadre, qui lui permettait de se payer tout ce luxe.

Il s’est absenté quelques minutes, puis est revenu avec une coûteuse bouteille de champagne dans un seau d’argent. Les deux coupes étaient déjà sur la table. On a trinqué, face à face, puis il m’a fait asseoir sur sa cuisse. Ça m’a fait penser à certaines bandes dessinées porno que je lisais quand j’étais plus jeune, chez un copain qui en était friand : de vieux vicieux pervertissaient de jeunes innocentes ; ils les chauffaient, assises cul nu sur leurs genoux. Elles sentaient durcir une grosse queue entre leurs fesses, ce qui ne risquait pas de m’arriver.

Pourtant, ça me plaisait de sentir son corps contre moi, et il caressait bien. Il me palpait les seins sous mon pull, à l’intérieur du soutien-gorge.

Par rapport à tout ce que j’avais vécu avant, cette relation était à classer à part. J’ai regretté alors qu’on ne soit pas filmés. J’avais du mal à reconnaître que Laura avait définitivement gagné. Si je voulais faire un nouveau film, il me fallait trouver une idée originale, la creuser.

Michel S. me massait à travers le jean. Je ne pouvais m’empêcher de me tortiller, de gémir. J’étais venue chez lui dans un but bien précis, sans imaginer que je ressentirais autant de plaisir. Je me sentais fondre.

Jusque-là, il avait procédé avec lenteur. Mais soudain, il me renversa sur le divan. Penché sur moi, il défit ma large ceinture de cuir, baissa mon jean après avoir tiré sur la fermeture Eclair. Il m’a ôté ensuite mes sandalettes, puis d’un seul geste, mon jean et ma culotte, et il s’est rué sur moi.

Il m’a soulevé les cuisses, les a écartées, en faisant reposer mes jambes sur ses épaules, et il s’est mis à me fouiller l’anus d’une langue agile. Il était doux, habile, il savait travailler en donnant du temps à sa caresse. Des sensations exquises envahissaient mon ventre, montaient le long de ma colonne vertébrale.

Quand sa langue est venue sur ma chatte, j’étais bien ouverte, et je mouillais beaucoup. Il me lapait comme s’il voulait tout boire de moi.

Il l’enfonçait loin dans mon vagin. C’était une langue savante, endurante, insistante, une langue qui bandait ! J’en sentais la pointe raidie contre mes parois.

Il la ressortit pour me lécher à nouveau les lèvres, le sillon. Il remonta le long de ma raie, pinça mon clitoris entre ses lèvres, le vrilla du bout de sa langue. Submergée par une rare violence, j’avais perdu tout contrôle.

« Son regard allait de mon sexe aux objets… »

Il s’est éloigné, puis il est revenu dans le living avec une grosse boîte verte, en bois, qui m’a fait penser à un coffret à thé. A l’intérieur, étaient rangée toute une série de godes : un éventail de tout ce qui pouvait exister comme modèles de postiches.

En regardant faire Michel S., j’ai compris qu’il puisait là un plaisir ludique. Il jouait avec les godes comme un garçon (ou un adulte) joue avec un train électrique.

Son regard allait de mon sexe aux objets, comme s’il voulait comparer, prendre des mesures. Il choisit finalement deux modèles : un objet oblong, très gros, d’un rose criard, et un autre tout aussi épais, mais blanc et pourvu d’un moteur.

Je me suis laissé faire avec complaisance. Certes, l’homme recherchait son plaisir, mais pour le trouver, il devait provoquer le mien, c’était la « condition nécessaire » (pour reprendre les termes qu’il avait employés à propos de ma demande de changement de poste de travail). Il était ainsi totalement à mon service. J’étais d’ailleurs sûre qu’il en était conscient, et que cette manière de se mettre au service d’une femme lui procurait du plaisir.

Il commença par promener les deux godes sur ma chair ; ils étaient froids, mais se réchauffaient à mon contact. J’ai ouvert la bouche, et Michel a amené l’un des godes entre mes lèvres. J’ai fait aller et venir mes lèvres sur l’objet, et peu à peu, j’ai éprouvé un bien–être, un sentiment d’être à l’abri de tout, comme si j’étais dans une bulle. L’illusion a fonctionné : je suçais une vraie queue. Une queue capable de bander. La sienne. Le pouvoir de l’imaginaire est tel que je la sentais cette queue, chaude et vivante dans ma bouche.

Il retira l’objet, me donna à sucer l’autre gode pour que, de la même façon, je le réchauffe et l’enduise de salive. Puis, les posant sur ma peau, il leur fit tracer une ligne descendante vers mon pubis. Il en tenait un dans chaque main et les baladait sur mes lèvres et mon clitoris. Je m’offrais totalement à ces attouchements, le ventre tendu vers lui.

Michel S. introduisit le premier gode dans ma chatte, aussi lentement que je l’aurais fait moi-même, jusqu’à ce que l’engin me remplisse. Quand le gland du gode a touché ma matrice, j’ai eu un orgasme.

Le laissant en place, il m’a introduit l’autre dans l’anus, sans que je ressente la moindre douleur. J’ai tout d’un coup éprouvé pour cet homme un sentiment de reconnaissance qui effaçait toutes les préventions que mon esprit avait formées à son égard.

Michel S. mit en marche le moteur du gode enfoncé dans mon anus. Quant à l’autre, celui que j’avais dans le vagin, il le bougeait lui-même, à la main. Cela créait deux sensations qui, d’abord distinctes ont fusionné dans mon ventre. Je me tordais sur le divan ; les orgasmes se succédaient, je haletais.

Une giclée de sécrétions blanches est sortie de mon vagin ; cela m’arrivait quand je me trouvais dans des situations exceptionnelles et que j’étais très fortement excitée comme c’était le cas ici. Ça coulait autour du gode. Intrigué, Michel S. retira le gode de mon sexe. Il avait avancé le curseur du moteur qui actionnait l’autre gode, si bien que l’engin s’emballait dans mon anus, que des spasmes traversaient mon ventre comme des éclairs douloureux.

Michel S., l’œil rivé sur mon vagin, recueillait sur ses doigts, sur sa langue, les jets blanchâtres qui en sourdaient. Ça coulait entre mes fesses, à l’intérieur de mes cuisses. Il a tout lapé, comme s’il dégustait un nectar.

Malgré le nettoyage effectué par sa langue gourmande, j’avais la chatte et les cuisses poisseuses quand je me suis redressée, la main tendue vers une bite toujours aussi flasque.

Un peu étourdie, j’ai titubé en direction du vestibule. Au moment de sortir, je me suis retournée vers Michel S. :

— Tu tiendras ta promesse ?

— Tu peux compter sur moi, dit-il en pressant mes épaules.

J’éprouvais pour lui, au moment de le quitter, une telle sympathie, tant de gratitude, que j’ai failli lui proposer de revenir le voir. Les mots sont restés dans ma gorge.

Une fois dehors, l’illusion s’est dissipée. Surprise par le vent froid qui soufflait, le corps transi, je suis revenue brutalement à la réalité. Non je ne remettrais plus jamais les pieds chez lui. Il chercherait d’autres proies, c’était évident, et il lui était facile d’en trouver. Ce qui comptait pour moi, c’était qu’il tienne sa promesse.

CHAPITRE XX

Dans la nuit du vendredi au samedi, après avoir longtemps hésité, j’ai finalement renoncé à aller en boîte. J’ai passé la soirée à me repasser le film envoyé par Laura. Je cherchais désespérément une idée.

Le destin est venu à mon aide.

Je reniflais la petite culotte de Mélissa, je m’endormais dessus, le nez enfoui dans le coton, je me réveillais et m’interrogeais. Je n’avais jamais vu de culotte aussi souillée. Mélissa avait dû la porter plusieurs jours de suite sans la laver. Elle avait également dû aider à la chose.

Le samedi, vers midi, en arrivant à la déchetterie, j’ai eu tout de suite une impression de vide que je n’avais encore jamais ressentie. La machine fonctionnait au ralenti, une partie des effectifs n’étaient plus présents. C’était comme si la déchetterie m’appartenait et que je lui appartenais. J’étais comme un bébé dans le ventre de sa mère. L’osmose me procurait une sensation d’ivresse.

Je me suis dirigée droit vers les bureaux.

J’avais soigné mon apparence, autant pour faire succomber la métisse qu’en hommage à sa troublante beauté. Je m’étais gainée de cuissardes en cuir noir dont, à chacun de mes pas, je sentais la caresse sur ma peau. Elles montaient très haut, s’évasaient au-delà du genou. Ma jupe, également en cuir, m’arrivait à mi-cuisses, et dessous, je n’avais qu’un collant. En haut, j’avais opté pour un bustier rouge, serré par des agrafes sur le devant, si décolleté que mes seins avaient l’air de vouloir en jaillir, et je m’étais enveloppée dans un imper.

J’avais du plaisir à fouler la moquette soyeuse. Mélissa était seule dans le local, Agnès ne travaillant pas le samedi.

J’ai compris de façon précise ce qui m’attirait chez elle en découvrant dans son regard quelque chose de pur, de sauvage, mais aussi de pervers, proche de la folie, qui faisait d’elle un être à part, une créature indomptable.

Elle s’est levée pour aller chercher un papier au bas d’une étagère. En réalité – c’est ainsi que j’ai interprété son mouvement –, c’était prétexte à évoluer devant moi. Elle portait une robe longue d’une coupe toute simple, gris perle – sa teinte favorite – fendue très haut sur la cuisse. La robe la serrait si étroitement qu’elle faisait ressortir sa croupe de manière obscène. Quand elle s’est penchée, le tissu s’est incrusté dans sa raie. Elle avait enfilé une paire de cuissardes identiques aux miennes, mais avec, en plus, des boucles décoratives en haut.

Je la trouvais terriblement excitante ainsi.

Je n’avais pas pour autant oublié ce qui m’avait obsédé toute la nuit. J’ai sorti de ma poche le slip qu’elle m’avait, de sa voiture, lancé à la figure. Elle a eu un sourire radieux, comme si je touchais là son domaine de compétence.

— Ça t’a plu ? C’est bon, une culotte souillée, non ?

J’ai porté le slip à mes narines. L’odeur était encore très marquée.

— Les gens se défendent d’être fétichistes, continua-t-elle, mais en réalité, tout le monde aime ça. C’est ma spécialité. C’est pour ça que je porte des grandes culottes. Je les remplis. J’ai une liste d’attente, tu sais. En ce moment, j’en fais une… Tu veux voir ? Viens entre mes cuisses…

Elle fit glisser en arrière le fauteuil à roulettes où elle était assise, et moi, mue par une envie irrépressible, je me suis mise à genoux entre ses jambes. Je frottais ses bottes ; à travers le cuir lisse, luisant, leur chaleur se communiquait à mes mains. En remontant vers la partie nue de sa peau, j’éprouvais une sensation de fluidité au bout de mes doigts. Une vision s’est alors imposée à moi : celle de nos deux corps, chaussés de cuissardes, entrelacés, tête-bêche, sa langue s’activant sur mon sexe, et la mienne sur le sien…

Les mains posées à plat sur ses cuisses, je suis restée un moment immobile, les yeux clos. Mélissa était brûlante. D’un geste affectueux, elle a passé sa main dans mes cheveux. J’ai soulevé le pan de sa robe, qui masquait son pubis. Une forte odeur d’urine m’est montée aux narines. Le coton de la culotte était transparent, je voyais tout à travers : les lèvres très ouvertes, les replis humides, l’urètre qui surplombait, le clitoris qui pointait au-dessus.

Mélissa lâcha deux ou trois petits jets d’urine, qui ont immédiatement saturé le tissu.

— C’est tout un art, m’expliquait-elle. Il faut avoir envie de faire pipi, se relâcher régulièrement, à petites doses, pour éviter les débordements. L’envie te met la chatte et le ventre en feu, et quand tu pisses, tu jouis presque.

J’ai dû me retenir d’écarter l’empiècement, trempé, et de poser ma bouche sur son urètre. C’était trop tôt.

Je me suis redressée, et elle s’est à nouveau penchée sur sa table pour en finir avec ses papiers.

En guise de récompense, quand elle s’est extraite du fauteuil, j’ai eu droit à un vrai baiser sur la bouche. Nos langues se frottaient l’une contre l’autre avec frénésie, s’enroulaient, pendant que je pelotais ses fesses – fermes, mais un peu grasses.

C’était étrangement fascinant pour moi de l’imaginer urinant discrètement à longueur de journée, pour « faire » des culottes souillées. J’étais obsédée par cette image.

Mélissa a fermé le bureau à clef ; on a pris le chemin de sa voiture, la seule qui était encore sur le parking. J’ai peu à peu réussi à obtenir d’elle des réponses à certaines de mes questions.

Elle a démarré ; pendant qu’on roulait, que je caressais le cuir de ses bottes et ses cuisses là où elles étaient nues, elle se confia à moi…

C’était venu un peu par hasard. Un jour, prise d’une envie pressante, elle n’avait pas eu le temps d’enlever son slip, et elle s’était pissée dessus. En arrivant dans le bureau, elle l’avait ôté, mis à sécher sur le radiateur. Sur ces entrefaites, un des ouvriers est venu la voir pour une branlette. Elle avait sa queue entre ses doigts quand il a aperçu le slip :

— Il s’est approché du radiateur, il a attrapé le slip, l’a reniflé. Ça l’a fait jouir ! Sans qu’il se touche, ni que je le touche ! Je n’en croyais pas mes yeux, son sperme partait dans les airs. Ça m’a fait réfléchir. J’étais encore naïve, j’ignorais alors que les odeurs pouvaient déclencher un orgasme.

— Et alors ?

— Je lui ai dit de l’emporter. Je voyais bien que ça lui plaisait, mais je n’imaginais pas qu’il reviendrait quelques jours plus tard me demander une autre culotte !

C’est ainsi que Mélissa a commencé à « faire » des culottes souillées. Elle pissait quelques gouttes, de manière discrète, continue. A la fin de la journée, sa culotte puait la pisse. Quand elle était bien imbibée, Mélissa la mettait à sécher. Petit à petit, elle apprenait à se contrôler, elle sentait jusqu’où elle pouvait aller, forcer la dose, sans que ça traverse.

— Mais, dis-je, les taches sombres… derrière ?

— Je ne me torche pas. Je me fais rentrer la culotte entre les fesses, et je frotte ma raie.

— Je comprends maintenant, pourquoi les odeurs sont si fortes, si persistantes… Et tes sécrétions ?

J’avais l’impression d’être une élève en train de questionner un prof de sciences nat. sur la physiologie humaine. Mélissa expliqua que ce « travail » sur ses culottes l’excitait, et que c’était justement ce mélange de parfums intimes qui lui attirait tant de demandes.

— Mais, ajouta-t-elle, j’aime aussi me branler à travers une culotte propre…

On arrivait à la cafétéria où j’avais prévu de l’inviter. A cause de la quantité de purée de légumes et de fruits qu’elle consommait, je m’étais imaginé qu’elle était végétarienne, ce en quoi j’étais loin de la réalité.

Pendant le repas, on se tripotait mutuellement, tout en discutant. On se sentait bien l’une avec l’autre, on avait les mêmes goûts. Elle passait sa main sur ma cuissarde, remontant sur ma peau nue, et j’en faisais autant avec elle. A un moment, j’ai touché son slip. Il était humide. J’ai glissé mes doigts dessous, pour palper sa chatte. Voulant me montrer ses capacités, la métisse lâcha de petits jets d’urine, parfaitement dosés, contrôlés, qui arrosèrent mes doigts avant d’humecter le coton. Elle baignait dans une humidité permanente, laissant un peu sécher, puis trempant à nouveau le tissu.

J’ai porté mes doigts à ma bouche et les ai léchés. Le goût était acide et en même temps un peu sucré.

On se chauffait mutuellement tout en mangeant. Mélissa savait découvrir mes zones sensibles, qui n’étaient pas forcément les parties les plus sexuées. La main posée à plat sur mon abdomen, dissimulée sous la table, elle tournait lentement dessus. Ça répandait une chaleur non seulement dans mon ventre, mais le long de ma colonne vertébrale, puis dans mes membres. J’avais envie de me laisser aller contre la banquette, de m’abandonner à la main qui m’imposait sa loi rien que par une caresse efficace, sans même effleurer mon sexe.

Par un effet de contagion, je me suis dit que j’allais faire comme elle : pisser discrètement, et connaître la jouissance qui en résulterait. J’avais envie, et en même temps, je n’osais pas. Un filet de liquide chaud est quand même sorti. J’ai senti que je mouillais mon slip. Mélissa l’a perçu, sans doute parce que je me suis contractée pour me retenir :

— C’est bien que tu fasses comme moi, dit-elle simplement.

J’ai éprouvé un plaisir intense à libérer ainsi, tout le long du repas, de petits jets de pisse. J’ai attribué ce phénomène au fait d’être avec elle, dans ce contexte insolite.

Mélissa m’a massé le ventre encore un moment, puis a tâté l’empiècement de mon slip. Opinant du menton, elle a glissé ses doigts sous le coton.

Sans prendre le temps de boire un café, dévorées par le désir de l’autre, on est retournées au parking, et on s’est enlacées, bouche contre bouche. Je pressais mes mains sur son cul proéminent, ferme, dodu, je le malaxais, passais mon doigt dans le sillon.

Le parking était sous vidéosurveillance. Les agents de sécurité allaient s’en donner à cœur joie ! A force de fréquenter le centre commercial, j’en avais repéré plusieurs qui sortaient leur queue et se masturbaient avec frénésie.

J’ai fourré ma main dans la culotte de Mélissa. Elle m’a fait la même chose. J’ai introduit deux doigts dans sa chatte : ses muqueuses étaient toutes gonflées, littéralement liquéfiées.

Nous nous sommes rendues en centre-ville, là où elle demeurait. A l’heure qu’il était, une impression de paix régnait sur notre petite ville de province.

La métisse occupait un petit appartement coquet ; j’ai été frappée par toutes les couleurs et les fanfreluches qu’elle y avait apportées. Seule une fille avait pu le décorer de cette façon.

Elle m’a entraînée sur le lit, et on s’est retrouvées tête-bêche, comme je l’avais rêvé, robes retroussées. Le désir nous inspirait les mêmes gestes, les mêmes attitudes tant nous nous comprenions. Je caressais, lapais ses cuissardes, sa chair nue, mes mains pressaient ses fesses pleines ; sa vulve s’ouvrait, gonflée, si luisante qu’elle en était obscène.

C’est moi qui ai déclenché les hostilités. Pendant qu’elle me suçait la chatte, j’ai émis un jet d’urine que j’ai senti ricocher contre elle. C’était de la pure provocation. Je voulais qu’elle se libère dans ma bouche. Comprenant mes intentions, Mélissa, à son tour a lâché une giclée d’urine qui a frappé mon palais, coulé dans ma gorge. On s’est vidées ensemble, l’une dans la bouche de l’autre ; on se frottait mutuellement le clitoris, bientôt submergées par un orgasme.

On avait la bouche remplie du goût de l’urine de l’autre. Je fouillais son sexe avec ma langue quand une masse chaude atterrit sur ma joue, me faisant sursauter. Une purée marron, liquide, d’une odeur très forte me coulait dessus. Mélissa poussa un cri :

— Frotte-moi le clito, vite… Sinon je le fais.

Je suis restée dans la position où j’étais, et j’ai obéi. Ce n’était pas un accident. Mélissa me chiait dessus, et cela lui procurait une jouissance intense. Au bout de mes doigts, son clitoris était en train de doubler de volume.

Le plus incroyable, c’était le plaisir que j’en éprouvais moi-même. Les matières coulaient sur moi, liquides, très chaudes, me maculaient. Je comprenais à présent pourquoi elle se gavait de légumes et de purées, comment son slip pouvait être taché à ce point.

Au bout d’un moment, l’odeur m’a envahie, âcre, très forte, presque insoutenable, mais curieusement plaisante. Je me l’expliquais par la situation, et par l’attirance que Mélissa exerçait sur moi.

Je frottais son clitoris en y mettant toute mon ardeur. Mélissa avait joui sous ma langue, mais cette fois, elle a été secouée par une série d’orgasmes violents, pendant que la merde continuait à sortir d’elle.

Elle pressa à son tour mon gros bouton, le fit rouler sous son doigt, le pinça, ce qui me fit gémir, puis jouir avec la même violence. Au cœur même de ma jouissance, il y avait le plaisir d’être si salement souillée.

Souriante, Mélissa s’étira, se redressa sur le lit.

— Ça t’a plu ?

Le pire c’était que j’aurais menti si j’avais dit non. J’ai pris au bout de mon doigt un peu de la substance élastique qui me coulait sur ma figure ; je l’ai goûtée. C’était âcre, fort, pas désagréable. Un peu comme du chocolat amer.

CHAPITRE XXI

A partir de là, mon existence a pris un nouveau cap. Je me suis éloignée de Stéphane, qui de toute façon, paraissait se lasser de moi, pour me rapprocher de Mélissa. Elle finissait le soir à dix-sept heures, moi à dix-neuf. Elle s’en allait, puis revenait m’attendre à la sortie. On allait passer la soirée chez elle, et elle me ramenait ensuite. Au cours de la journée, je passais la voir, toucher son slip toujours humide d’urine, souillé entre ses cuisses. Elle continuait à « faire » les culottes qu’elle fournissait aux gars de l’équipe, contre rémunération. Il y avait une liste d’attente assez longue. Il fallait compter cinq ou six jours, le temps que la culotte soit suffisamment souillée et imprégnée. A chaque jour qui passait, les odeurs se renforçaient jusqu’à devenir très intenses. A la fin, quand elles étaient mêlées, c’était un véritable bouquet. Souvent, avant de la remettre à l’intéressé, elle me faisait renifler la culotte.

Mes habitudes alimentaires avaient changé. La métisse, par son exemple, m’avait ouverte sur un monde où les matières avaient un rôle essentiel. Je me nourrissais dorénavant comme elle, de légumes, de purées et de compotes. Mais le résultat ne s’est pas fait sentir immédiatement.

Ce jour-là, elle se laissa aller dans un fauteuil et ouvrit les cuisses en les posant sur les accoudoirs. J’ai écarté sa culotte, ouvert ses fesses pour dégager son anus. Elle s’est renversée davantage pour m’offrir son sillon. Sa peau avait ce goût âcre, prononcé, que j’avais appris à aimer – dont j’ai eu du mal à me passer par la suite. De la pointe de la langue, j’ai titillé son anus. Elle avait chié récemment, car ses muqueuses avaient un goût très fort. Cela ne l’a pas empêchée de libérer sur mon visage et dans ma bouche un torrent de matières fluides et crémeuses, d’une saveur corsée.

Je comprenais aisément pourquoi chez elle le lit, les fauteuils étaient recouverts de housses imperméables qu’elle mettait directement à la machine.

J’étais toujours impressionnée par la façon dont cet acte scatologique la faisait jouir : ses lèvres se dilataient, son clitoris devenait énorme, tout son corps était agité de puissants orgasmes. C’était son truc, il n’y avait pas de doute là-dessus. C’est devenu aussi le mien.

Il me fallut attendre plusieurs jours avant de sentir que quelque chose se produisait dans mon corps. C’est venu tout seul. Nous étions comme deux lesbiennes ensemble ; Mélissa s’était attaché un gode-ceinture autour du ventre. Ainsi harnachée, elle s’est plantée d’abord dans ma chatte, puis dans mon anus, me besognant avec force.

Tout à coup, j’ai senti que ça partait. Et qu’elle le savait, car elle a dégagé le gode.

J’aurais voulu me retenir que j’en aurais été incapable. En sentant le flux de matières couler hors de moi, j’ai compris pourquoi Mélissa jouissait aussi violemment. C’était dû au frottement à la fois doux et irritant contre les muqueuses. Un orgasme m’a traversée pendant que je m’abandonnais. La métisse ne cherchait pas à éviter l’afflux de matière dont je l’aspergeais, au contraire, elle tendait sous moi son torse et son visage.

Peu à peu, j’appris à contrôler ma défécation. A cause de mon nouveau mode de nourriture, j’avais le ventre toujours plein, je pouvais me libérer pratiquement quand j’en avais envie, et fournir une quantité suffisante pour recouvrir ma partenaire.

Je n’avais encore vécu avec personne, avant de connaître Mélissa, cette nature de complicité qui nous apportait, à l’une comme à l’autre, un tel bonheur quand nous nous retrouvions sur le lit. Nous nous léchions sur toutes les parties du corps sans en excepter aucune. La fin de notre relation signifierait, je le savais, la fin de ces jeux sales auxquels j’avais tant pris goût.

Les moments que je passais avec Mélissa m’avaient absorbée au point que j’en avais momentanément oublié mon désir de contre-attaquer et de vaincre Laura par le moyen du film. Et puis un soir, alors que la métisse me ramenait chez moi en voiture, tout m’est revenu, et je lui ai fait part de mon envie de nous filmer. J’avais peur qu’elle refuse, mais non, contrairement à ce que je craignais, elle a manifesté un grand enthousiasme.

— On va élaborer un scénario, a-t-elle dit aussitôt.

On a donc inventé plein de schémas. On en éliminait beaucoup. A la fin, on en a retenu un, mais on se disputait sur un point essentiel. L’idée qu’elle me soumettait ne me plaisait pas. Mais je m’y suis finalement ralliée. C’était la première fois que nous étions en désaccord, et que je supportais mal son côté possessif.

On a décidé d’installer quatre caméras dans la chambre, afin de couvrir tous les angles. On obtiendrait ainsi une précision qui serait impossible sans la multiplicité des angles de vue. Ce serait à moi de faire ensuite le montage.

Le tournage a été fixé au samedi après-midi. Le copain de Mélissa, adepte des mêmes jeux que les nôtres, arriverait à quinze heures précises. Ils s’étaient rencontrés sur un forum scato. Le garçon habitait la capitale régionale. Ils avaient passé ensemble plusieurs week-ends à jouer à des jeux bien merdeux. Il avait manifesté le désir de venir chez elle, l’occasion se présentait, elle l’avait donc invité.

On était excitées comme des puces, Mélissa et moi, en attendant l’arrivée du copain. Les caméras étaient calées. On a décidé de commencer sans lui.

Nous nous étions habillées comme des putes. J’avais pour tout vêtement un bustier en cuir, d’un rouge pétant, qui se laçait sur le devant, très moulant, qui m’arrivait au-dessus du nombril. Mélissa me l’avait offert, elle l’avait trouvé dans un sex-shop. Je l’avais ajusté sous mes seins afin de les rehausser et de les mettre en coupe. J’avais chaussé la paire de cuissardes rouges, achetées pour l’occasion. La métisse, quant à elle, portait un top et un string entièrement transparents, des bas stay-up et des talons aiguilles d’au moins huit centimètres.

On avait le ventre plein, mais on s’est limitées à de classiques jeux lesbiens, avec nos bouches et nos sexes, afin de nous procurer mutuellement des orgasmes. Mélissa s’est dégagée la première. J’ai vu son urètre apparaître comme le canon d’un sous-marin qui émerge de l’eau. Un long trait d’urine en est sorti, m’atteignant en travers du buste. J’ai répliqué de la même façon. Quand on a entendu sonner à la porte, on avait la peau et nos parures toutes mouillées.

Je m’attendais au pire, mais son copain amateur de scato était un grand et beau type, à peu près de nos âges. Je ne l’aurais jamais imaginé jouant avec de la merde. Mais après tout, en nous voyant Mélissa et moi, on ne l’aurait sans doute pas pensé non plus.

Sans perdre de temps, on s’est mis au travail. La métisse, après avoir fait un tour sur elle-même, s’agenouilla devant le garçon et extirpa du pantalon une queue déjà à demi érigée. Je me suis mise à genoux à côté d’elle, et, dans une belle harmonie d’ensemble, nous avons pourléché le membre congestionné, qui s’épaississait sous l’action de nos caresses linguales. Quand on l’a lâché, il était dur, très long, tumescent, avec un gland tout gonflé.

Mélissa s’est disposée sur le lit. J’ai attrapé la queue du garçon au moment où il se plaçait derrière elle, et je l’ai frottée sur les lèvres dilatées, avant de le faire rentrer dans l’orifice vaginal. Je la regardais s’enfoncer, disparaître dans la vulve ; à la fin, les couilles du garçon battaient contre le périnée.

Il se mit à aller et venir avec vivacité. J’ai contourné alors Mélissa pour voir les marques de la jouissance sur son visage. Elle se cambrait en arrière, les yeux clos, le souffle court, ouvrant la bouche pour capter un peu d’air. A la manière dont le garçon coulissait en elle, il était visible qu’ils avaient l’habitude de faire l’amour ensemble.

Le garçon retira son membre de la chatte baveuse, pressa son gland contre l’anus entrouvert de Mélissa. Il la pénétra avec facilité, sans même l’avoir lubrifiée du doigt ou de la langue. Ses couilles ballottaient, tapaient contre la chatte, tandis qu’il était planté dans son fourreau anal. La métisse, à quatre pattes, appuyée sur ses coudes, projetait son cul vers lui, et lui, campé sur ses jambes, au-dessus d’elle, la besognait avec frénésie. De les voir dans cette posture me mettait le feu au ventre. Je me frottais, tirais sur mon clito, me triturais les lèvres, m’enfonçais les doigts dans le vagin avec d’autant plus d’ardeur que le garçon m’observait du coin de l’œil, et que je voyais que mes manœuvres l’excitaient.

Mélissa commençait à se vider. J’avais acquis une connaissance si intime de ses mécanismes que je l’ai senti à un imperceptible frémissement de son ventre, avant même que la merde sorte.

Il allait et venait dans son anus, sa queue, quand il reculait, sortait presque en entier. Ce fut au moment où son gland seul restait enfoncé dans le petit trou dilaté de Mélissa, et qu’il s’apprêtait à pousser de nouveau, qu’un premier jet de matières fut propulsé, suivi d’un écoulement crémeux, qui souilla instantanément la queue, le ventre, les cuisses du garçon. Je me suis rapprochée pour laper sur lui ce chocolat gluant. J’ai pris ensuite le membre pour l’amener contre mes lèvres et j’ai fait monter et descendre ma bouche le long de la tige. Il était si long que je ne pus parvenir à l’avaler tout entier.

Ce premier contact avec les matières brunes avait eu un effet magique sur son sexe, dont le volume s’était encore accru. Il m’écartelait la bouche.

Je l’ai refourré dans l’anus de Mélissa, le poussant à l’intérieur du fourreau. Mon visage était à quelques centimètres des fesses bombées, que l’écartement des jambes maintenait ouvertes. Je regardais de tout près le membre aller et venir ; dès qu’il se dégageait, une rasade de matières molles sortait du rectum de la métisse.

J’ai allongé ma langue sur le sexe, accompagnant le membre dans son va-et-vient ; je la faisais tourner autour de l’anus distendu, recueillant les résidus qui s’y déposaient, avant d’être aspergée par une nouvelle projection. Ça coulait sur mes joues, dans ma bouche. Je me suis placée alors directement près de la source, et une partie du flot est descendue dans ma gorge.

Le garçon ne put se retenir plus longtemps. Il éjacula dans le cul de Mélissa en ahanant, le corps parcouru de spasmes. Il s’arracha d’elle, entraînant un flux de matières brunes teintées de traces blanches qui ont enrichi le goût intime de Mélissa.

On la léchait, son copain et moi, à mesure que ça sortait, que ça coulait sur ses cuisses, comme si, sans s’être concertés, on ne voulait rien laisser perdre. De la crème au chocolat à volonté !

Je l’ai branlé. Je me sentais à présent proche de ce garçon qui, une heure plus tôt, m’était parfaitement inconnu. Le menton collant, la bouche encore pleine des matières fécales de Mélissa, nous nous sommes embrassés. Il venait de jouir, pourtant, je le sentais durcir sous mes doigts, grossir de seconde en seconde et retrouver sa prestance.

J’ai fait s’étendre Mélissa sous moi. J’avais appris à commander mon corps et à déféquer quand et comme je voulais. Je l’ai souillée avec la pâte molle, collante, qui sortait de mon rectum. Je me retenais, je me lâchais ; j’ai recommencé jusqu’à ce que son pubis et son bas-ventre soient recouverts de mes excréments. Puis j’ai maculé ses seins. Elle avait dans la bouche le membre de son compagnon de jeux merdeux. Je me suis accroupie au-dessus de son visage, et j’ai satisfait mon envie de souiller ses beaux cheveux étalés sur le lit, autour de sa tête. La première émission a atteint son front, mais ensuite, elle a tout reçu dans sa chevelure, et comme elle ouvrait la bouche, je lui en ai envoyé dans la gorge.

« On l’aspergeait, on le maculait, on jouissait… »

On la léchait, son copain et moi. On a commencé par lui nettoyer la chatte, je passais et repassais ma langue sur ses lèvres pendant qu’il activait la sienne sur son clitoris. Puis je me suis occupée de ses seins, lui, de son ventre.

Sans que je m’y attende, le garçon s’est assis sur le lit, et m’a entraînée au-dessus de lui. Il me manipulait comme si j’étais sa poupée. Il me passa un bras autour de la taille, et de l’autre main, pressa son gland contre mon anus. Il me fit tomber sur lui, et son sexe s’enfonça dans mon rectum encore chargé de matières.

Me tenant par les hanches, il me faisait monter et descendre sur lui. Quand j’ai voulu me vider, j’ai senti que je n’y arriverais pas. Je poussais pour que ça sorte, mais sa queue, qui allait et venait à toute allure, me bloquait. Deux forces opposées s’affrontaient. C’est seulement quand sa queue s’est dégagée que tout est sorti. Cette fois, je n’ai pas pu me contrôler ; j’ai éclaboussé de matières le copain de Mélissa. Il en avait partout. La métisse s’est mise à rire, puis l’a léché.

Il m’a prise à nouveau par le cul ; sa queue coulissait dans mon conduit lubrifié par les matières. Mélissa s’est alors placée en aplomb, au-dessus de nous, et a déféqué copieusement, ce qui a fait éjaculer mon partenaire. J’ai senti sa semence se répandre en moi.

Pour finir, on s’est vidées sur lui, Mélissa et moi. On l’aspergeait, on le maculait, on le tartinait d’une pellicule grasse, huileuse, friable ; on le léchait, on le faisait encore bander en le branlant, en nous empalant sur sa queue, l’une après l’autre. On jouissait.

CHAPITRE XXII

Michel S… n’a pas tenu parole. Les jours passaient, mais je ne voyais rien venir. J’ai été tentée d’aller le trouver, de lui rappeler ce qui était convenu. A la réflexion, je me suis dit que ça ne servirait à rien, sinon à m’humilier. J’avais entendu dire qu’une femme tenait un homme par la queue. La sienne était désespérément molle, je n’avais donc aucune prise sur lui…

C’est à cette époque que les rêves sont revenus. Ils avaient peu à peu disparu, mais à présent, ils ressurgissaient, m’envahissaient, en rapport étroit avec l’univers particulier de la déchetterie.

Dans mon rêve, cette nuit-là, puis toutes celles qui ont suivi, j’étais sur la butte. Tous mes sens étaient à vif, je percevais de manière intense ce qu’il y avait autour de moi : les odeurs qui émanaient des dépôts de déchets, les formes des objets de récupération qui se trouvaient dans les containers tout autour, les panneaux où ressortaient des lettres rouges sur fond blanc…

Surtout, il y avait lui, le Noir. Il était là, face à moi. Seul. Il me regardait. Son visage exprimait un profond contentement. Dans ses yeux, je lisais un appel. Mais un appel qui n’avait rien d’une supplication, qui était au contraire impérieux. Arrogant. Il ne parlait pas, son message était muet, mais tout dans son attitude disait qu’il m’attendait.

Il avait la traditionnelle tenue que chacun portait à la déchetterie. Il y avait une grosse bosse sous le tissu, au niveau du sexe. Je la fixais, hypnotisée.

Je me réveillais chaque fois en pleurant, et en même temps, en jouissant. Il m’apparaissait que je devais impérativement aller là-haut. Répondre à son appel.

Je vivais, depuis un certain temps, des expériences limites. Celle-là aussi en ferait partie. Elle serait unique et me ferait découvrir quelque chose que je n’avais encore jamais connu.

Ces rêves m’incitèrent à chercher moi-même le moyen d’atteindre la butte. C’était à moi seule qu’il appartenait de trouver la solution.

Je me creusais les méninges. Impossible de compter sur un déplacement hiérarchique. Pour le moment, j’étais condamnée à travailler au tri.

Le lundi suivant, il y eut un remaniement, mais je me suis simplement retrouvée dans une nouvelle équipe de ramassage. Mes nouveaux coéquipiers ne s’appelaient pas Alain et Mahmoud, mais Serge et Jean ; à part cela, le modus operandi était le même.

J’éprouvais, au fil du temps, un sentiment d’usure. La déchetterie ne représentait plus pour moi, comme au début, un monde fascinant. J’en avais à peu près fait le tour. Il ne me manquait que de satisfaire l’envie ancrée en moi depuis le premier jour.

Un soir, en sortant, je l’ai aperçu au sommet du monticule. Nos regards se sont croisés. L’expression de son visage, comme dans mon rêve, me disait : « Je t’attends. » Et il me souriait.

Ce soir-là, j’ai trouvé la solution qui allait me conduire à lui.

Je ne m’étais encore jamais aventurée dans les parages le dimanche matin. C’était étonnamment calme, alors qu’en semaine, il y avait toujours l’éternel ballet de camions qui remplissait l’air de vrombissements.

J’ai glissé la carte magnétique dans la borne ; le portail a coulissé sur ses rails. J’ai pris soin de le refermer.

J’ai avancé ensuite sur le chemin goudronné. J’ai senti la déchetterie me remplir de sa présence, comme jamais encore je ne l’avais perçu. Ce matin-là, le lieu était tout à moi ; il me pénétrait, moi, et moi seule… il me remplissait.

Je savais qu’il m’attendait. J’en avais la certitude intime bien que je fusse incapable de dire pourquoi. Rien ne m’avait donné cette certitude, sinon quelque chose qui avait grandi en moi.

La nuit qui avait précédé, il n’était pas venu me visiter en rêve. C’était inutile, puisque nous allions nous retrouver.

Il était sur la butte. Non en uniforme, mais en jean et T-shirt, avec un perfecto sur le T-shirt. Son aspect extérieur correspondait exactement à ce qu’il était, un homme dur, insolent, provocateur. Il était campé au milieu de la butte, comme dans tous mes rêves.

Je portais la plus mini des minijupes que j’avais pu dénicher dans ma garde-robe. Elle s’arrêtait au ras de mes fesses et de mon pubis, et j’avais chaussé des cuissardes ; sous mon petit blouson, j’étais en soutien-gorge.

Je me tenais immobile, au pied de la butte. Sans mot dire, son regard rivé au mien, le Noir sortit un sexe semi-érigé, de taille déjà respectable. Mais l’élément essentiel, pour moi n’était pas tant la taille de son membre que ce que promettait l’attitude de l’homme : une manière sauvage de me faire l’amour. La déchetterie resserrait son emprise sur nous, le sexe pulsait en nous, âpre, cru, flottait dans l’air.

J’ai gravi la pente avec un sentiment de plénitude que je n’avais encore jamais éprouvé à ce degré. Les trois mois passés à la déchetterie n’avaient été qu’un avant-goût, qu’une préparation à ce qui m’attendait avec lui, sur ce terre-plein.

Nous nous sommes retrouvés face à face comme deux guerriers mythiques, les semelles solidement plantées sur ce sol, inséparables de cet environnement. Hors la déchetterie, nous ne nous serions même pas aperçus l’un l’autre.

Je retrouvais les lieux tels que je les avais découverts la première fois : les bennes, pleines, mais privées de toute activité humaine puisqu’on était dimanche ; les arbres, autour de nous, étaient agités par le vent. Nous avons marché l’un vers l’autre, nos bouches se sont ouvertes en même temps, comme téléguidées, nos langues se sont enroulées, frottées l’une contre l’autre. C’était notre premier contact.

Ma main a glissé vers son sexe, comme si elle était commandée par une volonté située en dehors de moi. Le membre était chaud, épais, il se dépliait entre mes doigts, par saccades.

Je me suis retournée, me suis courbée en deux. Ecartant le cordon de mon string, fiché entre mes fesses, qui masquait la boursouflure de mon anus, il m’a pénétrée, coup sur coup, la chatte, puis l’anus, allant, d’une poussée, jusqu’au fond de chaque orifice. Il me semblait, et ce sentiment était très nouveau pour moi, que tout ce qui m’entourait participait à mon émoi, et que j’étais moi-même présente dans chaque élément, chaque atome de ce paysage ingrat, qui n’avait rien pour plaire aux touristes. Je ne faisais plus qu’un avec la déchetterie. Il était impensable qu’une telle fusion ne soit pas suivie d’une séparation. C’était la loi du temps, de la vie et de la mort, et j’en avais une conscience aiguë au cœur même de l’intensité de mon plaisir.

L’homme bougeait, allait et venait alternativement dans ma chatte et dans mon anus, sortant d’un orifice pour s’enfoncer dans l’autre. Il réveillait ainsi, les animant, tous les muscles et tous les nerfs de mon corps.

Les odeurs me parvenaient, m’envahissaient. Odeurs des déchets qui seraient embarqués le lundi matin, odeur douceâtre, de pourriture, odeur aussi des matériaux accumulés dans les bennes. Tout m’emplissait, participait à ma jouissance.

Il s’est dégagé, m’a soulevée sans effort en me prenant par la taille. Les muscles de ses bras étaient dotés d’une force quasi surhumaine.

Il m’a portée près des bennes, en passant devant l’écriteau. La sensation qu’il m’entraînait avec lui dans le vide me fit pousser un cri d’effroi. Je me sentais partir, sans rien à quoi me raccrocher, quand tout à coup, j’ai atterri dans quelque chose de mou, qui n’était pas désagréable. En regardant sous moi, j’ai vu que c’était un lit de bulles de plastique gonflées d’air, de celles qu’on utilisait pour caler les colis, et qu’il avait disposées, j’en étais sûre, pour nous faire un matelas. J’avais l’impression de glisser, de couler sur un support instable, et pourtant suave, sensuel comme une caresse au contact de ma peau.

Je me suis redressée, et par jeu, je suis partie à quatre pattes dans la benne. C’était bien moins aisé que je l’aurais cru de prime abord. Je glissais, je faisais du sur-place, sans pouvoir avancer. Je me suis alors mise sur le dos. C’était bien plus facile : je me déplaçais comme à la nage. Il me suivait, la queue raide.

Il a soudain plongé, m’a immobilisée. Sous moi, je sentais toute la masse – richesse et fléau des temps modernes – des déchets de plastique accumulés. L’homme s’est placé au-dessus de moi. Il frottait son gland épais contre mes tétons. Nous étions un élément parmi tous les déchets, rebuts de la société moderne qui s’entassaient dans les lieux.

On a joué longtemps sur notre matelas gonflé, à se fuir puis se rapprocher l’un de l’autre, à se palper, se pincer, se mordiller, se pénétrer.

Il m’enfonça dans la bouche sa longue bite épaisse. A un moment, j’ai failli m’étrangler. J’ai retenu un haut-le-cœur pour le garder, je l’ai ajusté et je l’ai poussé dans ma gorge. Je ne bougeais plus, lui non plus, on était l’un et l’autre bloqués.

Il a commencé à se mouvoir imperceptiblement, puis j’ai senti un torrent de sperme jaillir, inonder ma gorge et mon œsophage. La saveur était amère, salée. J’ai joui sans même me toucher.

CHAPITRE XXIII

J’avais évolué. J’avais acquis de la maturité. En rentrant à la déchetterie, j’étais une fille. A présent, j’étais une femme ; je savais où aller et ce que j’avais à faire.

Le samedi suivant, je me suis rendue à la mairie. Les lieux étaient déserts. Il me semblait que cela faisait une éternité que j’y étais entrée afin de solliciter une place à la déchetterie. La veille, j’avais remis à Michel S. ma lettre de démission. Je suis partie sans me retourner une dernière fois.

La mère de Steph était à son bureau. Elle n’a manifesté aucune surprise en m’entendant approcher. Sans même lever les yeux, elle m’a jeté :

— Je savais que tu viendrais. Quand tu serais prête.

J’ai ouvert les pans de mon imper. Dessous, je portais une jupe noire, plissée, qui pointait devant comme un éperon, des bas, et des chaussures vernies à talons, couleur fuchsia. J’avais passé une chemise d’homme. Contournant le bureau, j’ai soulevé ma jupe en la prenant par l’ourlet, et j’ai exhibé un gode fixé à ma taille par une ceinture. Le socle frottait contre mon sexe à chaque pas que je faisais, ce qui avait pour effet de me faire mouiller.

Elle perdit, à cette vue, toute sa prestance. Glissant de son fauteuil, elle se mit spontanément à quatre pattes à mes pieds. Son attitude autoritaire avait fait place à un désir de s’humilier devant moi. Si j’avais tardé à me rendre à son invitation, c’est que j’avais pressenti ce qui se passerait, et cela, je ne le voulais pas encore. Elle attendait de moi que je la domine, et ça me faisait peur.

Toute sa vie, Patricia avait dominé les autres. Elle cherchait un maître – ou une maîtresse – qui la domine à son tour.

J’étais maintenant prête à rentrer dans ce rôle. Je le croyais, du moins.

Elle m’a lancé un regard implorant.

Avant elle, je n’avais jamais giflé personne, ni même imaginé porter la main sur qui que ce soit. Ma main partit toute seule. La claque qui frappa sa joue fut assez forte pour que sa tête soit déportée sur le côté. Surprise moi-même de mon geste, je la regardais fixement, effarée.

Je lus dans son regard qu’elle avait trouvé ça bon. Que je pouvais continuer.

Mais le plus troublant, c’est que j’étais excitée. Un spasme m’avait traversé le ventre au moment où je la giflais. Il y avait donc un rapport entre le fait de dominer quelqu’un, de lui faire mal, et celui d’éprouver du désir ? De la jouissance ?

Je lui ai tiré les cheveux méchamment pour lui faire pencher la tête en arrière, et j’ai plongé mon regard dans le sien.

— Tu es une sale chienne. Tu sais ce que j’ai sous ma jupe ? Une queue. Tu vas la sucer, comme la bonne petite putain que tu es !

Tout en elle m’indiquait qu’elle se repaissait de mes paroles. Ce n’était qu’un début. J’entrevoyais déjà d’autres moyens de la soumettre, de prendre mon plaisir en utilisant mon pouvoir sur elle. Cette femme allait m’appartenir totalement.

Je lui dis de soulever ma jupe. Elle obéit. Le gode jaillit, long, épais, majestueux. Avec une crainte respectueuse, elle en approcha sa bouche. Pour elle comme pour moi, le membre postiche était, sans aucun doute, une vraie queue – qui me serait poussée ! Une queue de chair, frémissante, chaude, capable de sensations…

Elle sortit sa langue, la passa dessus. En la regardant lécher le faux membre, je songeais à toutes les fellations qu’elle avait faites au cours de son existence.

La prenant à nouveau par les cheveux, j’ai pressé ses lèvres contre les miennes. Par jeu, elle garda la bouche close quelques secondes. J’ai tiré plus fort sur ses cheveux, elle a cédé, alors je lui ai enfoncé brutalement le membre postiche au fond de la gorge. Elle émit un râle au moment où le gland de plastique cogna contre sa luette. Tout en maintenant ma prise sur ses cheveux, j’agitais le gode dans sa bouche. J’allais et venais, simulant l’action d’une queue dans un vagin, lui déniant toute initiative, toute latitude, toute décision.

Le socle du gode bougeait contre mon vagin, Un afflux de plaisir m’envahit. J’eus un vertige, je crus m’écrouler, mais je me suis ressaisie. Le gode que je ressortis de sa bouche dégoulinait de salive.

Je lui ai envoyé une seconde gifle.

— Mets-toi sur le fauteuil, sale pute, et branle-toi.

Docile, Patricia reprit sa place sur le large fauteuil en cuir. Elle portait, ce jour-là, un pantalon de latex blanc qui collait à ses hanches, à ses cuisses, dessinait son pubis et son vagin en accentuant de manière obscène la fente entre ses lèvres. Ses seins étaient nus sous sa chemise transparente où se jouait la lumière.

Elle étendit les jambes, en me regardant d’un air de soumission absolue. Entre les lanières fines, entrecroisées, de ses escarpins apparaissaient les ongles rouges, brillants, de ses doigts de pied.

Patricia se cambra. Elle prenait tout son temps, me laissant savourer chacun de ses gestes. Elle déboutonna son pantalon, tira sur la fermeture Eclair, le fit descendre à ses genoux. Le string blanc qu’elle portait dessous était marqué d’une large tache humide au niveau du sexe. Quand elle se renversa en arrière, m’exhibant son cul, j’aperçus nettement, sur son scrotum, le mince fil du string qui s’enfonçait dans le sillon.

Elle écarta le tissu, ouvrit du bout des doigts ses lèvres gonflées, me donnant à voir des replis baveux, un orifice d’où sourdait une mouille abondante, et au-dessus, son clitoris qui dardait.

Elle se masturbait à petits mouvements circulaires de ses doigts, Incapable de maîtriser mon envie et de rester à distance, imperturbable, je me suis penchée sur elle, et après lui avoir ôté ses escarpins, j’ai pris ses orteils dans ma bouche pour les sucer, les mordiller. Puis, écartant sa main, j’ai replié les doigts, pressé mon poing entre ses petites lèvres humides, forçant le passage pour m’enfoncer dans son orifice vaginal. Ma main a disparu à l’intérieur des chairs suintantes. Le poing toujours serré, je bougeais en elle, heurtant sans douceur ses parois internes et l’entrée de l’utérus. Tout le corps de cette femme était agité, suite à ce que je lui faisais subir ; elle geignait doucement, se laissait porter par le mouvement, faisait rouler son gros bouton sous son pouce. Elle mouillait tant qu’on aurait pu croire qu’elle pissait.

Elle poussa un long cri. Secouée par un violent orgasme, elle se tordait comme si elle était traversée par un courant électrique.

Je ne lui ai pas laissé le temps de se reprendre.

— A quatre pattes sur le fauteuil, chienne lubrique ! Tu vas en prendre plein le cul.

Elle m’a regardée d’un air soumis de chienne battue, et s’est tournée pour prendre la position requise, le cul tendu vers moi. J’ai descendu son string à ses chevilles, en le tirant par l’élastique, et ajustant le gode à son orifice, je me suis enfoncée dans son sexe, d’une poussée qui lui a arraché un cri.

J’ai mis tout ce que j’avais en moi de fureur et d’énergie pour faire aller et venir le membre de plastique dans sa chatte. Il me semblait la sentir s’ouvrir, se dilater jusqu’à béer. Mes mouvements violents donnaient à son corps des soubresauts. Elle gémissait, prononçait des paroles inintelligibles, sans suite.

Je la chargeais avec une violence inouïe, le socle du gode frottait sur mon sexe comme si on me branlait.

Je me suis interrompue, sentant qu’elle allait jouir. La frustrer d’une jouissance, c’était aussi un moyen efficace de la dominer.

J’avais d’autres visées. Dans la posture que je lui avais fait prendre, elle m’offrait des fesses très ouvertes, son sillon creusait profondément sa chair ; le plissement anal était bien visible. Le petit trou lui-même avait une forme bizarre, comme si on avait étiré la chair à l’extérieur.

J’ai posé le gland de plastique dessus. J’aurais pu travailler son anus de la langue et du doigt pour l’assouplir, le lubrifier, mais je voulais qu’elle ait mal. Le gode était recouvert d’une pellicule de ses sécrétions, ce qui facilitait l’intromission, mais comme je me suis plantée dans son cul sans douceur, elle a eu mal, effectivement, et elle a crié.

L’attrapant par sa crinière, je l’ai maintenue tout en bougeant en elle à l’aide de mes hanches, le reste de mon corps restant immobile. J’éprouvais, pour la première fois, une sensation d’équilibre et de plénitude totale. En faisant l’amour à cette femme, en la faisant jouir, je prenais conscience de ma puissance – et il me semblait qu’elle était illimitée.

CHAPITRE XXIV

J’étais parvenue à la fin d’une période de mon existence. J’avais dit adieu à la déchetterie, je n’avais plus envie de revoir les lieux, ni de retrouver les personnes que j’avais connues là-bas. J’étais libérée du charme qui avait agi sur moi. Je ne regrettais rien : la déchetterie m’avait nourrie, et je m’étais nourrie d’elle. Je lui avais donné toute une partie de moi-même, elle m’avait donné beaucoup en retour et avait fait de moi une femme.

J’ai envoyé à Laura le film que j’avais tourné avec Mélissa et son copain ; je n’ai pas reçu de message en retour, et n’ai plus jamais eu de nouvelles d’elle.

Une seule personne m’intéressait encore, à présent : Patricia. Notre relation de dominant-dominé, qui vue de l’extérieur, aurait pu paraître réductrice, était ce que j’avais vécu de plus vrai, de plus intense, de plus profond jusque-là. Il m’apparaissait comme une évidence qu’elle était appelée à durer, à s’inscrire dans le temps.

Il n’y avait plus qu’elle pour moi, et moi pour elle. Nous passions ensemble tous les moments qui nous étaient donnés.

Stéphane est venu m’annoncer, avec un embarras visible, qu’il s’installait avec une copine.

— C’est très bien, dis-je en l’embrassant sur les deux joues, de quoi aurais-tu honte ? Je suis contente pour toi.

Il a quitté la maison, nous laissant le champ libre.

Un mois s’écoula. J’avais été retrouver Patricia à la mairie. J’étais installée sur son divan, nue, chaussée de la très belle paire de bottes qu’elle venait de m’offrir. Elles montaient jusqu’aux genoux ; le cuir – marron – était souple, doux à ma peau, comme une caresse, odorant à mes narines quand je le respirais ; il crissait quand je marchais. Un décor – sorte de tressage – était gravé à même le cuir. Les bouts étaient pointus, les talons très fins.

Patricia faisait aller et venir sa langue gourmande entre mon sexe et la lisière des bottes. A un moment, elle s’arrêta, leva la tête vers moi :

— J’ai une nouvelle à t’annoncer, me dit-elle. J’ai demandé et obtenu un poste de fonctionnaire territorial. Je vais donc diriger un syndicat d’ordures ménagères à cinq cents kilomètres d’ici dans le Sud-Est. J’ai démissionné ce matin. Pars avec moi.

Maîtrisant avec peine mon émotion, j’ai attrapé la cravache qu’elle m’avait offerte, avec laquelle j’étais à présent familiarisée. J’avais appris à la manier avec souplesse.

— Tu n’as pas à prendre la parole sans que je t’y autorise !

Elle inclina la tête pour signifier qu’elle reconnaissait sa faute. S’étant mise debout, elle retroussa sa longue et lourde robe, me présenta sa croupe nue. Je l’ai cinglée plusieurs fois, pendant que sa main s’activait entre ses cuisses ; elle a eu un orgasme.

Patricia organisa son départ, et moi je préparai le mien. J’éprouvais une joie absolue à l’idée de commencer une nouvelle vie à ses côtés. Tout nous séparait, et pourtant, je n’avais jamais été aussi proche de quelqu’un.

Je me suis inscrite en fac, près de notre future résidence, pour reprendre des études.

Il me restait à dire au revoir à ce qui était mon environnement depuis toujours.

La veille de notre départ, j’ai rendu visite à Robert. On n’avait jamais été au bout des choses. L’heure était venue, sans doute, de le faire.

Il vit à l’expression de mon visage qu’une raison importante m’amenait. Il me parcourut des pieds à la tête, d’un regard admiratif. Jamais, peut-être, je n’avais été aussi féminine.

— Tu me trouves belle ? lui ai-je demandé en tournant sur moi-même.

Je savais que nous devions consommer un inceste qui n’existait réellement que dans la tête de chacun, afin de nous en libérer.

Je m’étais, ce jour-là, coiffée et vêtue comme sa fille, telle qu’elle apparaissait sur le portrait. C’était une idée perverse de ma part, je le savais. J’avais une coupe au carré, et la robe rouge que je portais, longue, décolletée, ressemblait beaucoup à celle de la photo.

Toutefois, il ne se serait rien passé si je n’avais pas fait le premier pas.

Robert me contemplait, interdit, incapable de parler. J’ai défait son pantalon, ouvert sa braguette, puis je me suis agenouillée en prenant sa queue dans ma main. Il a eu un mouvement :

— Ce n’est plus le moment de tromper hypocritement l’envie qu’on a l’un de l’autre, dis-je gravement. Laisse-toi faire.

Le visage penché sur lui, la main refermée sur ses couilles, je faisais aller et venir ma langue sur son sexe, m’interrompant pour lécher, titiller son gland, puis prendre sa queue tout entière dans ma bouche. Le membre grossissait à vue d’œil. Je recueillis sur ma langue les gouttes claires qui sourdaient de son méat. Sentant qu’il allait se lâcher, je me suis dégagée.

— Non, pas comme ça !

Je l’ai entraîné dans la pièce attenante où il y avait un lit de camp. C’était là qu’il dormait quand il n’avait pas envie de rentrer chez lui, ce qui lui arrivait fréquemment depuis qu’il vivait seul.

J’ai soulevé ma robe, lui exhibant mon ventre nu et ma fente. A son tour, il se mit à genoux, m’entoura les jambes de ses bras, fourra sa langue entre mes petites lèvres. Il m’a fouillée comme un homme affamé, lapant ma mouille.

Sentant que j’allais jouir, j’ai pris sa tête entre mes mains, je l’ai écartée de moi ; je me suis allongée sur le lit après avoir rabattu la couverture. Le sang battait à mes tempes tellement j’étais émue.

— Viens, dis-je, en relevant ma robe jusqu’en haut.

Il se débarrassa de son jean. Dessous, il était nu. Se serrant contre moi, il se jeta goulûment sur mes seins, fit aller et venir sa bouche sur chaque téton, l’étirant, le faisant durcir sous sa langue. Je serrais son membre épais entre mes doigts ; je le branlais, le sentais frémir.

Nous étions à l’étroit sur le lit de camp, la pièce était mal éclairée, vide, à part quelques affaires à lui dans un vieux coffre dont le bois était fendu. Ce dénuement nous convenait. C’était exactement le cadre que je souhaitais pour notre dernière rencontre.

Nous nous sommes regardés. Depuis combien d’années vivions-nous dans l’espoir et la crainte de ce moment ?

J’ai attiré Robert sur moi, guidé sa queue entre mes lèvres. Cette fois, il n’y aurait pas de dérobade.

Il frotta son gland contre mes muqueuses à vif, et me pénétra en douceur, comme s’il avait peur de me faire mal. Mes mains posées à plat sur ses fesses, je l’ai pressé contre mon ventre jusqu’à ce que ma chatte ait absorbé son membre en entier. Alors, j’ai recueilli ses couilles, dures comme des noix entre mes doigts.

— Tu es bien ? ai-je murmuré.

— Oh oui ! Et toi ?

Nos lèvres se joignirent. Il me remplissait, me comblait. Nous avions, Robert et moi, joué à des jeux bien plus pervers, et maintenant, sa queue dans mon vagin, c’était ce qu’il y avait de mieux. C’était exactement ce que je voulais, ce que j’attendais, ce qui ne pouvait pas ne pas se réaliser.

Robert se mit à coulisser dans ma chatte avec une ardeur désespérée. Il savait, comme moi, qu’il n’y aurait pas de prochaine fois. Son sexe frottait contre mes muqueuses ; c’était très bon.

A un moment, il a ralenti le rythme, s’est immobilisé pour reprendre son souffle. Il a fait alors quelque chose qui m’a énormément plu : il sortait sa queue complètement pour me la montrer, puis la rentrait en moi, bien à fond. Il a fait ça plusieurs fois de suite. Sa bite était si dilatée que j’avais peur qu’il éjacule hors de moi. Je voulais avoir son sperme dans ma chatte.

Après un dernier aller-retour, il s’est tendu, il a crié, puis a joui au fond de mon vagin, ce qui a déclenché ma propre jouissance. L’orgasme me submergeait pendant que les jets de sperme frappaient violemment mes parois internes.

Il s’est retiré, s’est relevé. Je restais étendue sur le dos, comme morte. Je gardais toute sa semence dans mon ventre, comme si j’espérais avoir un gosse de lui, alors que je prenais la pilule.

Au fond de la pièce, près du lavabo, Robert se rhabillait. Je crois qu’il avait honte. Moi, je ne regrettais rien.

Le lendemain matin, ma mère me conduisait à la gare.

Patricia était partie au début de la semaine, pour aménager l’appartement qu’elle avait loué pour nous.

Sur le quai, j’ai soudain été envahie d’une immense tristesse. Je quittais les lieux où j’avais toujours vécu. J’avais le cœur serré en embrassant ma mère. Mais je savais que dès que le train roulerait, soulagée, je ne penserais plus qu’à la nouvelle vie qui m’attendait là-bas, avec Patricia.

Assise dans un wagon, près de la fenêtre, j’ai aperçu au loin, fugitivement, la déchetterie…

J’ai eu une pensée pour celui ou celle qui m’y remplaçait.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-000-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-141-7
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com